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Les Kabyles visent le rachat
Djerrar : «Revenir avec les trois
points d’Oran est possible»

Zerguine : «Tout
pour enchaîner
d’autres buts»

Radouani
opérationnel,
Mebarki écarté 

Chaouchi out
une semaine

«Je ne prendrai
aucun risque»

Ghrib : «Celui
qui veut nuire
au club sera
renvoyé»

Zerdab s’en
sort avec un
avertissement

Mouassa : 
«Le CS Sfax ? On
peut rivaliser
avec n’importe
quelle équipe»

USMA

Abdellaoui :
«Le match face 
au CAB n’est pas
gagné d’avance»
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Abdellaoui :
«Le match face 
au CAB n’est pas
gagné d’avance»
CRB
Malek : «Où sont les
10 milliards promis
avec l’arrivée du
nouveau président ?»

USMH
Le payement
des salaires
reporté

Les joueurs
en colère
NAHD
Zeddam forfait
face à la JSS

Ounas et Saâdi,
les nouveautés 
d’Alcaraz

Meziani sera
prêté au Stade

Rennais

Equipe nationale 
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L’ attaquant algérien
a réussi son pari,
en retrouvant la
joie de jouer et

surtout son sens
du but. Chose qu’il lui faisait

défaut lorsqu’il avait opté pour
le championant émirati. Ishak

Belfodil estime, toutefois,
que lui et son club auraient
pu mieux faire, cette année.
«Quand on voit les qualités

qu’il y a chez d’autres
joueurs du Standard, on

se dit qu’on aurait dû
faire une bien meilleure

saison. Pour moi, ça
restera toujours une

énigme : comment un
tel groupe a pu faire

une telle saison ?
Dans le vestiaire,

personne n’a de ré-
ponse. Et je ne sais
pas si quelqu’un la

trouvera un jour», a
déclaré le meilleur

joueur arabe du
championant belge
sur les colonnes de

la DH.be.

«Même avec mon vécu, je ressens
beaucoup 

de pression au Standard» 
Ishak Belfodil pense aussi que la pression

exercée sur ce groupe de qualité, qui com-
pose le Standard de Liège, n’a pas été pour
arranger les résultats de l’équipe. «Il y a ef-
fectivement beaucoup de pression dans ce
club. Même moi avec mon vécu, je ressens

cette pression. J’imagine donc bien ce que ça
doit faire chez des joueurs avec moins d’ex-
périence. Ce n’est pas facile à gérer mais ça

n’aurait pas dû être un problème Après,
quand on regarde bien, les supporters du

Standard ne demandent pas grand-chose :
ils sont derrière nous, ils sont patients mais

ils exigent juste qu’on mouille le maillot.
Malgré leurs menaces de nous laisser tom-

ber, ils sont toujours là.»
«Si on ne me fait des reproches
que sur un match au bout de 40,

je serai content»
Un peu émoussé lors de la confrontation face

à Malines, Belfodil en explique les raisons : «Il
y a 40 matches dans une saison, c’est impossible
d’être au top tout le temps. Si on ne me fait des

reproches que sur un match au bout de 40
journées, je serai très content. On est tous des

êtres humains et on a tous le droit à un coup de
pompe. Il ne faut pas que ça se reproduise trop

souvent, mais ça peut arriver.»
M. A.

Belfodil «On est des êtres
humains, on ne peut être

tout le temps au top»  

Après avoir réussi  à convaincre
deux cadres de son équipe à prolon-
ger, le président De
Laurrentis compte
faire de même avec
son défenseur inter-
national algérien
Faouzi Ghoulam. C’est
ainsi que le journal
italien Tutomer-
cato.it a révélé
hier que les di-
rigeants du
club du Sud
de l’Italie se-
raient en né-
gociations
avec son ma-
nager et son
frère, pour ten-
ter de trouver
un accord défi-
nitif à propos de
ce dossier qui a pris d’au-
tres proportions depuis la
signature de Ghoulam avec
le célèbre manager portugais,
George Mendes. La direction du
président De Laurrentis aurait

proposé une offre s’élevant à 2 mil-
lions d’euros pour tenter de séduire
l’ancien Stéphanois. 
On n’est pas loin d’un accord
de principe 
La contre-attaque des dirigeants na-
politains intervient après l’insistance
de plusieurs clubs désireux de profi-

ter de sa situation avec son club,
pour le recruter cet été. L’en-

traîneur Sarri a vigoureuse-
ment recommandé aux

dirigeants napolitains
de prolonger Ghou-

lam, au risque de
se voir
contraint de
recruter un
défenseur laté-

ral d’un niveau bien infé-
rieur à son international
algérien. Le même jour-
nal évoque qu’un accord

de principe aurait été
trouvé entre l’agent de
l’ancien joueur de
Saint-Etienne et Na-
ples. 

M. A.

L a prochaine liste des
joueurs concernés par le
prochain stage que l’entraî-
neur Alcaraz rendra pu-
blique ai mois de mai

prochain est attendue par tous les ob-
servateurs. C’est ainsi que nous ap-
prenons que le coach espagnol ne
compte pas trop chambouler la com-
posant de l’Equipe nationale algé-
rienne. Autrement dit, l’ex-coach de
Granada CF devrait faire appel aux
joueurs habituellement convoqués
par ses prédécesseurs. Bien sûr, cela
dépendra aussi de leur forme du mo-
ment et de leurs performances indi-
viduelles avec leurs clubs respectifs. 
Ounas et Saâdi, les seules
nouveautés 
Le coach de l’Equipe nationale n’a pas
vraiment le temps de prospecter et
renforcer   son équipe  en prévision
du match  officiel contre le Togo qui
sera précédé par une joute amicale
face à la Guinée. Bien entendu, Lucas
Alcaraz compte mettre à profit cette
empoignade amicale face au Silly na-

tional de Guinée, pour tenter de s’ar-
rêter de manière générale sur son ef-
fectif mais ne veut aussi pas rater cette
opportunité pour trouver l’équipe qui
commencera le match des élimina-
toires de la CAN 2019 face aux Eper-

viers du Togo. Ainsi, les seules nou-
veautés qui frappent aux portes de
l’EN à prévoir, sont sans doute, la
nouvelle pépite des Girondins de Bor-
deaux, Adam Ounas, et l’attaquant de
Courtrai, Idriss Saâdi. 

Liste des joueurs concernés par le prochain stage des Verts 

Alcaraz n’apportera
aucun changement  

Trophées 
de la Ligue 1

Aucun
Algérien
nominé ! 

La Ligue Professionnelle du football
français a rendu publique la liste

des joueurs nominés pour les diffé-
rents trophées en jeu concernant

les Ligues 1 et 2, cette saison. Cette
liste ne contient aucun joueur algé-
rien. En effet, en dépit de la saison
remarquable sortie par l’internatio-
nal algérien avec Montpellier,  Ryad

Boudebouz n’a pas été retenu et
semble payer cash son apparte-

nance à un club qui joue le main-
tien. Les deux gardiens de but

algériens Oukidja et Jeannin, pour-
tant décisifs dans les succès de
leurs clubs, cette année, ont été

aussi oubliés. Pour rappel, la saison
passée, Hameur Bouazza, alors me-
neur de jeu du Red Star, avait été
désigné meilleur joueur de Ligue 2

française. 

Ghilas purge sa sanction 
L’attaquant algérien Nabil
Ghilas retrouvera la com-
pétition, aujourd’hui, à
l’occasion du match qui
mettra aux prises son
équipe Gaziantepspor
avec la formation de Ka-
rabukspor. Suspendu
pour cumules de cartons
face à Konyaspor, l’ancien
joueur de Levante et de
Cordoba effectuera donc son retour. Il pro-
fitera de ces dernières journées pour soigner
son compteur buts en Super Ligue de Tur-
quie. Buteur à 5 reprises lors des 6 derniers
matchs de son équipe, Ghilas attire la
convoitise de plusieurs clubs turcs. Ghilas,
qui a marqué cette saison 8 buts, n’est plus
qu’une à une seule réalisation du meilleur
buteur algérien dans un championant turc,
en l’occurrence Nourredine Neggazi qui
avait inscrit 9 buts lorsqu’il portait les cou-
leurs d’Aydenspor. 

Naples propose 2ME
pour convaincre

Ghoulam !

Ghezzal en déplacement 
à Angers
Défait à la maison la
semaine passée par
Monaco, l’Olym-
pique Lyonnais, qui
jouera l’Europa
League à fond cette
saison, se rendra ce
vendredi à Angers.
Un déplacement
périlleux pour les
coéquipiers de Rachid Ghezzal de-
vant un adversaire tout auréolé par
sa qualification  en finale de la
Coupe de France. Ghezzal, quant à
lui, devrait profiter du turn-over
que l’entraîneur Bruno Génésio
compterait effectuer, pour prendre
part à une partie de ce match. 

Feghouli solidaire 
avec le Red Star 
La formation pari-
sienne du Red Star
est engagée dans un
maintien qui s’an-
nonce  très difficile,
cette année. Le mi-
lieu de terrain algé-
rien de West Ham,
Sofiane Feghouli,
fervent supporteur
de cette équipe de la banlieue de
Paris, ne cache pas son soutien au
club de ses premières amours. Fe-
ghouli a posté une ancienne photo
de lui avec cette équipe où il avait
connu ses premiers pas de footbal-
leur. «Je suis de tout cœur avec vous
pour le maintien», peut-on notam-
ment lire sur son Tweet. 

Mesbah forfait contre ses ex ?
La formation de Cortone, qui re-
fuse d’abdiquer dans la lutte pour
le maintien, se rendra à Milan, di-
manche. Le défenseur latéral
gauche algérien de Cortone, Dja-
mel Mesbah, a raté deux séances
d’entraînement. Absent mercredi,
l’ancien Milanais était préoccupé
par une affaire personnelle mais
rien ne dit si l’Algérien affrontera
ses anciens camarades ou pas. 

Ferhat à l’assaut 
du leader
Le Havre AC, qui revient bien en
championant, se rendra à Stras-
bourg pour affronter le leader de
la Ligue 2. L’occasion pour l’in-
ternational algérien du Havre,
Zinedine Ferhat, de confirmer
ses belles prestations fournies
ces derniers temps. 

Bentaleb 
en danger à
Leverkusen 
En perte de vitesse de-
puis  son élimination en
Europa League, Schalke
04 ira, ce soir, chez le
Bayern Leverkusen où
une victoire est impéra-
tive pour espérer finir à
une place européenne.
Nabil Bentaleb, qui
aligne les matchs
comme titulaire, devrait
être reconduit. 

Les éloges de Benzema 
pour Aouar 

Le jeune Franco-Algérien
Houssem Aouar est en train
de faire parler de lui en
France. Ce joueur qu’on pré-
sente comme un futur crack
reçoit les éloges de partout.
Après son directeur sportif de
jeunes catégories à l’OL, c’est
au tour de Karim Benzema de
l’encenser : «J’aime beau-
coup Aouar, c’est un techni-
cien avec une bonne vision de
jeu. S’il continue comme ça,
il ira loin», a notamment dit le
buteur du Real Madrid. 

Bennacer titulaire 
face à Clermont 
Le FC Tours recevra, ce soir, la formation de Cler-
mont foot, dans un match capital pour la survie des
deux équipes en Ligue 2 française. Le jeune milieu
de terrain d’Arsenal, Ismaël Bennacer, auteur d’une
fin de saison époustouflante avec Tours où il évo-
lue comme prêt, est attendu comme titulaire. 



Le sélectionneur national
Lucas Alcaraz a été honoré

par une école à Granada par
laquelle il est passé quand il
était jeune. Cette école d’en-

seignement (du primaire
jusqu’à la terminale) a orga-

nisé une fête en l’honneur de
ses anciens élèves devenus à

présents des personnalités
publiques, à l’occasion de son

130e anniversaire. Le coach
national, pris par ses obliga-

tions personnelles, mais aussi
professionnelles, n’est pas

resté très longtemps, avant de
quitter les lieux, remerciant
les responsables de cet éta-

blissement pour leur initia-

tive. 

Il arrêtera de donner
des cours aux coachs

espagnols 
Par ailleurs et dans un

autre registre, Lucas Alcaraz
va arrêter de donner des

cours à l’école nationale espa-
gnole de formation d’entraî-

neurs, en raison de ses
engagements avec la sélection

algérienne. Le technicien es-
pagnol avait pour habitude de

donner quelques heures par
mois des cours de tactique et

de stratégie à de jeunes en-
traîneurs pour l’obtention de
leurs diplômes supérieurs. Il

veut se consacrer à 100%
à son nouveau travail
à la tête de l’EN lui
qui, rappelons-le,

va s’installer en
Algérie pour sui-
vre de près aussi
le championnat

national. 

Il s’installera à
Alger, après sa

tournée 
européenne 

De retour aujourd’hui à
Alger, Alcaraz entamera de

manière officielle son travail
ce dimanche avec le début du
stage consacré exclusivement

aux joueurs locaux. A
l’issue de ce stage, il

repartira à Gre-
nade, avant de
faire le tour de
l’Europe pour

rencontrer les
différents

joueurs cadres
de la sélection

nationale. A l’is-
sue de cette tour-

née, il retournera à Alger
où il s’installera pour com-
mencer la préparation de la

confrontation prévue face
au Togo début juin pro-

chain.  
S. F. 
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Le milieu de ter-
rain algérien
d’Anderlecht,
Sofiane Hanni,

étincelant cette saison
encore, a accordé une
interview à BBC Afrique, en revenant notamment sur la cam-
pagne européenne de son équipe ponctuée par une élimination
jeudi dernier devant le grand Manchester United. Le joueur a
évoqué aussi sa première expérience à la CAN et parlé de l’avenir
de la sélection nationale, après la nomination du nouveau sélec-
tionneur, Lucas Alcaraz. A ce propos, l’ancien sociétaire de Ma-
lines explique que lui et ses partenaires devront répondre
présents lorsque le technicien espagnol leur fera appel. «Honnête-
ment, je n’ai pas d’avis à donner sur le nouveau sélectionneur natio-
nal. Je n’ai jamais eu d’avis sur les coachs auparavant et ce n’est pas
aujourd’hui que je vais en avoir. Le plus important est qu’on soit
prêts à son appel.»  

«Un esprit revanchard nous anime en sélection» 
Sofiane Hanni assure que la déception de la CAN est désor-

mais oubliée et que le groupe est déterminé à rattraper son retard
et redonner à cette sélection algérienne toute sa
force. «On a eu beaucoup de déceptions der-
nièrement, mais on peut vite se relever. La
CAN est désormais derrière nous. Il y a eu
du changement et une nouvelle ère va com-
mencer. Il faut qu’on se bouge. On a vrai-
ment envie de faire mieux. Un esprit
revanchard nous anime à présent.» 

«Face au Togo, on ne se posera pas
de question : gagner !» 

Dans un mois et demi, la sélection algérienne
retrouvera les matchs officiels, avec cette
confrontation prévue face au Togo, pour le
compte de la première journée des élimina-
toires de la CAN-2019. Un match qu’il fau-
dra absolument gagner, assure le capitaine
d’Anderlecht.   «Le match face au Togo est
tout près. On doit bien se préparer. Pas
question de se poser des questions. On
doit gagner ! Nous devons entamer en
force ces éliminatoires et prouver qu’on
est toujours là.» 

«En Afrique, j’ai découvert 
un nouveau football» 

Le joueur a évoqué sa pre-
mière expérience à la CAN, lui
qui n’était pas habitué aux dif-
ficultés du football africain :
«Jouer en Afrique, notam-
ment une CAN, m’a per-
mis de découvrir un
nouveau football. J’ai
pris part à une nou-
velle compétition que
je ne connaissais pas
encore. Jouer dans
des conditions dif-
ficiles, la cha-
leur,

l’humidité et autres. Ce
sont des pays diffé-
rents de ce qu’on voit
en Eu-
rope.
Une ex-

périence riche en enseignements.»  

«Satisfait de ma première saison avec 
Anderlecht» 

Après avoir évoqué la sélection nationale, le joueur a aussi
parlé de sa première saison avec un grand club comme Ander-
lecht. Il se dit satisfait de ce qu’il a montré jusque-là. «Je suis assez
content de ce que j’ai pu réaliser avec l’équipe jusque-là et des résul-
tats qu’on a faits. Individuellement, ça reste une bonne saison. J’ai
pu m’adapter surtout que c’est la première fois que
j’intègre un top club en Belgique. J’ai pris part à une
compétition européenne, ce qui est une nouveauté
pour moi. Jouer des matchs tous les trois jours, ça
aussi, je n’y étais pas habitué. Je me suis bien inté-
gré dans le groupe et j’ai su être décisif avec
l’équipe très rapidement. En résumé, je dirais que
je suis satisfait de ma première saison ici.”

«Marquer à Old Trafford, une sen-
sation particulière»

Le joueur formé à Nantes a parlé
aussi du but qu’il a inscrit au stade
Old Trafford face à Manchester
United, pour le compte du

match retour des
quarts de

finale de
l’Europa

League.
«On est tom-

bés face au
grand Manchester

United en quarts de
finale. On a fait un bon

match à domicile et on est
partis chez eux avec l’espoir de

ramener un bon résultat et se qua-
lifier, même si on savait que ça n’al-
lait pas être facile.
Malheureusement, on n’a pas atteint
notre objectif, mais on a réussi
quand même à faire un bon match.
J’ai eu la chance de marquer et
d’emmener mon équipe en prolon-
gations. Une sensation particulière
de marquer dans un tel stade.»

«J’espère revivre des mo-
ments pareils à l’avenir» 

Et d’enchaîner : «J’estime qu’on
a fait un très beau parcours dans
cette Europa League. C’est ma
première expérience et elle a été
une réussite. J’espère revivre des
moments comme ça, voire
meilleurs à l’avenir. Aussi, on est
toujours en bonne position pour
remporter le championnat. On
ne nous attendait pas à ce ni-
veau-là au début de la sai-

son, donc on est
contents. Maintenant,

rien n’est encore acquis.
Il faut qu’on continue à tra-

vailler.» S. F. 

Bensebaïni parmi 
les meilleurs 
défenseurs
centraux d’Europe

Le site spécia-
lisé Squawka a

dressé une
liste des 20
meilleurs
défenseurs
centraux

U23 évoluant
dans les 5 grands champion-
nats européens. L’une des belles
surprises de ce classement, c’est
Ramy Bensebaïni. Le pension-
naire du Stade Rennais oc-
cupe le 12e rang.  Mattia
Caldara, pensionnaire de
l’Atalanta, domine ce classe-
ment, suivi de Marquinhos,

sociétaire du Paris Saint-Ger-
main et Niklas Süle (Hoffen-
heim).

Meziani a séduit
Gourcuff 

Le jeune attaquant du Para-
dou, Tayeb Meziani, qui a effec-
tué des essais au club de
Rennes a, semble-t-il, séduit
l’entraîneur breton, Chris-
tian Gourcuff, qui aurait
donné son feu vert pour son
recrutement, en prévision de
la saison prochaine. Meziani
s’était entraîné avec le groupe
rennais durant cinq jours et a
épaté par sa technicité et
son sens du but. Le
joueur devrait, si un ac-
cord est trouvé, être prêté
la première année, avec op-
tion d’achat. Il rejoindrait
ainsi un certain Ramy Ben-
sebaïni, lui aussi formé par
l’Académie du Paradou. 

Le FC Porto a formulé
un recours au sujet 
de Brahimi 

Exclu lors du du match de championnat face à
Braga, Yacine Brahimi a écopé d’une suspension de
deux matchs. Ayant purgé un la semaine dernière, il
lui reste donc un autre, celui qui va se tenir ce samedi
face à Chaves. Et justement, la direction du FC Porto

veut récupérer l’international algérien, en prévi-
sion de cette partie, puisqu’elle a formulé,

hier, un recours concernant
cette suspension

qu’elle qualifie
d’injuste. Elle
devra désor-

mais attendre la
réponse de la

commission de disci-
pline. 

Nuno Espirito :
«Nous attendons une
réponse pour savoir si
Brahimi jouera ou pas
face à Chaves» 

Présent en conférence de presse,
hier, l’entraîneur du FC Porto,
Nuno Espirito Santo, a confirmé
l’information selon laquelle la direc-
tion du club a déposé un recours
pour espérer récupérer Brahimi face

à Chaves. L’ancien coach du FC Va-
lence souhaite que l’Algérien joue ce

match : «Le club a déposé un recours
auprès de la fédération pour réduire la
suspension de Brahimi. Nous attendons
la réponse, mais toujours est-il qu’on est
prêt à toute éventualité. J’ai préparé
mon équipe pour ce match, en tenant
compte de nos absences. On verra», a-t-
il dit.

S. F. 

Alcazar honoré par son ancienne école à Granada 

Hanni : «Nous devons 
être prêts lorsque Alcaraz

nous fera appel» 

Il
s’incline face 
à Charleroi 

L’Anderlecht a raté une belle aubaine
de prendre le large sur ses poursuivants

immédiats en s’inclinant sur le score d’un
but à zéro à la maison contre Charleroi. So-

fiane Hanni a commencé la partie d’entrée. Le
capitaine d’équipe des Mauves a sorti une
belle prestation mais ses passes n’ont pas

été bien utilisées par ses camarades.
L’Anderlecht demeure premier et

compte 5 points d’avance sur
Gent, son futur adver-

saire.
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Le directeur général du club, Omar
Ghrib, a marqué sa présence à la
séance de la reprise. Il voulait ainsi
discuter avec les joueurs sur plu-

sieurs sujets, surtout après avoir senti un
malaise à l’intérieur du groupe et l’égoïsme
de certains. Cela a été confirmé lors du
match face au MOB lorsqu’un cadre n’avait
pas apprécié son remplacement. Le DG du
club a ainsi eu une chaude discussion avec
ses gars. Il n’a pas manqué l’occasion de les
lessiver mais aussi de les mettre en garde. 
Ils sont sommés de respecter
les supporters et de les saluer
à chaque but

Le premier responsable du club a évoqué
la relation entre le club et ses supporters. Il a
ainsi demandé aux joueurs d’accepter les
critiques du public : « Il faut accepter la cri-
tique des supporters. Ils font partie du patri-
moine du club. Je n’accepte pas une mauvaise
réaction à leur égard. Je suis ici pour parler

avec vous. Dites-moi ce que vous avez à
dire.» Par ailleurs, les joueurs seront som-
més dorénavant de célébrer chaque but avec
leurs fans qui soutiennent les Vert et Rouge
jour et nuit. C’est d’ailleurs leur comporte-
ment de ne pas les saluer et de ne pas célé-
brer les buts avec eux qui a provoqué cette
cassure. 
« Celui qui veut nuire au club
sera renvoyé, quitte à
terminer la saison avec 16
joueurs »

Omar Ghrib a évoqué aussi le volet disci-
plinaire. Il n’a pas accepté le comportement
de certains joueurs, dont un cadre de
l’équipe et qui n’avait pas apprécié son chan-
gement. D’ailleurs, il avait refusé de saluer
son remplaçant à son entrée puis s’est dirigé
directement vers le vestiaire. Sans citer de
nom, Ghrib s’est adressé à ses poulains : «
J’ai vu un comportement lors des derniers

matchs qui ne m’a pas plu. Il faut être respon-
sable et respecter les décisions du coach. Il
faut aussi penser à l’intérêt du club et non pas
à l’intérêt personnel. Je n’ai pas apprécié
l’égoïsme de certains. Je peux même vous dire
que celui qui veut nuire au club sera carré-
ment renvoyé même s’il faut terminer la sai-
son avec seize joueurs. » 
« Je m’attendais à ce que
vous parliez de la situation du
club et non pas d’argent »

Mais au moment où Ghrib a donné la pa-
role aux joueurs, ces derniers ont profité de
l’occasion pour évoquer le volet financier. Le
DG du club a piqué une colère noire et n’a
pas manqué l’occasion de les lessiver : « Je
m’attendais à ce que vous parliez de l’avenir
du club car des matchs importants nous at-
tend, mais finalement vous parlez de l’argent.
Vous savez que je suis honnête avec vous.
Lorsqu’il y a de l’argent, je vous paye, lorsqu’il
n’y en a pas, je vous demande de patienter.

J’ai mis tous les moyens à votre disposition.
Les vols spéciaux en Afrique et même à Bé-
char. Vous ne manquez de rien. Je tiens à
vous informer que j’ai fait un virement d’un
mois de salaire ce mercredi. » 
« Et l’intérêt de l’équipe dans
tout ça ? »

Ghrib a aussi demandé aux joueurs de
penser à l’intérêt du club : « C’est de votre
droit de penser à votre intérêt mais il faut
songer aussi à celui de l’équipe. Qui d’entre
vous songe à l’intérêt du club ? Y a-t-il un
joueur qui est venu me voir après le match de
Sétif pour s’excuser ? Qui va défendre l’intérêt
du club ? Qui va récupérer les points perdus
face au NAHD, l’USMH et l’ESS ? On en a
perdu beaucoup, notamment trois contre
l’ESS. Alors récupérez les points perdus et
vous aurez 50 millions. » 

Hamza R.

Omar
Ghrib a pro-
fité de la
séance de la
reprise qui a
eu lieu à
Aïn Benian

pour s’entre-
tenir avec l’attaquant Zahir Zer-
dab, auteur d’un geste envers les
supporters au cours du match

du MOB et qui a provoqué une
grosse polémique au sein du club.
Les supporters ont d’ailleurs
quitté les gradins, notamment les

ultras réputés pour leur fidé-
lité aux couleurs du club.

Ainsi, Ghrib a demandé
des éclaircissements à

Zahir Zerdab suite à
son geste. Ce der-

nier a donné les
explications dont
il est convaincu

tout en précisant à
Ghrib que son geste a été

mal interprété,
comme il l’a déclaré

sur ces mêmes colonnes. Mais par
rapport à sa bonne réputation
surtout qu’il n’a jamais causé de
problème au sein du club même
lorsqu’il était sur le banc de
touche, le président a décidé de
ne pas le sanctionner. Il l’a mis en
garde contre ce genre de geste car
les supporters font partie du pa-
trimoine du club et nul ne peut se
comporter de la sorte avec eux, y
compris les responsables. Ainsi,
tout est rentré dans l’ordre et
joueur pourra se concentrer sur
la rencontre de demain face à la
JSS. 
Bousri, le buteur
historique du club,
avait vécu pire

Pour revenir à ce qu’a vécu
Zerdab, il est vrai que les suppor-
ters ont affiché leur colère envers
lui et d’autres joueurs pour avoir
jugé leur rendement insuffisant et
surtout le fait de n’avoir pas célé-
bré de buts avec eux, mais ce que
les actuels joueurs ignorent, c’est

que le public a le droit de les cri-
tiquer d’une manière ou d’une
autre. D’ailleurs, les anciens
joueurs ont vécu la même situa-
tion, sinon pire. Ali Bencheikh,
par exemple, qui est une icône du
club, a été souvent critiqué par les
supporters à la fin de sa carrière.
Pis, le meilleur buteur de l’his-
toire du club, Abdeslam Bousri,
qui en a marqué 164 en 370 ap-
paritions sous le maillot vert et
rouge, n’oubliera jamais la fa-
meuse soirée du 14 janvier 1987
à Bologhine lorsque le Moulou-
dia avait perdu face à l’USMH 0-
3. Le comportement des
supporters à son égard l’a poussé
à raccrocher les crampons en fin
de saison. Et pourtant, il avait
tout gagné avec le Mouloudia :
une Ligue des champions, quatre
titres de champion d’Algérie, trois
Coupes d’Algérie et avait terminé
quatre fois meilleurs buteurs du
championnat. 

Hamza R. 

Seguer et Nekkache
toujours aux soins

Les deux attaquants blessés,
en l’occurrence Mohamed Se-
guer et Hichem Nekkache,
sont toujours indisponibles.
Ils se contentent toujours des
soins pour essayer de récupé-
rer rapidement. Seguer, tou-
ché à l’ischio-jambier, était
absent hier alors que Nek-
kache qui souffre du genou
s’est contenté hier d’une
séance de soins. 
Boudebouda a
repris avec le
groupe

Brahim Boudebouda a re-
pris les entraînements avec le
groupe après avoir été blessé
au niveau de l’épaule. L’arrière
gauche mouloudéen s’est en-
traîné hier avec ses co-
équipiers. 
MCA-DRBT, le 6
mai à
Bologhine
La Ligue de football
professionnel a an-
noncé hier via son site
internet que la rencontre
mettant aux prises le
Mouloudia d’Alger avec le
DRB Tadjenanet aura lieu of-
ficiellement au stade Omar-
Hamadi de Bologhine le
samedi 6 mai à 16h. Cette
rencontre  entre dans le
cadre de la 25e journée de
Ligue 1 Mobilis. 

Ghrib les a lessivésGhrib les a lessivésGhrib les a lessivésGhrib les a lessivésGhrib les a lessivésGhrib les a lessivés

La grande explication avec le président a eu lieu hier

Zerdab s’en sort avec
un avertissement

Chaouchi out
une semaine
Finalement, Faouzi Chaouchi est offi-

ciellement forfait pour le match retard
face à la JS Saoura, comptant pour la

mise à jour de Ligue 1 et qui aura lieu
ce samedi à Béchar. En effet, le portier

mouloudéen a été annoncé forfait par le
médecin du club après l’avoir examiné
une nouvelle fois. D’ailleurs, il lui a ac-

cordé un repos d’une semaine. 
« Je ne voulais pas prendre

de risque à cause de la
Coupe d’Algérie et de la

CAF »
Faouzi Chaouchi s’est ex-

primé au micro d’El
Heddaf sur son absence

face à la JSS. Il a dé-
claré : « J’ai

le
ten-

don
qui s’est

enflé.
J’ai

préféré ne
pas prendre

de risque car
le Mouloudia a

des matchs très im-
portants. Il y a la
demi-finale de la

Coupe d’Algérie
puis les matchs de

phase de poules de la
Coupe de la confédé-

ration.»
H.R.

Le groupe a reçu un
mois de salaire

Hier, au cours de sa rencontre avec les
joueurs, Ghrib leur a fait savoir que l’admi-
nistration leur a fait un virement d’un mois

de salaire. 

La suite dans les prochains
jours

Pour les deux autres mois que l’administration doit
aux joueurs, le DG de la SSPA/MCA leur a fait savoir

que le virement se fera dans les prochains jours. 

Il s’est réuni
avec les

joueurs hier
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Chita, Bouguèche ou
Mebarakou comme
solution à gauche

Chaâl, le grand retour
Il n’a plus joué depuis décembre

En prévision de la rencontre de samedi face à la JSS à Béchar,
Kamel Mouassa est en train de chercher une solution pour compo-
ser sa défense. Si au niveau du flanc droit ou de l’axe, le problème
ne se pose même pas, à gauche c’est le casse-tête. Même s’il a repris
les entraînements, Brahim Boudebouda n’est pas apte à jouer toute
la partie. D’ailleurs, dans le cas où le coach mouloudéen déciderait
de le convoquer parmi les dix-huit, il sera laissé sur le banc de
touche, surtout qu’il est en train de poursuivre sa rééducation.
Amir Karaoui qui avait servi de doublure à gauche dans ce poste
durant les cinq ou six derniers matchs est suspendu pour cumul
de carton. L’avertissement reçu face au MOB l’oblige ainsi à rester
à l’arrêt cette semaine et reprendre la compétition la semaine pro-
chaine face au DRB Tadjenanet. Ainsi, Kamel Mouassa hésite à
prendre une décision. Selon une source proche du staff technique
du club, trois solutions s’offrent à Mouassa. Tout d’abord, il y a Zi-
dane Mebarakou qui a repris la compétition après la blessure. Il
sera une des solutions du fait qu’il a déjà évolué dans ce poste en
début de saison après la suspension de Boudebouda. La
deuxième, c’est le jeune Oussama Chita qui avait déjà joué dans
ce poste d’arrière gauche contre l’ ASMO lors de la saison
2014/2015 avec Artur Jorge comme entraîneur. Enfin, la
troisième, c’est Hadj Bouguèche qui n’était que l’ombre de
lui-même en attaque contre le MOB. Mouassa pense à le
reconvertir lors de ce match à gauche de la défense pour
profiter de sa vivacité et son abattage sur le
terrain. Hadj Bouguèche avait déjà évo-
lué dans ce registre lors de la saison
2006/2007 mais c’était en Coupe
de la Confédération. A la suite
de la suspension de Réda Ba-
bouche par la CAF suite aux
graves incidents à Illorin
au Nigeria face au Kawra
United, Bouguèche avait
été aligné à gauche de la
défense par l’entraîneur
de l’époque Enrico Fab-
bro. Enfin, la quatrième
solution est de puiser des
U21 entraînés par Lotfi
Amrouche pour peut-être
trouver la bonne affaire,
sachant que le jeune Bou-
mechta qui avait laissé bonne
impression s’est fait opérer et
du coup il est indisponible. 

H.R.

Le Mouloudia d’Alger n’a pas de problème dans les bois cette saison,
contrairement aux précédentes saisons. La preuve, malgré la blessure du

gardien numéro un du club, Faouzi Chaouchi, les supporters ou même le
staff technique ne sont guères inquiets pour le match de la JS Saoura bien
qu’il ait lieu à Béchar. La présence en effet de Farid Chaâl, gardien de but

de la sélection olympique, soulage tout le monde grâce aux bonnes presta-
tions qu’il avait fournies la saison passée avec l’USMH et même cette sai-

son avec le club. On se souvient qu’il avait disputé durant la phase aller
six à sept matchs et il s’en était très bien sorti. Contre la JSS, il sera ainsi
titularisé, lui qui n’a plus joué depuis le match de Coupe d’Algérie face à

Béni-Douala en huitièmes de finale. 

La défense reste la même, sauf l’arrière gauche
Pour ce qui est de la défense, il faut savoir qu’il ne devrait pas y

avoir de changements. Abderrahmane Hachoud sera reconduit sur le
flanc droit. Pour l’axe central, il devrait y avoir Bouhenna et Dem-

mou tandis que le problème se pose à gauche avec l’éventuelle incor-
poration de Zidane Mebarakou bien que ce dernier ne soit pas à

l’aise dans ce registre. 

Pas de changement à la récupération, Mansouri
pourrait débuter la partie

Quant à la récupération, point de changement. Oussama Chita
qui avait pourtant fourni une bonne prestation à Oran a été vic-

time de la concurrence très rude avec Chérif El Ouazzani et Kacem
Mehdi. Ces deux derniers seront reconduits à la récupération pour

avoir donné satisfaction face au MOB mardi passé au stade du 5-
Juillet. Pour ce qui est du poste de meneur de jeu, c’est le jeune Za-

karia Mansouri qui est pressenti pour commencer la
partie à la place de Walid Derrardja,
qui était à côté de la plaque lors des

deux derniers matchs. Il faut dire
aussi que l’entrée de Mansouri face
au MOB a changé le cours des évé-
nements, ce qui a permis au MCA

de marquer trois buts. 

Gourmi pressenti pour
retrouver sa place

dans le onze
En attaque, deux joueurs sont

assurés de commencer la partie.
Il s’agit de Sid-Ahmed Aouadj

qui sera sur le côté droit et
Zahir Zerdab en pointe. Par ail-

leurs, Mouassa n’a pas apprécié la
prestation de Hadj Bouguèche et

songe sérieusement à le laisser sur
le banc de touche. En revanche, c’est

Khaled Gourmi qui a gagné des points
après son entrée réussie devant le MOB.
Il avait donné un plus à l’équipe et cela a

beaucoup réjoui le coach. 
Hamza R. 

Hichem Cherif El Ouazzani est en train de fournir de belles
prestations. Depuis la blessure de Brahim Boudebouda face à
la JSK en championnat, il est devenu un titulaire à part
entière dans l’échiquier mouloudéen. Face au MOB, il a été
étincelant et a même eu l’honneur de marquer le quatrième
but de son équipe. Dans cet entretien, il parle du match de
demain face à la JS Saoura, mais aussi de la phase de poules
de la Coupe de la Confédération. 
Que pouvez-vous dire
sur la victoire face au
MOB mardi passé ?
Sincèrement, on est

tous contents. Notre vic-
toire nous a permis de ré-
duire l’écart par rapport à
l’ESS. A mon avis, c’est l’un de
nos meilleurs matchs de la sai-
son. Nous avons gagné par quatre
buts, cela veut dire qu’on a amplement mé-
rité cette victoire. 
Prochain match, vous jouez la JS Saoura à Béchar…
Ce sera un match très important pour nous car ça va  nous per-

mettre de nous rapprocher encore plus de l’ES Sétif. C’est un match bonus
mais qu’on doit bien négocier pour réduire encore l’écart sur l’ESS. C’est vrai,
le Mouloudia n’a jamais réussi de bons résultats à Béchar où l’ambiance est
électrique, car cette rencontre attire beaucoup de monde. 
On comprend donc que vous croyez toujours au titre…
Bien sûr. On a un match en retard. Dans le cas où on le gagnerait, on

sera à quatre points du leader, à six journées de la fin de la saison. Ça
reste jouable. On y croit. 
Un mot sur le but que vous avez marqué face au MOB…

C’est un but très important pour moi. Je ne l’oublierai jamais, c’est le premier que
j’inscris avec les seniors. C’est vrai, j’avais réussi à mettre un penalty face à la JSK en

quarts de finale de la coupe, mais ce but face au MOB a une saveur particulière. 
Tout le monde a remarqué la bonne entente entre vous et Mansouri…

Oui, c’est vrai. Il y a une excellente entente entre et Mansouri et moi. On tra-
vaille beaucoup ensemble à l’entraînement. Je lui ai délivré la passe décisive sur
le troisième but, puis à son tour, il m’a offert la balle du quatrième. Je m’entends
aussi bien avec Oussama Chita car on joue ensemble depuis qu’on était en sélec-

tion des moins de 15 ans. C’est un bon joueur. J’espère qu’il aura plus de chance
pour jouer car il a de l’avenir. 

Votre avis sur le tirage au sort de la phase de poules de la Coupe de la
Confédération ?

C’est un bon tirage. On connaît bien le CS Sfaxien. C’est une
équipe réputée en Afrique. Ce sera notre premier adversaire

dans cette phase de poules. Pour ce qui est des Platinum
Stars ou Mbabane de Swaziland, on n’a pas beaucoup

d’informations sur eux.
Mais je pense que le

fait d’avoir trois
tours avant d’at-
teindre la phase
de poules va

beaucoup nous
aider à acquérir de l’expé-
rience. Malgré le fait qu’on ait perdu
nos trois déplacements, cette fois, on va chercher un bon résultat. Dans un
tel format de mini-championnat, il faut penser à récolter le maximum de
points pour passer en quarts de finale. Je pense qu’au vu de l’effectif que nous
possédons, nous avons les moyens d’atteindre un stade très avancé de cette
compétition. 

Entretien réalisé par Rachid B. 

Cherif El Ouazzani
«Mettre la pression sur l’ESS»

Alors que Boudebouda n’est pas apte à jouer
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H ier, lors de la
séance de la
reprise qui a
eu lieu au
complexe de

Aïn Bénian, l’entraîneur du
MC Alger, Kamel Mouassa,
s’est exprimé sur le succès
de mardi dernier mais
aussi du match de demain
face à la JSS, à Béchar. Il a
déclaré à ce propos : «Nous
avons fourni une bonne
prestation dans l’ensemble
face au MOB. En première
mi-temps, il y avait trop de
facilité mais en seconde période, nous
avons pris les choses en main. Nous
avons dominé les débats et marqué
trois buts. Maintenant, il faut aller à
Béchar pour gagner. Heureusement
pour nous que les joueurs ne souffrent
pas sur le plan physique et cela est
une bonne chose, malgré le fait
d’avoir disputé deux matchs en
quelques jours.» 

«Si on s’impose, le
championnat sera
complètement relancé»

Pour Kamel Mouassa, cette ren-
contre face à la JSS est le tournant de
la saison. Il déclare : «Pour moi, ce
match contre la JSS est le tournant de
la saison. Si on gagne, on sera à qua-
tre points de l’ESS. Cela veut dire que
le titre sera complètement relancé. On
jouera nos chances à fond pour es-
sayer de récupérer les points perdus.
Aussi, il restera encore six matchs à
disputer.» 

«Le large succès face au
MOB va donner confiance
aux joueurs»

Sur le large succès face au MOB,
Kamel Mouassa dira : «Les joueurs
ont retrouvé leur confiance. Après
cette victoire remportée avec l’art et la
manière, ils joueront à l’aise à Béchar.
Par le passé, il y avait un problème
psychologique, mais maintenant, je
pense que tout est rentré dans l’or-
dre.»

«En Coupe de la CAF,
nous avons d’énormes
chances de passer en
quarts de finale»

Sur le tirage au sort de la phase de
poules de la Coupe de la Confédéra-
tion, Kamel Mouassa déclare : «On a
hérité d’un groupe équilibré. Je pense
que nous avons des chances de passer
en quarts de finale. Il faudra juste ré-
colter un grand nombre de points.
C’est vrai, nous avons hérité du CS
Sfaxien qui est une très bonne équipe.
D’ailleurs, ce club a remporté cette :

Coupe de la Confédération trois fois
dans son histoire. Face à Sfax, ce sera
un derby passionnant. On a six ren-
contres à disputer dans cette phase de
poules, il faudra bien les gérer.» 

«Le CS Sfaxien sera notre
premier concurrent»

Concernant le CSS, Kamel
Mouassa est très optimiste : «Ce sera
du 50-50. C’est vrai que les Tunisiens
ont l’expérience africaine mais cela ne
veut rien dire. Le match se jouera sur
le terrain. Nous allons faire le maxi-
mum pour s’imposer chez nous. Ce
sera notre premier concurrent. Mais
si on veut se qualifier, on doit battre
Sfax.» 

«Le Mouloudia peut
rivaliser avec n’importe
quelle équipe»

L’entraîneur mouloudéen estime
néanmoins qu’il faudra commencer
l’aventure par un succès en Afrique
du Sud face aux Platinum Stars :
«Pour moi, la clé de la réussite du
Mouloudia passera par le premier

match en Afrique du Sud. On doit
gagner ce match pour s’assurer d’une
bonne entame de compétition. Le
Mouloudia d’Alger est un grand club
qui peut rivaliser avec n’importe quel
autre grand club. Rien ne nous fait
peur !» 

«Karaoui, Aouadj et
Zerdab sont des exemples
à suivre»

Kamel Mouassa n’a pas tari
d’éloges sur le trio Karaoui-Aouadj-
Zerdab : « Karaoui est un joueur pro-
fessionnel qui respecte les décisions du
coach. Je lui ai demandé de jouer ar-
rière gauche et il a accepté, alors qu’il
y a d’autres joueurs qui refusent
d’évoluer dans un autre poste. Aouadj
et Zerdab ont donné aussi un bon
exemple. Même s’ils étaient sur le
banc de touche, ils ont continué à tra-
vailler pour devenir ensuite des titu-
laires. Ce sont des exemples à suivre.»
Mouassa a aussi jeté des fleurs sur le
défenseur Rachid Bouhenna : «
Même Rachid Bouhenna est un
exemple. D’ailleurs, je pense qu’il mé-

rite sa convocation en
sélection nationale tout
comme Demmou,
Kacem et Mansouri.»

«Mansouri,
Chita et Cherif
El Ouazzani
sont l’avenir du
Mouloudia»

«Je dois dire que
Mansouri, Chita et
Cherif El Ouazzani
sont l’avenir du club.
Ce sont des joueurs pé-
tris de qualités et qui

ont démontré beaucoup de belles
choses. D’ailleurs, ils ont confirmé
leur talent face au MOB», a déclaré
Kamel Mouassa qui compte sur ces
trois joueurs. 

«Le MCA est un club
populaire, il faut
respecter ses supporters»

Enfin, à propos de cette polé-
mique sur le relation supporters-
joueurs, Kamel Mouassa nous confie
: «Le Mouloudia sans son public n’est
rien. Les supporters sont le patri-
moine du club. Les joueurs doivent
accepter leurs réactions et leurs cri-
tiques. Ces derniers n’ont pas apprécié
le rendement de certains joueurs et
c’est de leur droit de les critiquer. Les
fans ont aussi constaté peut-être un
manque de respect de la part des
joueurs à leur égard.» 

Hamza R.

Mouassa «A Béchar
pour gagner !»

USMBA
Le WAT en amical pour gagner en cohésion
P our meubler le long arrêt

que connaît le champion-
nat, Cherif El Ouazzani a
concocté un programme
des plus copieux pour que

ses joueurs ne perdent rien en ce qui
concerne leur forme physique. Pour
que ses poulains aient du temps de
jeu, le coach de l'USMBA a tenu à ce
qu'ils disputent un grand nombre de
matchs amicaux. Le dernier en date
s'est joué contre le WAT qui occupe
la place de leader de la DNA Ouest.
Comme à son habitude l'entraîneur
abassi a fait jouer son équipe type et
cela pour qu'elle ne perde rien en ce
qui concerne les automatismes et
aussi la cohésion.

Khalli et
Benabderrahmane dans
l'axe de la défense

Pour ce qui est de la composante
de la charnière centrale, Cherif El
Ouazzani est revenu à une configura-
tion plus classique. Il a laissé au repos
Bachiri. C'est Benabderrahmane et
Khalli qui ont évolué dans l'axe de la
défense. Ce sera très certainement

dans ce schéma que l'équipe se pré-
sentera à l'appel de l'arbitre le 6 mai
prochain à l'occasion du match de re-
prise contre le RCR. Il est utile de
rappeler que si la formation de
l'USMBA a réalisé le parcours qui est
le sien, elle le doit en grande partie à
sa ligne défensive.

Sidhoum et Cherifi laissés
au repos

Lors du match amical disputé
contre le WAT, l'entraîneur de
l'USMBA a laissé au repos deux élé-
ments qui comptent le plus de temps

de jeu depuis l'entame de la saison. Il
s'agit de Sidhoum et de Cherifi qui
ont été laissés au repos. Ces deux
joueurs ont été remplacés respective-
ment par Bengourine et Bounoua.

Kourbia est en forme
Certains joueurs de l'USMBA don-

nent l'impression d'être au sommet
de leurs potentialités, au cours de
cette trêve. C'est le cas de l'attaquant
Kourbia qui a retrouvé toute son effi-
cacité lors des tout derniers matchs
amicaux. Il a inscrit un but contre
Sidi Brahim et un doublé contre Aïn

Tedles. Cherif El Ouazzani tient en
Kourbia un redoutable buteur et cela
a son importance lors des matchs de
championnat et de Coupe d'Algérie.

Cherif El Ouazzani a réuni
ses joueurs

Juste après la fin du match disputé
contre le WAT, Cherif El Ouazzani a
rassemblé ses joueurs au centre du
terrain. Il a aussitôt effectué avec eux
un large débriefing de la rencontre
qui venait de se terminer sur un score
de parité de 3 à 3. Une demi-heure
plus tard, les joueurs ont été autorisés

à aller prendre leur douche.

Benabderrahmane : «Un
bon test avant le RCR»

Benabderrahmane est revenu sur
la rencontre jouée contre le WAT. Il
nous dira que la formation de Tlem-
cen a été un excellent sparring-part-
ner : «Il est vrai que le résultat n'a
aucune espèce d'importance. Le but re-
cherché lors de ce match amical était
de permettre au coach de se faire une
idée sur l'état de forme de chacun des
éléments de l'effectif. Cette rencontre a
été pour nous un bon test avant le
match de reprise contre le RCR.» Le
défenseur central n'a pas manqué
d'ajouter que le match contre Reli-
zane sera compliqué à négocier et
ceci à cause de son caractère derby :
«Nous nous attendons à un match de
reprise très compliqué. Notre adver-
saire est le RCR et c'est un derby qui
s'annonce des plus indécis. Il n'est pas
question de passer à côté de ce match.
Il nous faut surtout gagner des duels et
cela au niveau de toutes les zones du
jeu.»

N.B.



D’abord, un commentaire sur le nul
face à la JSK…

Comme il fallait s’y attendre, la
rencontre était très difficile, car on

a eu affaire à une équipe qui a tout
donné pour tenter de sortir de la
zone de turbulence, alors que

nous voulions revenir avec un bon ré-
sultat pour rester à l’écoute des équipes
du haut du tableau. On a essayé de ga-
gner le match, mais au final, on a récolté
un point logiquement.

Donc satisfait du nul…
C’est clair, car il nous été difficile de

gagner face à une équipe qui jouait son
avenir en Ligue 1 mobilis. La JSK, mal-
gré son classement, reste une équipe
solide avec de bons joueurs. Le but

qu’on a encaissé nous a contraints de re-
venir dans le score, heureusement qu’on
a égalisé au moment opportun. Malgré
la pression de l’adversaire, on a su main-
tenir le résultat nul jusqu’à la fin. 

Même sur le plan mental, ce nul est
satisfaisant…
Bien sûr, ce point ramené de Tizi-

Ouzou nous remettra sur les rails. On a
su comment gérer cette phase d’arrêt du
championnat en travaillant dure en pré-
vision de ce qui reste comme rencontres
de championnat. Actuellement, on est

quatrième, et notre but est de terminer
l’exercice à la deuxième place, et assurer
une autre participation en Ligue des
champions d’Afrique. Désormais la balle
est dans notre camp, et on n’a pas le droit
à l’erreur.

Vous allez affronter le CAB ce sa-
medi, votre commentaire ?
La rencontre face au CAB ? On va la

jouer avec une idée en tête, qu’est de la
remporter et ajouter trois points à notre
tableau de chasse, surtout qu’elle aura
lieu sur notre terrain, et on n’a pas le
droit de trébucher afin de se rapprocher
encore du haut du tableau. Une victoire
face au CAB nous permettra d’atteindre
la troisième place, et on ne va pas laisser
passer cette opportunité.

Ça ne sera pas facile, car le CAB,
malgré sa position, va tenter de sortir
indemne de cette rencontre…
Non, attendez le CAB n’est pas en

Ligue 2 mobilis mathématiquement, ils
vont se présenter à Bologhine pour ten-
ter de récupérer les points perdus face à
la JSK. On doit être très vigilants, et sur-
tout éviter de sous-estimer l’adversaire
au risque d’une mauvaise surprise. On
est très conscients de ce qui nous attend
ce samedi, on va jeter toutes nos forces
pour empocher les trois points et passer

à autre chose.
Comment voyez-vous cette fin de sai-
son ?
Franchement, toutes les rencontres

vont être compliquées et difficiles,
comme des matches de coupe, surtout
que toutes les équipes ont besoin de
points pour soigner leur classement. On
va dire qu’on ne va pas avoir d’autres
chances pour se ressaisir. On est
conscients de ce qui nous attend lors de
cette dernière ligne droite du cham-
pionnat, on s’est préparés convenable-
ment pour pouvoir le terminer en force
et récolter le maximum de points. 

Parlons de vous qui êtes axial, mais
le coach a préféré vous aligner sur le
côté gauche ?
Je l’ai dit à plusieurs reprises, mon

poste de prédilection est dans l’axe de la
défense où je me sens à l’aise, mais le dri-
ver a préféré m’aligner sur le côté
gauche, et j’ai accepté sans rechigner et
surtout avec plaisir. Seulement, je ne
peux pas apporter un jugement sur ma
prestation, par contre ce que je peux
dire, c’est que je me suis donné à fond
pour aider mon équipe à sortir avec un
bon résultat, en plus je suis prêt à jouer
dans ce poste si le coach me le demande
encore.

Que pensez-vous du tirage au sort de
la Ligue des champions ?
Personnellement, je n’ai aucune pré-

férence car toutes les équipes qualifiées
sont fortes et ont des arguments à faire
valoir. Le Zamalek est une grande
équipe et ce n’est pas moi qui vais la pré-
senter, ils sont revenus en force ces der-
nières années. Al Ahly de Libye est une
formation coriace avec un bon effectif,
idem pour Caps United qui a éliminé le
TP Mazembé lors du dernier tour, ils
sont vraiment à prendre au sérieux, ce
qui veut dire que notre mission ne sera
pas une simple sinécure.

Dans ce cas, quelles sont les chances
de l’USMA ?
Nous aussi nous sommes une forma-

tion forte car ils vont tous nous prendre
au sérieux. On jouera tous nos matches
avec une grande rigueur pour défendre
nos chances dans cette épreuve. Notre
but est clair, on doit passer ce tour des
poules et aller le plus loin possible. On a
de bons joueurs avec une bonne expé-
rience sur la scène continentale. On en
profitera de ce facteur pour passer ce
tour, Inch’Allah.

Entretien réalisé par 
M. Kassbi 
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Avant d’aborder la pro-
chaine rencontre de
mise à jour face au
CAB, prévue samedi
prochain au stade Bo-
loghine, le technicien

usmiste Paul Put, a profité de la pré-
sence de l’ensemble de ses joueurs
hier à l’entraînement pour effectuer
une petite réunion avec ses atta-
quants, qui n’arrivent plus à trouver
leur réalisme devant les filets ad-
verses. Le coach belge avait constaté
que ces derniers n’ont plus la même
verve qui les caractérisait auparavant,
ce qui n’a pas été de son goût derniè-
rement à Tizi-Ouzou face à la JSK, où
ils n’étaient que l’ombre d’eux mêmes.
Lors de son tête-à-tête avec ses atta-
quants, le Belge des Rouge et Noir est
revenu sur certaines imperfections
qui ont empêché les Darfalou et au-
tres à être muets, au point de les som-
mer de se réveiller samedi prochain
devant le CAB.
L’absence de Meziane
est mal tombée 

Outre les remarques du coach Put à
ses joueurs, il est utile de rappeler que
l’un des joueurs les plus apprécié de
ce dernier, à savoir Abderrahmane
Meziane, est indisponible en ce mo-
ment, à cause d’une blessure qui va
l’éloigner des terrains lors des pro-
chaines confrontations du club. Cette
absence pas du tout appréciée par le
driver usmiste l’a mis dans une situa-
tion embarrassante, sachant que ce
dernier a un rôle important dans son
échiquier, lui qui a pris l’habitude de
débloquer la situation lorsque cette

dernière venait à se compliquer. Plus
encore, Meziane est l’un des joueurs
qui comprend rapidement les
consignes de son technicien, qui n’a
pas manqué de le signifier sur ses
mêmes colonnes par le passé. En
somme, l’indisponibilité de l’enfant
de Médéa qui risque de durer encore,
met son driver devant le fait accom-
pli, lui qui doit palier à cette absence
en urgence. 
Darfalou et Andria sont
appelés à se réveiller

Lors de son intervention avec ses
attaquants, le technicien de l’USMA
n’a pas manqué de lancer des re-
montrances à ses deux atta-
quants qui ont été alignés face à
la JSK. Il s’agit d’Andria et Dar-
falou qui étaient l’ombre d’eux-
mêmes devant le gardien
Asselah. Certes ces derniers
ont fait le boulot tactique-
ment, mais devant la cage du
keeper kabyle, ils n’ont pas eu
l’occasion de s’illustrer. Pour
cela, Put leur a demandé de se ré-
veiller dès ce samedi, un message
clair et très révélateur du driver
belge, au risque de voir ses deux
joueurs se contenter de regarder leurs
coéquipiers évoluer sur le terrain.
Guessan bon pour le
service, et veut une
autre chance

Pour sa part, le joueur franco-ivoi-
rien de l’USMA Guessan, qui vient de
se remettre de sa blessure, a bien saisi
le message de son coach. Le joueur
en piaffe de retrouver le terrain, et
surtout secouer les filets adverses,
c’est du moins ce qui en ressort de la
séance de travail d’hier où l’ex-Ar-
béen montrait du mordant dans ses
mouvements, question de gagner à
nouveau la confiance de son techni-
cien dès le prochain match de cham-
pionnat.

M. Kassbi

Alors que le nul de Tizi permet
aux Usmistes d’espérer

L’USMA veut
décoller face

au CAB
Bien que beaucoup aient es-

timé que l’USMA avait une
bonne opportunité de re-
partir avec les trois points
de la victoire de Tizi-

Ouzou, il n’en demeure pas moins que
le point arraché par les camarades de
Benyahia ne soit pas aussi mauvais
qu’on le pense. En effet, le point du nul
concédé en terre kabyle reste très béné-
fique pour la troupe à Paul Put sur le
plan comptable et surtout mental pour
la suite du parcours des gars de Sou-

stara, sachant que la prochaine
confrontation aura lieu face au CAB
à Bologhine pour la confirmation.
Un point qui en fait remet
l’USMA dans son espoir d’arra-
cher cette deuxième place ô

combien prisée par l’autre
frère ennemi et voisin mou-
loudéen, qualificative bien
sûr pour une autre participa-
tion en Ligue des champions
d’Afrique. 
Le retour sur le
podium passe par
une victoire face au

CAB
Pour ce qui est du prochain

match de mise à jour devant le CAB
à Bologhine, les camarades du reve-

nant Benkhemassa sont appelés à em-
pocher les trois points. Une victoire qui
leur permettra non seulement de pren-
dre trois points, mais surtout de chiper
la troisième place à l’USMBA qui tota-
lise actuellement 38 unités. Une oppor-
tunité à ne pas rater pour relancer une
fois pour toute la course pour la
deuxième place, avant de passer à la
dernière ligne droite de six rencontres
de fin du championnat, qui sera déter-
minante pour cet objectif commun
entre l’USMA et le MCA, qui sera en
appel samedi à Béchar face à la JS
Saoura.
Calendrier légèrement
favorable à l’USMA

Par ailleurs, en ce moment la chance
de voir le MCA terminer second est

plus plausible, mais comme on dit dans
le football, la réalité du terrain reste tout
autre, puisque les capés du coach Paul
Put vont jouer cinq rencontres sur six
restantes à Alger (CAB mise à jour ce
samedi+USMH+MCO+NAHD+USM
BA+JSS) au moment où le concurrent
direct à la deuxième place aura des dé-
placements très périlleux hors de ses
bases. 
Il faut gagner tous les
derbys et les matches à
domicile

Pour arriver à ses fins avant le bais-
ser de rideau du championnat actuel,
entre autres atteindre la deuxième
place, l’USMA doit empocher douze
points sur son terrain fétiche de Bolo-
ghine face respectivement au CAB, le
MCO, l’USMBA, et enfin la JS Saoura.
L’USMA doit aussi éviter de perdre des
points lors des deux derbys au 5-Juillet
contre l’USMH et le NAHD, tout en
profitant du regain de confiance après
la virée sans casse de Tizi-Ouzou, et
aussi le retour de blessures de deux
joueurs et pas des moindres, à savoir
Benkhemassa et Ziri que toute la gale-
rie usmiste attend avec impatience. 
Les yeux braqués vers la
Saoura ce samedi

Enfin, il est très utile de rappeler aussi
que le match de ce samedi à domicile
doit être gagné face au CAB, au mo-
ment où l’autre rencontre entre la JSS et
le MCA sera suivie avec un grand inté-
rêt par les Usmistes, qui espèrent une
défaite du frère ennemi afin de réduire
l’écart au classement général. Toutefois,
une victoire des gars de Béchar aura
aussi une autre incidence sur le tableau
puisque les camarades du gardien de
but Djemili vont totaliser 38 unités, et
annonceront leur retour sur le podium.
A ce moment-là, la bataille pour cette
précieuse place qualificative pour une
participation en Ligue des champions
sera confinée entre quatre clubs, sans
oublier le NAHD qui guette de près ce
finish palpitant.

M. Kassbi

Abdellaoui «Désormais, la balle est dans 
le camp des joueurs pour la deuxième place»

Put remobilise
ses attaquants

Lors d’une petite réunion à l’entraînement
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C omme nous l’avons rapporté dans notre édition d’hier,
le milieu de terrain offensif de la JSK, Bilel Mebarki a
été interdit d’entraînement, au lendemain du match nul
concédé face à l’USMA. En effet, le joueur qui n’a pas
apprécié son statut de remplaçant a exprimé son mé-

contentement au vestiaire ce qui n’a pas été du goût de l’entraîneur
adjoint Fawzi Moussouni qui a vite remis le joueur à sa place. Me-
barki avait reproché au staff technique de ne l’avoir pas aligné lors

du dernier Clasico et voulait vraiment rentrer sur le terrain pour
apporter un plus et marquer le deuxième but de la victoire. Ces
remarques ont déplu au staff technique décidé à faire respecter
la discipline interne et forcer les joueurs au respect des choix
techniques le jour du match. Interdit d’entraînement mer-
credi matin, Mebarki a été gracié le lendemain jeudi (hier
ndlr). Cependant, le staff technique a pris la décision de ne
pas convoquer son joueur pour le match de demain face
au MCO. 

Il a été traduit devant le conseil de
discipline hier 

Dans l’après-midi de mercredi, Mebarki a été
convoqué au siège de la direction pour s’expliquer
avec les responsables de son geste après le match de
l’USMA. Il a été entendu par le président Hannachi
avant d’être traduit devant le conseil de discipline.
L’entraîneur en chef Mourad Rahmouni avait déclaré

il y a quelques jours sur ces mêmes colonnes que
c’est lui l’entraîneur en chef et le seul responsa-

ble de ses choix. Il a souligné que personne
n’est habilité à lui dicter des choix et refuse

que des joueurs se distinguent par ce
genre de comportements, notamment en
cette fin de saison qui exige du groupe le
maximum de concentration mais surtout
évoluer dans un climat serein pour assu-
rer l’objectif principal qui est le maintien.

Le joueur est moralement très abattu 
Bilel Mebarki n’a donc pas été concerné par le déplacement

d’hier après-midi à Oran. Après avoir effectué l’entraînement avec
le groupe le joueur est rentré chez lui. Sur le plan psychologique
cette sanction a porté un sale coup au moral du joueur. Il a fait sa-
voir à ses proches qu’il n’a rien fait de grave pour être privé d’un
match capital pour la suite du parcours. Selon un membre du staff
technique, Mebarki  sera de retour aux entraînements avec le
groupe juste après le MCO et il doit se préparer pour le match sui-
vant face au CSC prévu la semaine prochaine à Tizi.

Il est rentré chez lui hier 
après-midi 

Non concerné par le match de demain face au MCO, Mebarki
est rentré directement hier après-midi chez lui à Oran. Il sera de
retour en début de semaine pour reprendre du service et se prépa-
rer pour le match du CSC. Il faut dire aussi qu’il a vécu une phase
aller difficile sous la houlette de Mouassa et n’a pas trop joué avec
Hidoussi qui l’a presque mis à l’écart du groupe. De l’avis de tous les
observateurs, le joueur possède un énorme potentiel et depuis la
venue de Rahmouni et Moussouni il a retrouvé ses marques et a
beaucoup contribué aux résultats positifs. Beaucoup regrettent son
absence face à l’USMA et demain à Oran.

Le président rappelle aux joueurs que le
respect des choix  du coach est une ligne rouge
à ne pas franchir

Présent à l’entraînement d’hier matin, le président du club Mo-
hand Cherif Hannachi a eu une discussion avec Mebarki et tous les
autres joueurs de l’équipe. Il a fait savoir que le staff technique est le
seul habilité à composer son équipe et choisir les joueurs qui se-
ront alignés le jour du match. Il a précisé que le respect des choix
du staff technique est une ligne rouge qu’ils ne peuvent pas fran-
chir surtout en cette période de la saison où le club a besoin de
beaucoup de sérénité. 

L.A

La séance d’entraînement d’hier matin a été marquée par le re-
tour de l’arrière droit Saâdi Radouani. Ce dernier qui a contracté
une blessure au coude la veille du match de l’USMA n’a pas pris
part au Clasico mais après les examens complémentaires effectués
il y a deux jours, il s’est avéré que son cas ne suscite pas d’inquié-
tude et qu’il peut reprendre avec le groupe le plus normalement
du monde. Mercredi matin Radouani a continué les soins avec le
staff médical et hier il a eu l’autorisation de reprendre avec le
groupe. L’entraîneur en chef Mourad Rahmouni a donc pris la dé-
cision de le prendre avec lui à Oran.

Sa blessure n’a rien de grave 
Sur le plan médical, le médecin du club Ahmed Djadjoua a as-

suré que Radouani n’a pas contracté une blessure méchante qui
va le priver des matchs de championnat. Djadjoua avait même
laissé entendre que le joueur pouvait être présent face à l’USMA
car les radios effectuées n’ont pas révélé une grave blessure. Pré-
sent dans la liste des 18 joueurs convoqués pour le match de de-
main, Radouani est opérationnel et peut jouer si bien sûr il fait
partie des choix de l’entraîneur.

L.A.

Zerguine «Je ferai
tout pour enchaîner
avec d’autres buts»

Libéré sur le plan psychologique après avoir débloqué
son compteur but, l’attaquant Youcef Zerguine espère bé-
néficier de la confiance de son entraineur demain après-
midi face au MCO. Il a révélé qu’il est prêt pour ce match
et veut frapper à nouveau pour confirmer. Interrogé par
nos soins, Zerguine a révélé ceci : «Je suis quelque peu li-
béré sur le plan psychologique après avoir marqué le pre-
mier but avec la JSK. C’est un but qui m’a donné des forces
sur le plan psychologique. J’aurais aimé qu’il soit celui de la

victoire mais il reste toujours important de trouver le che-
min des filets. Ce samedi, j’espère être reconduit et ma mis-

sion sera de confirmer. Je veux marquer face au MCO et offrir
à nos supporters une belle victoire. Concernant la préparation,

je vous assure qu’on a effectué un bon travail et que tous les
joueurs sont déterminés à arracher les trois points de la victoire.»

L.A.

Il a repris avec le groupe hier 

Radouani opérationnel 
face au MCO 

Asselah, Radouani et
Ferhani en stage avec
l’EN A’ après le MCO !

En prévision du prochain regroupement de la sé-
lection nationale A’, le premier sous la houlette du

nouveau sélectionneur espagnol Lucas Alcaraz,
trois éléments de la JSK sont concernés par le

stage : le portier Malik Asselah, l’arrière droit
Saadi Radouani et l’arrière gauche Houari

Ferhani. La direction de la JSK a reçu les
convocations des trois joueurs cités les-
quels rentreront en regroupement avec
les Verts juste après le match de demain
après-midi face au MCO.

Ils seront de retour mercredi
prochain

Selon le programme arrêté pour ce pre-
mier regroupement des joueurs locaux au
centre de Sidi Moussa, les Canaris rentreront
en stage bloqué avec les Verts à partir de di-
manche prochain. Ils effectueront une prépa-
ration de quatre jours sachant qu’ils ne seront
de retour à Tizi que mercredi prochain, soit
quarante-huit heures avant le match de
championnat face au CSS

Rahmouni comptera sur eux
face au CSC

Même s’ils ne seront pas présents à la
première partie de la préparation du

match de reprise du championnat
face au CSC, les trois internationaux
kabyles seront concernés par le
match. L’entraineur Rahmouni
comptera beaucoup sur eux pour

composer son équipe et souhaite les ré-
cupérer en possession de tous leurs

moyens. Ce stage avec la sélection va beau-
coup servir les joueurs kabyles qui auront l’oc-

casion de démontrer leurs qualités et voudront
à coup gagner la confiance du nouvel entrai-
neur, lequel a annoncé qu’il s’intéressera
beaucoup au joueur local. 

L.A.

Mebarki écarté du 
déplacement à Oran

Même s’il a eu l’autorisation de reprendre avec le groupe 
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Le milieu défensif de la JSK, Adel Djer-
rar, a révélé que son équipe s’est remise
du dernier faux pas concédé devant
l’USMA à Tizi et qu’elle a préparé son
match de demain soir face au MCO dans
la grande sérénité. Le joueur affirme
que le moral des joueurs n’est pas at-
teint, eux qui se donneront à fond pour
revenir avec la victoire, qui reste possi-
ble. Djerrar trouve que tous les matchs
restants sont difficiles et qu’ils vont en-
core se sacrifier pour assurer le main-
tien avant l’ultime journée.

Avez-vous digéré votre dernier faux pas à domicile
face à l’USMA ?
Nous avons tourné la page de ce semi-échec. C’est

pour nous un match qui fait partie du passé et nous nous
concentrons sur le MCO. C’est vrai qu’on a tout fait pour
empocher les trois points et enchaîner avec un deuxième
succès consécutif, néanmoins, nous retenons que notre
rendement s’est nettement amélioré, ce qui rassure pour
les matchs à venir.

Comment s’est déroulée la préparation du match du
MCO ce samedi à Oran ?
La préparation s’est déroulée dans des conditions ex-

traordinaires. Il y avait une très bonne ambiance au sein
du groupe et tous les joueurs sont déterminés à vaincre
le MCO à Oran. Nous avons quitté la zone rouge, mais
on a encore besoin de glaner d’autres points. La menace
est toujours là, sachant que plusieurs clubs sont toujours
menacés. Notre objectif est de gagner le maximum de
points.

Etes-vous capables de revenir avec le gain du match ?
Nous allons nous donner à fond pour arracher la vic-

toire. Comme je viens de vous le souligner, malgré le
match nul concédé face à l’USMA, tout le monde recon-
naît qu’on a réalisé un bon match. Nous avions la possi-
bilité de marquer d’autres buts. Ce rendement nous laisse

optimiste pour la suite et si on réédite la même opéra-
tion que celle de Batna, nous reviendrons avec les trois
points du succès.

Avec la multiplication des matchs de fin de saison,
beaucoup appréhendent votre état physique, quel est
votre commentaire ?
Je vous assure que sur ce plan, nous affichons de très

bons signes. La preuve nous arrivons à terminer les ren-
contres avec le même rythme. Nous travaillons beau-
coup à l’entraînement pour être prêts le jour du match.
Croyez-moi que nous sommes capables de jouer tous
nos matchs avec le même régime pour peu que la santé
morale soit retrouvée.

Il vous reste encore sept matchs à jouer d’ici le bais-
ser du rideau du championnat, un total de 21 points
sera mis en jeu, comment voyez-vous vos chances
pour le maintien ?
Beaucoup de clubs sont concernés par l’opération sau-

vetage, ce qui donnera sur le terrain des rencontres ser-
rées. De notre côté, nous travaillons très dur aux
entraînements pour être au top le jour de la rencontre.
On cherchera le maximum de points possibles, que ce
soit à Tizi ou en déplacement. Une victoire ce samedi à
Oran nous éloignera davantage du purgatoire, et nous
donnera des ailes pour aborder le match du CSC avec
beaucoup de sérénité. Je trouve que nos chances sont in-
tactes, il ne faut pas se démobiliser.

Vos supporters ne lâchent pas prise, et se sont dépla-
cés en force face à l’USMA et seront aussi présents à
Oran, qu’avez-vous à leur dire ?
J’ai vraiment eu de la peine après le coup de sifflet final

face à l’USMA, car pour nous, le match nul était au goût
d’une défaite à domicile. Nos supporters sont venus en
force et nous ont soutenus jusqu’à la fin. Ils sont derrière le
club et leur mobilisation nous procure des forces pour
continuer à aller de l’avant. Je leur demande de maintenir
cette mobilisation, on tâchera de ne pas les décevoir. Il reste
encore des points à récolter, nous espérons les gagner et as-
surer notre maintien avant l’ultime journée de l’exercice.

Entretien réalisé par Lyès Aouiche

«Revenir avec les
trois points d’Oran

est possible»

Ce samedi, le stade Ahmed-Zabana d’Oran
abritera une chaude empoignade qui opposera
le club le plus titré du pays, la JSK, au club
oranais du MCO. Les retrouvailles entre ces
deux plus vieilles formations vont se jouer de-
vant des gradins archicombles, en vue de l’en-
gouement que suscite cette rencontre chez les
supporters.  Le MCO qui aura l’honneur de re-
cevoir les Canaris ce week-end, sont quelque
peu en perte de vitesse ces dernières se-
maines, ce qui explique leur classement au
ventre mou du tableau avec un total de 32
points, après 23 matchs joués, donc avec un
match en retard. A l’aller, les Rouge et Blanc
ont réussi à revenir de Kabylie avec le partage
des points, suite au match nul d’un but par
tout. C’est donc dans un esprit de revanche
que les gars du Djurdjura se présenteront sur
le terrain du stade de Bouakeul. Mieux, ils
vont essayer de vaincre et revenir avec la to-
talité des points, afin de s’éloigner de la zone
rouge. À la lecture des statistiques des résul-
tats obtenus lors des dernières confrontations
entre les deux équipes à Oran, on s’aperçoit
que la JSK part avec les faveurs des pronos-
tics, vu qu’elle a réalisé de bons résultats à
l’Ouest du pays. Depuis la saison sportive
2009-2010 à ce jour, les Kabyles comptent
trois victoires et trois matchs nuls. La dernière
défaite des Lions du Djurdjura à Oran remonte
au 26 décembre 2015, saison (2015-2016) où
les Canaris se sont inclinés sur le score de
deux buts à zéro. Le match de ce samedi,
comptant pour la mise à jour du calendrier du

championnat, s’inscrit sous le signe de re-
vanche et les Jaune et Vert veulent bien ga-
gner et effacer le dernier match nul concédé
devant l’USMA, et se relancer dans la course
au maintien.

Retrouver l’efficacité 
offensive 
Les Canaris ont effectué hier une dernière

séance d’entraînement à Tizi dans un bon état
d’esprit. Tous les joueurs affichent des inten-
tions claires d’aller à Oran gagner les trois
points du match. Le match sera d’une extrême
difficulté face à une formation qui veut retrou-
ver sa santé et se relancer dans la course pour
une place au haut du tableau. Pour sa part, la
JSK n’a pas le droit à l’erreur si elle aspire à
s’éloigner de bas du tableau. Les dernières ap-
paritions des Kabyles laissent penser que
l’équipe a les moyens nécessaires d’assurer sa
survie avant la dernière journée de cet exer-
cice. Toutefois, le staff technique n’a pas man-
qué de soulever le manque d’efficacité
offensive qui fait défaut. Lors du précédent
match, Rahmouni et Moussouni ont aligné
trois attaquants, Boulaouïdet, Zerguine et Be-
naldjia. Ce samedi, le staff technique va ap-
porter des changements, mais il insiste
beaucoup sur l’attaque qu’il veut voir retrou-
ver tous ses repères. Des changements sont
attendus dans ce compartiment et tout porte à
croire que Youcef Zerguine, qui a été l’auteur
du but face à l’USMA, sera reconduit aux côtés
de son équipier Hadi Boulaouïdet.

Les supporters privés du 
déplacement en raison du
huis clos

Le match MCO-JSK se jouera sans public et
ce, en raison du huis clos infligé à la formation
du MCO. Les fans seront donc privés de ce
match dans les tribunes. Beaucoup pensent
que les Canaris seront les plus avantagés par
l’absence du public, dans la mesure où ils évo-
lueront sans pression. Les fans de la JSK re-
grettent l’absence du public, qui ont prévu de
se rendre en force au stade Ahmed-Zabana
pour apporter leur aide aux joueurs. Il faut re-
connaître que lors du déplacement précédent
à Batna, les Kabyles avaient joué un rôle très
important dans le succès. En effet, Ils se sont
rendus aux Aurès en masse pour soutenir les
leurs. 

L. A.

«Vous êtes
capables
de gagner
à Oran»
À 24 heures de leur sortie à Oran face au
MCO, la concentration est maximale au sein
de la formation du Djurdjura. Lors de la
séance d’entraînement d’hier les joueurs ont
affiché de grandes ambitions et sont hyper
motivés pour revenir de Zabana avec la tota-
lité des points. Après leur semi-échec à do-
micile, les joueurs de la JSK veulent se
refaire une santé et se relancer effective-
ment dans la course pour le maintien. Ils
veulent surtout profiter de leur dernier
match en retard pour améliorer leur classe-
ment en attendant la reprise du championnat
le week-end prochain. Présent sur la pe-
louse, le président Hannachi s’est entretenu
avec les joueurs à la fin du travail pour leur
demander de fournir le double des efforts
face au MCO pour gagner ce match. Il leur a
même fait savoir qu’ils empocheront une
prime conséquente en cas de victoire : «Je
veux une réaction de votre part ce samedi
face au MCO. Vous avez été supérieurs à
l’USMA mardi dernier et la victoire a été à
notre portée. J’attends de vous une autre
belle prestation et surtout vous voir efficaces
et profiter de la moindre occasion qui se pré-
sentera devant vous. Je sais que vous êtes
capables de revenir avec la victoire, ne ratez
pas cette occasion. Le maintien est notre ob-
jectif et il nous reste sept matchs, à vous de
montrer que vous êtes dignes de porter ce
maillot et sauvez le club.»

L.A.

Dj
err

ar

Ultime séance
hier matin 
Les Canaris ont
effectué hier matin à
Tizi une dernière
séance d’entraînement
avant le match contre
le MCO, ce samedi
après-midi. La séance
a été marquée par la
présence de tous les
joueurs, notamment
l’arrière droit Saadi
Radouani qui a eu le
feu vert du staff
médical de reprendre
avec le groupe. Deux
éléments poursuivent
leur remise en forme,
en l’occurrence
Touhami et Renaï.

La JSK depuis
hier soir à Oran
La formation kabyle a
finalement opté pour
une mise au vert de 48
heures à Oran, en
prévision du match de
mise à jour face au
MCO, prévu ce
samedi au stade
Zabana. C’est hier à 16
heures que l’équipe a
rallié la ville de l’Ouest
du pays par route. Le
staff technique a
décidé de partir deux
jours avant afin d’avoir
du temps pour la
récupération.

Un seul
changement
dans la liste des
18
A l’issue de la séance
d’hier sous la houlette
du duo Rahmouni-
Moussouni, la liste des
18 éléments concernés
par le match a été
communiquée aux
joueurs. Un seul
changement a été
relevé, à savoir le
retour de Radouani à
la place de Mebarki
sanctionné par le staff.
L’arrière droit
Radouani a été absent
face à l’USMA pour
cause de blessure.

L.A.

2009/2010 : MCO 0 JSK 1
2010/2011 : MCO 0 JSK 0
2011/2012 : MCO 1 JSK 2
2012/2013 : MCO 1 JSK 1
2013/2014 : MCO 0 JSK 0
2014/2015 : MCO 0 JSK 2
2015/2016 : MCO 2 JSK 0
2016/2017 : Match Aller

(29.10.2016 : JSK 1 – MCO 1)

Les Kabyles veulent préserver
leur suprématie à Oran !

Trois matchs nuls, trois victoires contre une défaite à Oran depuis 2009-2010

Le président s’est adressé 
aux joueurs hier 
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A u moment où le staff
technique de l’ESS
préparait le match

amical qui a eu lieu
hier contre le DRB

Tadjenanet, il a été surpris en ap-
prenant que le nouveau sélection-

neur national venait de faire appel à
six joueurs de l’Entente qui devront
prendre part au prochain stage des

locaux, le premier sous l’ère Alca-
raz, à partir de dimanche prochain,
et qui va durer quatre jours, c’est-à-
dire jusqu’à mercredi soir. C’est une

très mauvaise nouvelle pour Ma-
doui et ses collaborateurs en ce sens
que ce regroupement coïncide avec
le début de la préparation du match
de la 25e journée de Ligue 1 mobilis

contre le MCO. En le privant de
plus de la moitié de son effectif

type, sachant que plusieurs autres
joueurs sont blessés, le coach ne

pourra pas préparer ce rendez-vous
comme il se doit. Les six concernés

par ce stage sont : Ziti, Bedrane,
Keniche, Djabou, Djahnit et Nadji.

On voit bien qu’il s’agit des titu-
laires à part entière qui représentent

60% de l’équipe type. Il faut savoir
aussi que l’ESS est la seule forma-
tion du championnat qui compte

un aussi grand nombre de joueurs
en sélection et c’est donc elle qui

sera la plus pénalisée.

Toute la défense sétifienne 
sera à Sidi Moussa...

Madoui est apparu très perturbé
hier matin, car il ne s’y attendait ab-

solument pas. Tout le travail qui a
été fait durant la trêve risque de

s’envoler en éclats si l’Entente rate
sa sortie à Oran. Les craintes du

staff technique sont tout à fait justi-
fiées, surtout si l’on scrute attentive-

ment la liste des joueurs sétifiens
qui vont prendre part à ce nouveau

regroupement. L’on s’aperçoit en
effet que presque toute la défense

sétifienne y figure, avec le trio Ziti,
Bedrane et Keniche. Sachant qu’ils
seront absents presque toute la se-

maine prochaine, comment Madoui
pourrait-il mettre en place un quel-
conque dispositif défensif en prévi-

sion du match face au MCO, alors
que tous ces joueurs seront absents

? C’est impossible selon les diffé-
rents membres du staff technique

qui ne savent plus quoi faire face à
cette situation à laquelle ils ne s’at-

tendaient guère.

... et toute l’attaque
Si le compartiment défensif en

souffrirait, celui de l’attaque n’est
pas épargné non plus, car trois élé-

ments essentiels, comme pour la
défense, rateront la préparation du

match contre le MCO. Il s’agit en
effet d’éléments essentiels, à savoir

Djabou, Djahnit et Nadji. Il est vrai
que l’ESS a l’habitude de voir un

bon nombre de ses joueurs partir
en sélection à la veille d’un match

officiel, mais pas comme au-
jourd’hui. Six, tous des titulaires et
qui louperont toutes les séances de
la semaine, c’est une première dans
le club. Car les joueurs en question,

qui quitteront leur lieu de regrou-
pement à Sidi Moussa mercredi

après-midi, ne prendront part qu’à
une seule séance, soit la dernière

qui précède le match.

Ça se complique 
avant la reprise

Cela dit, il est peut-être important  de
noter que le prochain adversaire de
l’Entente, le Mouloudia d’Oran, ne
compte aucun élément dans la liste
convoquée par le technicien espa-

gnol. C’est un avantage non négligea-
ble pour les Oranais qui vont

préparer le match avec leur effectif au
complet. En plus, les gars d’El Hamri
sont plus compétitifs que les Sétifiens

qui sont à l’arrêt depuis plus de 40
jours, dans la mesure où ils auront

deux matchs officiels dans les jambes
avant de recevoir l’Entente. En plus

de tout cela, le leader du champion-
nat compte un nombre important de

blessés. Six ne devaient pas jouer le
match amical d’hier pour des raisons

de santé justement, car on craignait
de les voir rechuter et de les perdre

pour une plus longue durée. Tous ces
paramètres perturbent le travail de
ces derniers jours et celui de la se-

maine prochaine, alors que Madoui
misait beaucoup sur ce déplacement

à Oran pour mettre fin au suspens.
 K. L.

Six joueurs convoqués par Alcaraz

La préparation du match
face aux Oranais perturbée

Madoui
«On n’y peut
rien, on doit
faire avec»

Approché par nos soins, le coach de
l’Entente n’a pas voulu trop s’étaler là-

dessus, mais il constate que la situation
devient très compliquée. «La convoca-
tion de six joueurs en Equipe nationale
nous complique l’existence car cela va

augmenter considérablement le nombre
de joueurs absents à l’entraînement la

semaine prochaine, si l’on prend en
considération les blessés. Je crois qu’on
n’a pas trop le choix, on doit s’adapter à
cette situation et faire avec les moyens

du bord», a-t-il indiqué hier.
«Un match à huis 
clos est toujours 

compliqué à gérer»
S’agissant de la préparation du match
de la 25e journée de Ligue 1 mobilis

contre le MCO, et la sanction infligée au
club d’El Hamri, le technicien sétifien es-
time que son équipe n’est pas avanta-
gée pour autant. «Le huis clos est une

arme à double tranchant, comme on dit.
Cela peut être considéré comme un
avantage pour nous si on pense que

l’adversaire va être pénalisé avec l’ab-
sence de son public, mais en parallèle, il

est très difficile de gérer ce genre de
rencontres qui peuvent ressembler à des

matchs amicaux. Cela fait longtemps
qu’on n’a pas vécu une ambiance d’un

match officiel et ce va durer encore avec
ce huis clos. On va donc essayer de

gérer les choses comme il faut, sachant
que nous avons déjà eu une expérience
dans ce sens lorsqu’on avait joué contre
le CAB dans les mêmes conditions», a-t-

il fait savoir.
K. L.

Au moment où le cham-
pionnat va reprendre ses
services, la direction de

l’ESS pense déjà à la saison
prochaine où elle compte
veiller à la stabilité de son

effectif pour pouvoir travail-
ler dans la continuité à

court et à moyen terme.
C’est dans ce sens que le

président Hammar avait en-
tamé les négociations avec

le manager de Tambeng
pour pouvoir prolonger le

Camerounais au lendemain
de l’élection du nouveau

président de la FAF. Le pre-
mier responsable de l’En-

tente entend garder tous les
cadres de son équipe et c’est

dans cette perspective qu’il a
invité le défenseur Ryad Ke-

niche à négocier un nou-
veau bail avec l’ESS, sachant

que le contrat de l’interna-
tional sétifien arrivera à

terme au mois de juin pro-

chain. Ce dernier a toujours
dit qu’il va falloir attendre la

fin de la saison pour discu-
ter tranquillement de ce

sujet, mais il parait qu’il a
ouvert une porte suite à sa

dernière entrevue avec le
manager Farès Fellahi. Selon

nos informations, il aurait
fait savoir à Fellahi que s’il
ne part pas jouer à l’étran-

ger, il renouvellera avec
l’ESS. Une autre entrevue à

ce sujet est prévue entre
Hammar et Keniche pour

aller au fond des choses,
mais elle n’aura pas lieu

avant le stage de la sélection
nationale et le prochain

match contre le MCO. On
voit bien que la direction sé-
tifienne veut d’abord discu-

ter avec les joueurs en fin de
contrat et s’assurer leurs ser-
vices pour les deux années à

venir avant la fin de l’exer-
cice en cours, car elle sait

très bien que beaucoup de
clubs ont un œil sur ces

deux éléments en particu-
lier.

Des éléments bien
ciblés pour la saison

prochaine
Par ailleurs, sur le plan re-

crutement, et selon nos in-
formations, Hassan

Hammar aurait déjà coché
les noms de quelques

joueurs dans son calepin. Il
ne s’agirait pas de joueurs

connus, mais des jeunes qui
promettent beaucoup. Au-

cune information n’a filtré à
ce sujet et les dirigeants de
l’ESS veulent rester le plus
discret possible pour pou-

voir atteindre leurs objectifs.
Mais on a tout de même pu

savoir, que pour l’intersaion,
il n’y aura pas une large liste,
mais une short-liste avec des

éléments bien ciblés.
 K. L.

Ils veulent négocier un nouveau contrat

Hammar-Keniche, RDV 
après la rencontre du MCO

L’Entente de Sétif a rem-
porté hier son dernier
match amical de cette
longue et harassante
trêve en venant à bout
de la formation du DRB
Tadjenanet sur le score
de trois buts à un. C’est
l’Entente qui avait ouvert
le score dès la dixième
minute par l’intermé-
diaire de son buteur Ra-
chid Nadji et c’est avec ce
petit avantage que s’est
achevée la première pé-
riode. Le DRB Tadjena-
net a remis les pendules
à l’heure dès la reprise
du jeu sur un but signé
Chibane (50’). Dix mi-
nutes plus tard, les Séti-
fiens ont repris
l’avantage grâce à une
réalisation de Berbache à
la 61’ avant que Bougue-
roua n’aggrave le score
trois minutes après en
ajoutant le troisième but
(64’). Le staff technique,
qui préparait la reprise
du championnat et le
match face au MCO, a
pu évaluer le degré de la
préparation de l’effectif

qu’il avait en main, car
beaucoup de joueurs ont
été ménagés, les blessés
notamment, à l’image de
Djahnit, Haddouche et
autres Ibouzidene qui se
sont entraînés d’ailleurs
hier en marge de cette
joute amicale. 
Vers une sanction
sévère de Saad, 
Yakoubi et Attia
En raison des absences
et du manque d’effectif,
Madoui a sollicité le staff
technique de l’équipe ré-
serve afin de pouvoir bé-
néficier de trois éléments
qu’il avait ciblés, Saad,
Yakoubi et Attia notam-
ment. Surprise, les trois
joueurs étaient aux
abonnés absents. Pis, il
paraît qu’ils boycottaient
l’entraînement depuis le
match de coupe face au
MCO. En apprenant la
nouvelle, Hassan Ham-
mar était dans tous ses
états. Selon nos informa-
tions, les trois joueurs
vont être sévèrement
sanctionnés, ils risquent
même l’exclusion.

ESS 3 - DRBT 1
Hier en amical  
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Le payement des salaires reporté jusqu’à dimanche

Prévue hier, la régularisa-
tion des joueurs n’a pas
eu lieu. Attendu au cou-
rant de la semaine der-
nière, l’argent est arrivé
hier dans le compte du

club. Il s’agit de la subvention d’Oo-
reedo. Comme il doit rester en banque
pendant au moins 24 heures, avant
d’être retiré, cela fait que les joueurs
devront attendre dimanche pour pou-
voir encaisser leur dû. La direction a
pourtant tout fait pour qu’ils l’encais-
sent hier. Contacté hier après-midi par
nos soins, un des cadres, qui a préféré
garder l'anonymat, n'a pas écarté la
possibilité de voir certains de ses co-
équipiers recourir à la grève : «Fran-
chement, les joueurs sont furieux
contre le président qui, encore une
fois, n'a pas tenu à sa promesse quant
à régulariser la situation financière du
groupe. Il a promis de nous régulari-
ser au plus tard jeudi, mais on n'a rien
vu venir. Il n'aurait pas dû faire des
promesses. »
Certains menacent de
recourir à la grève si…. 

Certains joueurs menacent à nou-

veau de recourir à la grève. N'ayant
rien vu venir depuis, une partie de
l'effectif devait même boycotter la
séance d'entraînement de dimanche
programmée par le staff technique
au stade Lavigerie dans le cas où ils
ne seront pas payés. En revanche,
d’autres, qui attendent de percevoir
leurs arriérés de salaires depuis plus
de trois mois, ne sont encore
contents. Il faut dire aussi que ce
n'est pas certain que cela va durer.
Les joueurs qui ne se manifestent
pas pour le moment ne vont pas pa-
tienter encore longtemps et deman-
deront certainement leur dû. Eux
qui attendent leur argent vont cer-
tainement avoir besoin d'être moti-
vés pour poursuivre le parcours et
réaliser l'objectif assigné par la di-
rection du club cette saison. Voilà un
autre malheureux épisode qui risque
d'ébranler fortement la sérénité de
l’USMH à quelques encablures du
derby important qui l'oppose à
l’USMA samedi dans une semaine
au stade 5-Juillet. Pour rappel, les
Usmistes occupent la troisième place
du classement à un point seulement

du MCA seconde au classement. 
Laïb dans l'embarras 

Mohamed Laïb, devra encore une
fois effectuer plusieurs tentatives au-
près des joueurs qui réclament leur
dû afin de régler ce litige. Le boss est
appelé à raisonner les Herrag,
Zeghba, Madani et consorts afin
qu'ils soient plus magnanimes en-
vers le club dans leurs revendica-
tions. 
Attention à un départ
massif !

Si l'on tient compte du nombre de
joueurs faisant partie actuellement
de l'effectif harrachi et qui se retrou-
vent en fin de contrat, il faut s'atten-
dre à certains départs parmi les
cadres cet été. La saison n’est pas en-
core achevée et déjà certains grands
clubs comme l'USMA et l’ESS mani-
festent leur souhait de recruter à El
Harrach. Le cas Herrag est le plus ré-
cent. Ce dernier n'est pas le seul à
être convoité. D'autres le sont déjà
ou le seront dans quelques semaines
avec l'ouverture du marché des
transferts.

N.R. 

Après un arrêt du champion-
nat qui dure depuis 45 jours,
la reprise est prévue pour la
semaine prochaine avec un

derby contre l’USMA. Com-
ment préparez-vous cette ren-

contre ?
Nous nous entraînons réguliè-
rement comme d’habitude. Le

coach a augmenté un peu la
charge durant l’arrêt du cham-

pionnat pour entretenir nos
moyens physiques et techniques.

Maintenant on est en train de
préparer sereinement ce derby. Je

pense qu’avec le travail qu’on est
en train de faire, l’équipe sera

prête. 
Ne pensez-vous pas que le

vide de la compétition
risque de casser votre

rythme ?
Nous espérons que cet

arrêt n’influera pas négati-
vement sur notre rende-

ment. D’ailleurs, on a bien
travaillé durant cette pé-
riode et on continue à le

faire afin d’éviter un éven-
tuel fléchissement.

Donc vous êtes prêts
pour le reste du par-

cours…
Du point de vue physique,
on a bien travaille. Je pense

qu’avec tout ce qui a été accompli
par le staff technique, nous se-

rons prêts pour le derby. 
Justement, comment se

présente ce match ? 
Ça reste avant tout une

rencontre ordinaire, mais
devant une équipe qui se

bat pour son maintien.
Inutile de dire que ce sera
un match difficile pour les
deux équipes. Notre mis-

sion ne sera pas une mince
affaire, mais je pense qu’on

a des atouts à faire valoir.
On les utilisera pour sortir

vainqueurs de cette
confrontation. 

Comment voyez-
vous l’issue de

cette confrontation
?

Je ne peux avancer

aucun pronostique, car en foot-
ball tout peut arriver. Il y a beau-

coup de surprises. Il faut donc
prendre tous les matches avec

une grande détermination. C’est
la seule solution pour réaliser

des résultats positifs. 
Vous semblez optimiste…

En effet, je suis très optimiste,
mais franchement je ne veux pas
parler encore de ce match contre
l’USMA mais le meilleur scéna-
rio qui puisse nous arriver, c'est

d'entamer la reprise du cham-
pionnat par un succès contre

l’USMA. 
Entretien réalisé par 

NacerEddine Ratni 

« Reprendre 
la compétition par 

un succès face l’USMA,
ce serait l’idéal »

Debari 

Aune semaine du derby
contre l’USMA, le pa-
tron de la barre tech-
nique continue à

préparer son groupe pour ce
prochain rendez-vous. Une ren-
contre où les Usmistes ne sont
pas prêts à céder le moindre
point contre une équipe harra-
chie déterminée à réaliser, elle
aussi, le meilleur résultat possi-
ble. Le coach, qui a sûrement
décelé quelques lacunes au sein
de son groupe, va faire de son
mieux pour corriger les fautes
commises et tentera de préparer
comme il se doit un commando
pour ce derby.
Le groupe se
concentre sur le
derby

Pour cette semaine, ce sera
une toute autre histoire étant
donné que la compétition offi-
cielle attend les Jaune et Noir.
Charef a déjà exhorté ses
joueurs à se concentrer sur ce

match. Il devra probablement
insister durant toute la semaine
sur le volet psychologique afin
de motiver sa troupe pour un
résultat positif. En tout cas, les
joueurs sont en train de redou-
bler d'efforts pour être fin prêts
le jour J au moment où l’entrai-
neur en chef insiste énormé-
ment sur l'esprit du groupe et la
discipline. Deux points impor-
tants pour la bonne marche de
l'équipe. 
Abdelaziz : « On ne
doit surtout pas
rater le départ » 

Abdelaziz l’adjoint de Charef
que nous avons interrogé après
la fin de la rencontre amicale
contre la JSS a avoué sa satisfac-
tion concernant la préparation
effectuée jusqu'à présent ainsi
que la prestation des joueurs du-
rant les joutes amicales. Pour
cette semaine, ce sera une tout
autre histoire étant donné que la

compétition officielle est pour
très bientôt. Malgré la difficulté
de la tâche, le driver reste opti-
miste : « Certes, ce sera difficile,
mais on doit quand même faire
de notre mieux pour ne pas rater
le départ en championnat. » L’en-
traineur adjoint estime que la clé
de la réussite est de bien gérer les
trois premières rencontres. 

N.R.

Pour leurs derniers jours de prépara-
tion, les Jaune et Noir joueront
deux matches amicaux demain.
L’un contre le RC Boumerdès et

l’autre devant Tissemsilt, une équipe du
championnat amateur. A l’issue de ces deux
confrontations, il sera donc contraint de dé-
gager son onze type. Bien qu'il ait déjà une
idée sur la composante de son équipe, l'en-
traîneur harrachi procédera aux derniers
réglages avant de trancher les onze qui dé-
buteront le match derby contre l’USMA. « Il
faudra attendre la dernière séance d'entraî-
nement pour avoir une meilleure idée car la
dernière séance est toujours décisive », nous
dira un membre du staff technique. Le
coach ne se focalise pas sur un bon résultat
dans ce rendez-vous amical, mais il sou-
haite voir à l'œuvre tous ses poulains, avec
un temps spécifique voué pour un match
officiel. Pour cela, il alignera l'équipe qui
aura à débuter le championnat samedi pro-
chain. Il est prévu qu'il ne procède cet
après-midi qu'à quatre ou cinq remplace-

ments. « C'est un match d'application, et je
souhaite en tirer des conclusions satisfai-
santes de l'effectif qui est à ma disposition,
et ce match de championnat n'est pas notre
seul souci. Mais toutes les confrontations
qui restent sont importantes », dira-t-il. 
Ultime chance pour
certains éléments 

Le staff technique devrait compter beau-
coup plus sur les éléments qui ont eu un
temps de jeu conséquent lors des rencon-
tres amicales. Ils sont au moins huit joueurs
qui déjà ont assuré leur place pour avoir
participé à toutes les rencontres amicales,
mais cela n'empêchera pas le coach de don-
ner encore une autre chance à ceux qui
n'ont pas pu s'illustrer durant cette même
période pour diverses raisons. Ce dernier
match amical contre le RC Boumerdès
prévu cet après-midi devait être très décisif
pour certains joueurs appelés à montrer au
coach ce qu'ils ont vraiment dans le ventre.

N.R.

Charef veut onze guerriers
face à l’USMA 

La préparation prendra fin demain
avec deux matches amicaux 

Charef souhaite en tirer des
conclusions satisfaisantes 

Les joueurs
en colère



En stage au stade du 5-Juil-
let depuis maintenant quatre
jours, Alain Michel n’a pas
caché à ses proches sa satis-
faction du déroulement des
préparatifs. L’ancien entraî-
neur de la JSMB n’a pas hésité
à dire que tous les joueurs se
donnent à fond pour être
dans la meilleure forme pos-
sible lors de la reprise du
championnat.
Tous les moyens mis à sa
disposition

Alors qu’il vise une place
parmi les cinq premiers en fin
de saison, le driver hussein-
déen a eu tous les moyens à sa
disposition pour réussir sa
dernière étape des prépara-
tifs. Conscients de l’impor-

tance de cette période, les res-
ponsables ont réussi à s’assu-
rer deux matchs amicaux pour
permettre aux membres du
staff technique d’avoir une
idée précise sur les aptitudes
de chaque élément de son ef-
fectif.
La charge de travail sera
baissée au fil des jours

À une semaine de la partie
qui les opposera à la JSS, le
coach est en train de gérer
cette période et compte bais-
ser un peu la charge de travail.
La raison, éviter les blessures
et surtout permettre à ses
hommes de reprendre leurs
moyens suite aux efforts four-
nis depuis la reprise du travail.
Lors des prochaines séances

d'entraînement, l’entraîneur et
ses assistants vont donc sur-
tout axer le travail sur le volet
technico-tactique et corriger
le placement des joueurs en
programmant à chaque fin de
séance un match d’applica-
tion.
Le retour des blessés le
soulage

Privé de plusieurs éléments
ces derniers temps à cause de
différentes blessures, le retour
de Herida, Ouertani, Abid et
Laribi a soulagé l’entraîneur en
chef qui compte sur l’intégra-
lité de son effectif pour la suite
du parcours, qui s’annonce
compliquée.

Rachid C.

Michel satisfait 
du déroulement du stage

B
lessé lors de la rencontre
perdue face à la JSK sur
le score de deux buts à

un, Mahdi Ouertani a été
soumis à des soins intensifs afin
d’être prêt lors de la reprise de la
compétition officielle. Complète-

ment rétabli, le joueur arrivé lors du
mercato en provenance de la JS Kairouan
s’entraîne le plus normalement du monde
avec le groupe. Lors de cet entretien qu’il
nous a accordé, il estime que les Sang et
Or ont les moyens de terminer le cham-

pionnat parmi les premiers.   

Que pensez-
vous de cette
longue trêve
qu’observe la
Ligue 1 Mobilis ?

C'est à la fois une
bonne et mauvaise
chose pour notre
équipe. D'un côté, on
était sur une série de
trois défaites de
suite, on voulait
donc à tout prix en-
chaîner les matchs

pour mettre fin à
cette série et renouer
avec les résultats positifs.

D'un autre côté, on avait
besoin de souffler un
peu. On avait un bon
nombre de joueurs bles-

sés, c’était donc une occa-
sion pour nous de les
récupérer avant la reprise du
championnat.
Comment se déroule votre

préparation pour la suite du
parcours ?
On a un staff technique com-

pétant qui maîtrise parfaitement
son sujet. Jusqu'à présent, tout se
passe à merveille sous sa

conduite. Une bonne ambiance
règne au sein du groupe. On n’a
pas à se plaindre, tous les moyens
ont été mis à notre disposition
afin d’être dans la meilleure forme
possible. C’est à nous donc de
nous donner à fond pour être
dans la meilleure forme lors des
prochaines sorties qui nous atten-
dent.
Comment évaluez-vous le
parcours du NAHD en cham-
pionnat ?
On est cinquième au classe-

ment général à quelques points de
retard seulement du podium. On
est satisfaits du parcours de notre
équipe en championnat, même si
je pense qu’on avait la possibilité
de faire mieux, vu le nombre de
points perdus à domicile. Mais
dans l'ensemble, on est parmi le
peloton de tête et je pense qu’on a
de grandes chances d’atteindre
notre objectif et de décrocher
ainsi une place qualificative pour
une compétition internationale.
Comment se présente pour
vous la prochaine confronta-
tion qui vous opposera à la
JSS ?

On mesure parfaitement la dif-
ficulté de la tâche qui nous attend
samedi prochain. La JSS a réalisé
un bon parcours en championnat
cette saison. Le match s'annonce
très compliqué, mais on va faire
de notre mieux pour essayer de
décrocher un bon résultat et res-
ter ainsi toujours collés au pelo-
ton de tête.
Sur le plan personnel, qu’en
est-il de votre état de santé ?
Dieu merci, ça va mieux main-

tenant. Mon état de santé s’est
amélioré et je me sens bien main-
tenant. Je ne ressens plus de dou-
leurs. J’ai réintégré le groupe, je
m’entraîne le plus normale-
ment du monde.
Certes, je suis un peu
en retard par rap-
port à mes co-
équipiers sur le
plan physique,
mais je m’en-
traîne d’arrache-
pied pour
retrouver ma
forme habituelle
le plus tôt possible.

Entretien réalise
par Rachid C.
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Zeddam
toujours
absent
Blessé juste avant le
match perdu face à

l’USMBA pour le compte
des quarts de finale de la

Coupe d’Algérie, le défen-
seur axial Hamza Zeddam
poursuit toujours les soins

à l’infirmerie du club. Hier,
l’ancien joueur du Mou-

loudia s’est présenté au
Sato en tenue de ville. Le

Natif de Constantine en a
profité pour parler de son
état de santé avec le coach

en chef.
Il sera forfait
face à la JSS

Même si son état de
santé s’améliore de jour en

jour, Hamza Zeddam re-
fuse de prendre de risque

et ne compte reprendre les
entraînements que s’il sera
complètement rétabli. Par

conséquent, son absence
face à la JSS s’est

confir-
mée.

Aujourd’hui
repos

ll Alain Michel a accordé une
journée de repos à ses protégés.

C’est demain à Bensiam que les cama-
rades du capitaine Ahmed Gasmi repren-

dront les exercices. Selon un proche du
coach, cette séance sera axée sur la récu-

pération pour permettre aux joueurs
de reprendre leurs moyens suite aux

efforts fournis depuis le début du
regroupement.

La
séance d’hier
soir annulée

ll Alors qu’ils devaient être
soumis hier au biquotidien,

Abdelghani, Khiat et ses partenaires
n’ont finalement effectué qu’une seule

séance de travail. Soumis à un tra-
vail physique acharné, le coach et

ses adjoints ont décidé de libé-
rer leurs poulains pour se

rendre à leur domi-
cile.

A la recherche d’un potentiel adversaire pour
se mesurer à lui, mais surtout permettre aux
joueurs de garder le rythme de la compétition,
les Sang et Or vont jouer mardi un match ami-
cal face à l’équipe de la 5e Région Militaire. Le
match aura lieu au stade du Sato à partir de 10h.
Un dernier test pour les hommes d’Alain Mi-
chel, avant d’affronter la JSS pour le compte de
la 25e journée de la Ligue 1 mobilis, quatre
jours plus tard.
L’adversaire prépare la finale 
de la Coupe d’Algérie Militaire

Actuellement en regroupoement de cinq
jours à Alger, l’adversaire du Nasria n’a qu’un
seul objectif, préparer la finale de la Coupe d’Al-
gérie Militaire de la meilleure des manières.
Même si ce ne sera d’un simple test pour les
deux équipes, la rencontre entre les Hussein-
déens et cette formation composée de joueurs
de l’Est du pays sera certainement très disputée.  
Le groupe sera scindé en deux

A quelques jours de la reprise de la Ligue 1
mobilis, et pour éviter aux joueurs une charge
de travail trop élevée, le premier responsable de
la barre technique a scindé le groupe en deux.
D’après une source généralement bien infor-
mée, le technicien français, alors qu’une partie
de l’effectif va prendre part au match de ce di-
manche après-midi face à l’Olympique de
Médéa, l’autre moitié sera ménagée pour défier
l’équipe de la 5e Région Militaire. Satisfait de la
réaction d’Azzedine Doukha et de ses cama-
rades lors de ce stage, Alain Michel compte sur
ces deux derniers tests pour dégager son
équipe-type qui sera alignée en championnat.

Rachid C.

Le NAHD affronte 
la 5e Région 

Militaire ce mardi

Ouhadda a perdu
son oncle
ll Absent, Zakaria Ouhadda

avait obtenu l’autorisation
du premier responsable de la
barre technique pour faire l’im-
passe sur la séance d’hier matin.
En effet, l’ancien joueur du Para-
dou AC a perdu avant-hier soir,
son oncle. En cette douloureuse
circonstance, le collectif du Bu-
teur présente ses sincères condo-
léances à la famille du défunt. «A
Dieu nous appartenons et à Lui
nous retournons».

Mokhtar est rentré
à Relizane
ll Apres avoir fait raté la

première séance de ce stage
qui se déroule au 5-Juillet, Hi-
chem Mokhtar s’est absenté une
nouvelle fois hier. Selon les infor-
mations qui nous sont parve-
nues, l’ancien joueur du RCR est
rentré chez lui à Relizane pour
récupérer son permis de
conduire qui lui a été retiré la se-
maine dernière. C’est tout se pas-
sera comme prévu, il sera présent
demain aux entraînements.
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R ien ne va plus dans la
maison du MOB. La ré-
cente défaite face au
MCA sur le score de 4
buts à 1 a été perçue

comme un séisme. Pourtant, le
Mouloudia de Béjaïa s’est bien dé-
brouillé depuis un moment surtout
depuis la victoire lors du derby Ka-
byle face à la JSK sur le score de 3
buts à 0. Une victoire qui avait
donné de l’espoir aux milliers de
supporters qui avaient cru au mira-
cle. Quelques semaines plus tard, il
s’avère que ce n’était qu’un pétard
mouillé puisque le club est retombé
dans ses travers. Après cette raclée
face au MCA, les Béjaouis conti-
nuent de manger leur pain noir mais
surtout poursuivent leur descente
aux enfers. De l’avis de l’ensemble

des observateurs, la défaite de ce
mardi au stade du 5-juillet a définiti-
vement écarté le MOB de la course
au maintien. C’est quasi-officiel, le
Mouloudia de Béjaïa jouera ses der-
niers matchs en Ligue 1 Mobilis
cette saison avant de retrouver la di-
vision inférieure. 
L’addition aurait 
pu être plus salée 
Le moins que l’on puisse dire est que
l’addition du match de mardi der-
nier aurait pu être davantage salée
pour le MOB. Pour cause, les défen-
seurs ont vraiment sués durant les
90 minutes de jeu et de l’avis de l’en-
semble des observateurs, le MOB
aurait pu encaisser davantage de
buts dans ce match. L’autre analyse
révèle aussi que le rendement des
joueurs était bien en dessous de la

moyenne. Le jeu produit est vrai-
ment inquiétant au point de se poser
de nombreuses questions. Les
amoureux des Crabes veulent
connaitre les raisons qui ont conduit
à cette dérive surtout que le jeu
laisse vraiment à désirer. 
Les joueurs n’ont rien 
démontré sur le terrain 
On ne peut pas accuser le staff tech-
nique du manque d’efficacité devant
les buts ou de ce naufrage défensif
car sur le terrain, les joueurs n’ont
absolument rien démontré. Ce qui
intrigue le plus est l’absence de moti-
vation chez les joueurs. Certains ont
donné l’impression de penser ailleurs
au moment où d’autres ont donné
l’impression de refuser de jouer tout
simplement. C’est vraiment inquié-
tant car certains estiment que cette

rencontre face au MCA était elle
aussi un espoir de maintien. Mais
face à cette passivité de l’ensemble
des joueurs, on imagine quelle sera la
suite en championnat. 
La plus faible défense 
dans l’histoire du club 
Décidément, tous les chiffres sont en
défaveur du MOB en cette période
cruciale de la saison. En plus du fai-
ble taux d’efficacité devant les buts, le
Mouloudia de Béjaïa se trouve à la
dernière place au classement des
meilleures défenses du champion-
nat. Le MOB a tout simplement la
plus mauvaise défense avec 37 buts
encaissés. Le plus inquiétant est que
le club est encore loin de la fin de
saison. À ce rythme, ce chiffre pour-
rait bel et bien augmenté. Si le MOB
dépasse la barre des 40 buts en fin de
saison, cette défense sera sans doute
la plus faible dans l’histoire du club. 
La présence des supporters,
une gifle pour les dirigeants 
Face à cette dégringolade au classe-
ment, le club se trouve livré à lui-
même puisque les dirigeants ont
tout simplement abandonné l’équipe.
En cette phase cruciale, le MOB n’a
trouvé personne à ses côtés exceptés
les centaines de supporters qui ont
fait 250 kilomètres spécialement
pour rester aux côtés de leur équipe
qu’ils aiment tant. Ce sont eux les
vrais amoureux de ce club, au mo-
ment où les dirigeants du club ne ju-
gent plus utile de se déplacer avec
l’équipe. C’est dire que si le MOB se
trouve dans cette situation, les diri-
geants ont eux aussi une grosse part
de responsabilités.  

Fahim Natouri 

Le rendement 
de Rahmani suscite
des interrogations 

Le portier du
MOB Rah-

mani est vrai-
ment loin de

son niveau de
début de sai-

son. Le portier
en question
avait réalisé

une entame de
saison extra-

ordinaire que
ce soit en

championnat
mais aussi en

coupe de la
CAF pour avoir conduit son équipe

jusqu’en finale face au TP Mazembe.
Et ce n’est pas tout, puisque les per-

formances du portier en question
l’on mené jusqu’en sélection où il a

été retenu pour la précédente Coupe
d’Afrique des nations qui s’est dérou-

lée au Gabon. Mais voilà qu’en l’es-
pace de quelques mois, Rahmani est
devenu méconnaissable sur sa ligne

de but. Cette baisse de niveau in-
quiétante a poussé certains observa-

teurs à se poser de vraies questions
pour tenter de comprendre où réside
le problème ? Certains estiment que

c’est les mauvais résultats du MOB
qui ont influencé négativement sur

le rendement de l’international algé-
rien tandis que d’autres estiment que
Rahmani n’a plus la tête au MOB. Le

fait de penser à changer d’air l’été
prochain est derrière sa baisse de

forme. Bien évidemment, chacun va
de son avis sauf qu’en attendant, c’est

le MOB qui paye les frais ! 

Vers un bras de fer avec la
direction cet été 

De l’avis de nombreux observateurs,
il est fort probable que le portier du
MOB va engager un réel bras de fer

avec les dirigeants du club d’ici la fin
de saison. Pour cause, Rahmani est

quasi-certain de quitter le club après
avoir reçu de nombreuses offres de

plus grosses cylindrées du cham-
pionnat. Sauf que les dirigeants ac-

tuels ne l’entendent pas de cette
oreille. Des proches de la direction

nous ont fait savoir que Rahmani est
encore lié par une année de contrat
et qu’il ne sera pas libre de tout en-

gagement d’ici le mois de juin. 

Le portier affirme qu’il a
signé un contrat d’une année 

De son côté, Rahmani affirme le
contraire. Pour cause, le portier

en question a déclaré par le
passé que les propos de l’an-

cien président Attia étaient
infondés et qu’il a bel et
bien signé une année de
contrat. Il n’hésitera cer-
tainement pas à saisir la

Ligue nationale de
football profession-
nel pour être remis

dans ses droits
bien évidem-
ment dans le
cas où les di-

rigeants
s’oppose-

raient à
son dé-

part. 
 Fahim

Natouri 
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Comment expliquez-vous 
ce naufrage face au MCA ? 
Je suis vraiment déçu par ce résultat. Je dirais
qu’on ne méritait pas de perdre avec un tel
score. 4 buts c’est un peu trop pour l’image du
club. On ne mérite pas ce qui nous arrive.
Nous sommes fautifs car nous avons laissé
trop d’espaces à l’adversaire. On a eu
beaucoup de difficultés à jouer au 5-
juillet. Le fait aussi d’être restés pen-
dant plus d’un mois sans
compétition a pesé lourd dans la
balance, contrairement au MCA
qui est resté compétitif avec les
matchs de coupe de la CAF. 
Vous avez marqué face à votre an-
cienne équipe mais vous avez refusé de
manifester votre joie. Peut-on en connaitre
les raisons ? 
C’est une chose normale, car c’est au Moulou-
dia d’Alger que j’ai fait toutes mes classes. C’est
le club qui m’a fait un nom et c’est grâce à lui
que je suis footballeur aujourd’hui. Par respect
à ce club, à ce qu’il m’a donné et à son histoire,
je n’ai pas voulu manifester ma joie. De plus,
nous sommes dans une situation diffi-
cile. Je dois dire que mon but n’a pas
vraiment de saveur car il n’a pas
changé grand-chose au résultat
final. J’aurais aimé que mon but
puisse nous apporter un avantage
comme un nul par exemple. 
Le MOB est quasiment en Ligue 2
Mobilis, comment vivez-vous cette si-
tuation ? 
C’est une situation très difficile qu’on traverse
en cette période. Le MOB ne mérite vraiment
pas sa place. Pourtant, j’estime que nous étions
sur une bonne lancée depuis un moment.
Mais l’absence des dirigeants et le manque de
motivation surtout, nous ont énormément fait

reculer. Je suis vraiment triste. Je sais que si
nous avions trouvé les dirigeants à nos côtés,
ont aurait peut-être pu faire quelque chose. 
Revenons à vous, il parait que vous avez
signé une clause au mercato hivernal vous
permettant de quitter le MOB en cas de relé-
gation. Est-ce vrai ? 

Je suis vraiment surpris par ce qui a
été dit à mon sujet. J’ai appris cela

il y a quelques jours et je trouve
scandaleux ce qu’on a pu dire
à mon sujet. Vous me don-
nez l’occasion au-
jourd’hui de mettre les

choses au clair. Je tiens
à dire que tout ce qui a

été dit sur cette fameuse
histoire de clause de contrat
est complètement faux. Il n’y
a aucune part de vérité. Je le
dis ouvertement, je n’ai signé
aucune clause me permet-
tant de partir cet été en cas de
rétrogradation du MOB. Je trouve

anormal de signer une mo-
dalité pareille. 
Sous entendez-vous que
vous êtes prêt à rester la sai-
son prochaine ? 
À ce que je sache, je suis
toujours lié par un contrat

d’une saison avec le MOB. Je
n’ai aucune honte à jouer en

Ligue 2 Mobilis. Je suis un joueur
professionnel et je respecterai mes en-

gagements avec le Mouloudia de Béjaïa. Si la
direction souhaite me garder, je ne vois aucun
inconvénient à le faire du moment que je suis
encore lié au club. 

Entretien réalisé par
Natouri Fahim

Bouchema : «Faux, je n’ai pas signé
de clause pour quitter le MOB !» 

«Je n’ai
pas honte de

jouer en Ligue
2 Mobilis avec
les Crabes» 

«C’est nous
qui avons donné

l’occasion au MCA
de marquer 

4 buts» 



Après avoir donné la chance à tous
les jeunes joueurs lors de la

deuxième période du dernier
match amical joué face au CSC,

Badou Zaki, qui veut bien profiter de cette
deuxième rencontre amicale pour préparer le

déplacement à Médéa, a décidé d’emmener
18 joueurs seulement. Sont exemptés de cette

liste : Sailaa et Boumelit, les deux jeunes be-
louizdadis qui s’entraîneront avec l’équipe ré-
serve le samedi, ainsi que Abdelkader Salhi,

le portier numéro deux du Chabab qu’on a
préféré ne pas convoquer pour donner un
peu de temps de jeu au jeune Soufi qui n’a

plus joué depuis plusieurs semaines. De son
côté, Messaoudi, le jeune attaquant qui a été

l’auteur d’une très belle entrée face au CSC, a
été rappelé par son entraîneur. L’un des meil-

leurs buteurs de l’équipe réserve bénéficiera
certainement de quelques minutes de jeu qui
lui permettront de poursuivre sa progression

et son adaptation avec l’équipe première.
Islam Tazibt
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Malek «Le Chabab a bénéficié de 
l’argent d’Ooredoo après mon départ»
Il y a plusieurs jours Karim

Chettouf, à sa première sor-
tie médiatique, avait accusé
l’ancienne direction de s’être
méprise dans la gestion de

l’argent du sponsor principal du
Chabab, à savoir Ooredoo, notam-
ment en demandant une avance sur
la somme dédiée à la saison sportive
2017-2018. Ce qui ne laisse pas aux
dirigeants actuels une marge de ma-
nœuvre. Interrogé sur ce sujet, Reda
Malek a expliqué : «J’ai demandé une
avance parce que Ooredoo venait de
réduire de 50% la somme dédiée au
sponsoring des clubs durant l’été der-
nier. J’ai utilisé 4 milliards des cinq
milliards de cette saison pour régula-
riser les joueurs. Et en partant, la di-
rection devait recevoir le milliard qui
restait et qui était dédié à cette sai-
son. Quant à l’avance, elle devait ar-
river en mars et en avril avec des
tranches de trois et deux milliards.»  
«J’ai moi-même payé
un avocat pour que le
CRB profite des
indemnités de
formation de Slimani»

Toujours concernant le volet fi-
nancier et l’argent qu’il a laissé der-
rière lui dans les caisses du Chabab
de Belouizdad, Reda Malek a évo-
qué l’argent d’Islam Slimani, l’actuel
joueur de Leicester qui a passé plu-
sieurs saisons du côté de Laâqiba
avant de s’envoler vers le Sporting de
Lisbonne. «Pour ce qui est des in-
demnités de formations d’Islam Sli-
mani, j’ai moi-même engagé un
avocat et l’ai payé de ma propre poche
pour que le Chabab de Belouizdad
puisse bénéficier des 300 000 euros
réservés aux clubs formateurs. Cet
argent, c’est la nouvelle direction qui
en a bénéficié et non pas la mienne.»
A-t-il ajouté. 
«Faux ! La nouvelle
direction était au
courant pour N’gomo et
Aoudou»

Plusieurs joueurs sont allés se
plaindre auprès de la CRL ou encore
de la FIFA. Comme c’est le cas de
Mohamed Aoudou et Gil N’gomo.

Deux joueurs dont la nouvelle di-
rection, selon Karim Chettouf,
ignorait que le CRB leur devait tou-
jours quelques salaires. Sur ce point
Malek nous a assuré : «Faux ! La
nouvelle direction était au courant
pour Aoudou et N’gomo.  J’ai moi-
même évoqué ces deux cas avant
mon départ et la nouvelle direction a
promis de se charger de ces deux af-
faires. Je ne comprends pas comment
certains peuvent prétendre le
contraire.»
«Où sont les dix
milliards promis avec
l’arrivée d’un nouveau
président ?»

Depuis le départ de Reda Malek,
le Chabab de Belouizdad connaît
une crise financière sans précédent,
et ce, en dépit de l’arrivée d’un nou-
veau président qui devait, selon son
entourage, injecter pas moins de dix
milliards pour sortir le CRB de cette
crise. Un point sur lequel Malek a
rebondi : «Avant mon départ de la
tête du Chabab de Belouizdad, beau-
coup de personnes dans l’entourage
du club évoquaient l’arrivée d’un
nouveau président qui va injecter pas
moins de dix milliards pour redonner
eu Chabab ses lettres de noblesse. Six
mois après mon départ, je me de-
mande toujours où sont ces dix mil-
liards.»
«Un haut dirigeant de
la LFP m’avait assuré
en 2015 que c’était
l’ESS qui allait gagner
le championnat»

Outre le volet financier, l’ancien
président du Chabab de Belouizdad
s’est penché sur le championnat qu’il
devait gagner en 2015 mais dont il a
été privé par un haut responsable de
la Ligue de football professionnel.
«Pendant mon passage au CRB, le
club jouait toujours les premiers rôles
du championnat. Malheureusement
certaines personnes qui prétendant
aimer le club ont tout fait pour nous
voler ce titre, et ce juste parce qu’ils
n’aimaient pas Malek. D’ailleurs,
après avoir demandé à un haut diri-
geant à la LFP que l’arbitre du match

décisif entre le CRB et ESS en 2015
soit impartial, il m’a assuré que c’était
l’ESS qui allait gagner le champion-
nat.» A-t-il regretté. 
«Depuis mon départ, le
CRB a bénéficié de sept
pénaltys»

Pour prouver que beaucoup de
personnes, dans l’entourage du club
ainsi que dans les hautes instances
footballistiques du pays, ont tout fait
pour le déstabiliser, Reda Malek a
expliqué : «Tout le monde sait que
des personnes ont tout fait pour me
nuire en déstabilisant le Chabab. Par
exemple, comment expliquez-vous le
fait que, pendant mon mandat, le
CRB a bénéficié de deux pénaltys
seulement alors qu’après mon départ,
pas moins de sept pénaltys ont été sif-
flés en faveur du Chabab ? La ré-
ponse est claire : on nous a privés de
plusieurs pénaltys pour me nuire per-
sonnellement puis nuire au Chabab.»
«Où sont ceux qui
réclamaient l’ouverture
du capital ?»

Parmi les questions qui reve-
naient sans cesse lorsqu’il était
président du Chabab il y a
l’ouverture du capital qui
était le sujet numéro un
d’une frange de suppor-
ters et qui, aujourd’hui,
a été mis aux ou-
bliettes. De quoi
pousser Reda Malek
à se poser beau-
coup d’interro-
g a t i o n s .
«Comme je vous
ai dit, on a tout
fait pour déstabi-
liser le CRB
même en sortant
des affaires dont je
n’étais pas en rapport
comme la question de l’ou-
verture du capital. À
chaque match, il y avait plu-
sieurs supporters manipulés qui
exigeaient l’ouverture du capital et
qui, aujourd’hui, ont bizarrement
disparu. Qu’est-ce que cela veut dire
?» S’est-il interrogé. 

«J’ai proposé d’aider
Hannachi qui est un
bon ami à moi, et non
pas la JSK»

Loin du Chabab, Reda Malek s’est
montré, dans une dernière déclara-
tion aux médias, prêt à aider la JS
Kabylie. De quoi irriter les suppor-
ters du CRB qui n’arrivaient pas à
comprendre comment un action-
naire du Chabab pouvait laisser son
club pour aller aider un autre. Inter-
rogé sur ce point, Malek a précisé :
«Mes mots ont été mal interprétés. Je
n’ai pas pro-

posé d’aider la JS Kabylie, mais plutôt
Mohand Chérif Hannachi avec qui
j’entretiens de très bonnes relations
depuis plusieurs années déjà.»
«Prêt à aider la
direction actuelle»

Enfin, pour clore l’entretien avec
Reda Malek, nous lui avons posé
cette question : êtes-vous prêt à
aider la direction actuelle ? Réponse
: «Bien sûr que je suis prêt à aider la
direction actuelle. J’ai toujours invité
la famille belouizdadie à se réunir de
nouveau et surtout à oublier tous ces
clans qui se sont constitués ces der-
nières années entre partisans de untel
et opposants de untel. Et puis, il faut
savoir que je ne suis pas venu à ce
club pour me faire un nom ou pour
d’autres objectifs pervers. Dieu merci,
j’ai ma propre société et j’ai injecté
beaucoup de mon argent pour sau-
ver le CRB. Le seul club dont je suis

amoureux.» 
Propos recueillis
par Islam Tazibt

Dix-huit joueurs seulement ont été retenus pour 
cette deuxième rencontre amicale... 

Le Chabab sans Salhi, Sailaa et Boumelit
face au CSC, mais avec Messaoudi

Entraînement hier

ll  Les Belouizdadis poursuivent leur prépara-
tion du côté du 20-août. Hier encore, ils ont

effectué une séance de travail le matin qui a été
consacrée aux volets technique et tactique, notam-

ment à la mise en place de l’équipe qui débutera ce sa-
medi en amical face au CSC.

Le groupe au complet

ll  Comme ce fut le cas lors des dernières
séances, tous les joueurs du Chabab de

Belouizdad ont pris part à la session de travail d’hier.
Même Belkacem Niati et Feham Bouazza, qui ont été

dispensés de la dernière rencontre amicale face au
CSC, ont marqué leur présence avec le groupe.

Départ ce matin pour
Constantine

ll  C’est aujourd’hui que
le Chabab de Belouiz-

dad se rendra à Constantine
où un match face au Chabab
local l’attend demain samedi.

Le départ est fixé à 8h00 du
matin à partir du Caroubier.

Une fois sur place, les Be-
louizdadis effectueront un

léger décrassage qui leur per-
mettra de mieux récupérer du

voyage qui se fera par route.

Repos le
dimanche, reprise 

le lundi 
Les Belouizdadis, qui donneront

la réplique au CSC demain après-
midi, bénéficieront d’une journée de
repos le dimanche avant de repren-
dre, lundi, le travail et la dernière

ligne droite dans la préparation du
déplacement à Médéa dans ce

qui sera un match décisif
pour le maintien. 



Aussi bizarre que cela puisse pa-
raître, c’est généralement au stade
1er-Novembre de Tizi Ouzou que

les Hamraoua ont réussi à réaliser
les meilleurs résultats face à la JS
Kabylie. En dix ans, le MCO n’a

gagné que deux fois à Zabana
contre les Canaris. C’était en 2006-

2007 lorsque le but de la tête de
Kouider Boukessassa les a privés

du titre, mais aussi la saison passée
sur un doublé de Zabiaa et Nes-

sakh, deux éléments qui ne seront
pas là demain, le premier qui est
partie jouer en Tunisie et l’autre

suspendu pour cette joute. La JSK
a souvent pris le meilleur à Oran

avec quatre victoires au stade Za-
bana et trois nuls. Autant dire que

les Vert et Jaune sont considérés
comme la bête noire de cette

équipe du MCO à Oran car en re-
vanche à Tizi, le Mouloudia ne

perd lui aussi que rarement depuis
quelque temps déjà. 

Le MCO a vaincu la saison
passée le signe indien

Après dix ans de suprématie, les

Hamraoua n’ont pu vain-
cre le signe indien que la
saison passée profitant de

la petite forme dans laquelle
se trouvait cette formation ka-

byle. Les Oranais ont pris le
meilleur face à l’équipe phare de la
ville des Genêts, grâce à deux buts

signés en seconde période. C’est
l’international libyen Mohamed

Zabiaa ancien joueur de la JSK qui
a crucifié les siens d’une joli tête
avant que Nessakh, un autre an-
cien de la JSK double la mise sur

une reprise de volet mettant ainsi
fin à une suprématie qui a duré

une décennie. 
Trois ans sans défaite 

face aux Kabyles
Apparemment, la roue semble

tourner en faveur des Hamraoua
lors des confrontations directes

entre les deux équipes. Le MCO
n’a pas perdu face à la JSK depuis

le mois d’août 2014, c’était au stade
Ahmed-Zabana sur deux buts

d’Ebossé et Moulay. Les Oranais
ont réussi à rendre la pareille aux

Kabyles
au match re-

tour joué au stade 1er-Novembre
d’El Harrach sur un but de Chérif.
La saison passée, le MCO s’est im-
posé chez lui avant d’aller obliger

la JSK au partage des points sur
son terrain à Tizi Ouzou.  
Premier huis clos de 

l’histoire à Oran
Jamais les deux équipes ne se

sont affrontées au stade Ahmed-
Zabana ou Bouakeul sans la pré-

sence du public. Il faut dire que les
confrontations entre les deux for-

mations sont spéciales dans la me-
sure où les supporters kabyles

d’Oran ont souvent pimenté et
donné un goût particulier à cette
rencontre. L’on se demande com-

ment va se dérouler l’affiche de de-
main sans ce douzième homme.

A. L.

Comment avez-
vous appris la
sanction du huis
clos au milieu de
la semaine ?
D’abord, on n’a

pas donné de crédit
aux rumeurs qui ont
circulé car le match
s’est déroulé dans les
meilleures condi-
tions possibles mal-
gré le penalty non
accordé en fin de
match. Le huis clos
est un vrai handicap
pour nous, car non
seulement on ne
s’attendait pas à ça
mais aussi on a be-
soin de nos supporters pour gagner
ce match.

Dans quel état psychologique
avez-vous préparé ce match ?
On a bien préparé cette rencon-

tre. Le moral est toujours au beau
fixe malgré ce nul concédé contre le

MCA. Je trouve que
nous avons bien
joué mais on a man-
qué de rythme, ce
qui est tout à fait
normal pour une
équipe qui est restée
presque deux mois
sans compétition. Je
pense que le groupe
est conscient de la
mission qui l’attend
pour le prochain
match.  
Comment se pré-
sente cette rencon-
tre face à la JSK ?

Ce sera un match
difficile et compli-
qué pour les raisons

que tout le monde connait. En plus,
on sera privés de l’apport de notre
public. On va essayer de mettre du
cœur pour vaincre, car il nous fau-
dra un succès afin de se libérer psy-
chologiquement.

Entretien réalisé par Amine L.

La JSK ne réussit
pas trop aux 

Hamraoua à Oran
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Le milieu de terrain des Hamraoua, Hamza Heriat, pense que
l’absence du public est mal tombé pour l’équipe qui, malgré
le nul, a réussi à reconquérir ses fans. Il estime qu’il faudra
tout donner pour gagner ce match contre la JSK.

F aisant du surplace au classe-
ment suite à ce nul concédé
contre le  MC Alger la se-
maine passée au stade

Ahmed-Zabana, les Hamraoua ont
raté une belle opportunité pour ga-
gner deux marches au classement
mais aussi pour espérer jouer encore
les premiers rôles, comme ce fut le cas
durant la phase aller. Néanmoins, les
Oranais qui ont certes perdu deux
précieux points vendredi passé sem-
blent avoir une toute dernière chance
pour espérer recoller au peloton de
tête puisqu’ils auront deux matchs de
suite à disputer au stade Ahmed-Za-
bana. Deux succès permettront au
Mouloudia à coup sûr de grimper da-
vantage au classement. Ce match
contre la JS Kabylie qui aura lieu de-
main à Oran s’annonce effectivement
comme la rencontre de la dernière
chance pour le MCO de croire à nou-
veau à une place qualificative pour
une compétition internationale. Si le
Mouloudia ne gagne pas, on va alors

se tourner vers un maintien et une
saison des plus ordinaires comme ce
fut le cas la saison passée lorsque
l’équipe avait raté tous ses objectifs.
Quatre mois sans
succès, ça suffit !

Si sur le plan comptable, le Mou-
loudia ne semble pas pour le moment
en danger, il faut reconnaitre que le
doute s’est bel et bien installé au sein
de ce groupe. Il n’y a pas l’ombre d’un
doute qu’une équipe qui n’a pas gagné
depuis quatre mois, ses joueurs souf-
frent psychologiquement. Les équi-
piers de Moussi qui est à la recherche
de son premier but sont appelés à
mettre un terme à cette triste série qui
n’arrive que lorsque l’équipe lutte pour
son maintien. De toutes les façons, un
tout autre résultat que la victoire
risque de compliquer davantage la
mission des Hamraoua aussi bien
pour les joueurs et le staff technique
mais aussi pour la direction du club
qui n’est pas exempt de tout reproche.

Les joueurs gonflés à bloc
Le seul point positif que le Mou-

loudia peut exploiter au cours de ce
match contre la JS Kabylie est la satis-
faction des supporters et aussi de leur
président Ahmed Belhadj à l’égard de
la prestation et des efforts fournis
contre le MC Alger. La réaction des
supporters et des dirigeants a eu pour
effet de rassurer les joueurs du Mou-
loudia qui n’ont point donné l’impres-
sion d’être si affectés, après le nul
concédé vendredi passé. Une at-
mosphère qui semble par-
faite pour les éléments du
Mouloudia, afin d’avoir
les ressources néces-
saires pour entamer
sur le bon pied ce
match contre la JS
Kabylie malgré le
très injuste huis
clos qui leur a été
infligé.

Amine L.

Pas droit à l’erreur
pour les Oranais

La liste des 18 
cet après-midi

ll L’entraîneur des Rouge
Blanc, Omar Belatoui,

attendra l’ultime séance qui
aura lieu cet après-midi au
stade Ahmed-Zabana pour
annoncer la liste des 18 en

prévision de ce match contre
la JS Kabylie. Une liste qui ne

devra pas connaitre de grosses
surprises, puisque Nessakh et

Sebbah absents devront être
remplacés par Delhoum et

Souibaa qui vont retrouver la
compétition. Le jeune atta-

quant Hamidi qui sera absent
pour trois semaines sera rem-
placé par Aguid Amir qui n’a

pas été retenu contre le MC
Alger.

Le Mouloudia
introduit 

le recours
Après plusieurs hésitations,
la direction du Mouloudia

d’Oran a fini par introduire
un recours au niveau de la

Commission de discipline de
la LFP suite à la sanction de

deux matchs à huis clos. Bien
que la loi soit claire en refu-

sant tout appel pour moins de
trois matchs à huis clos, la di-
rection oranaise semble avoir

un argument plus au moins
valable où elle nie complète-

ment la blessure d’un officiel,
comme on a témoigné dans le
rapport de l’arbitre. Le secré-

taire, Toufik Belahcène a en
effet rédigé un rapport dé-

taillé avant de l’introduire au
niveau de la LFP. La réponse
sera connue lundi prochain

lors de la prochaine réunion
de la CD.

MCO-ESS en public ?
Si la Commission de disci-

pline de la LFP accepte les ré-
serves émis par le Mouloudia,

il se pourrait qu’elle revoie à
la baisse cette sanction en la
réduisant à un match seule-

ment. Il est en effet officiel
que le match face à la JS Ka-
bylie va se jouer sans public,

mais celui de Sétif pour le
cadre de la 25e journée se

jouera en présence des sup-
porters du Mouloudia.

A. L.

Les joueurs
rejoindront 

directement l’hôtel Ibis 
ll Sitôt la séance terminée, les

joueurs du Mouloudia d’Oran re-
joindront directement leur lieu de la mise au

vert qui est l’hôtel Ibis comme ce fut le cas
l’autre fois à la veille du match contre la JSK.

Il faut dire que le staff technique et les
joueurs ont été satisfaits par la prestation

au niveau de cet établissement.

Ils
ont touché
leur prime

ll La direction du club a mo-
tivé les joueurs hier en leur oc-

troyant une prime de cinq millions de
centimes chacun. Un montant qui repré-

sente la prime du match nul réalisé
contre El Harrach au mois de février.
En tous les cas, ce geste va beaucoup

plus servir de motivation pour
le’équipe avant d’affronter la

JSK demain.

Hariat «On fera tout
pour gagner ce match»
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Le manager général  Tarek Arama nous a confié que la
direction du club a mis tous les moyens à la disposition
des joueurs, ajoutant que la balle est désormais dans
leur camp pour sauver l’équipe de la relégation :

«Comme vous le savez, l’équipe se trouve dans la zone rouge.
Nous avons œuvré pour mettre les joueurs dans les meilleures
conditions possibles. Ainsi, nous avons décidé de revoir à la
hausse les primes des prochaines et dernières rencontres du
championnat.  C’est dire que la balle est désormais dans leur
camp. A eux de faire le nécessaire pour répondre présent sur le
terrain et sauver l’équipe de la relégation. Nous allons tout faire
pour que l’équipe puisse se maintenir en Ligue 1 Mobilis.»
«Accueillir nos adversaires au stade
Benabdelmalek n’est désormais qu’une
question de temps»

Pour ce qui est du retour de l’équipe au stade Benabdelma-
lek, Arama a expliqué que cela n’est désormais qu’une simple
question de temps et que cette décision sera officialisée dans
les tout prochains jours : «Nous avons tout mis en œuvre pour
retourner jouer au stade Benabdelmalek. Nous avons eu le OK
des autorités concernées. Il ne reste que l’officialisation de cette
décision dans les tout prochains jours. Je rassure nos fans en leur
promettant que nous allons terminer la saison au stade Benab-
delmalek, surtout que nous travaillons pour satisfaire les de-
mandes des joueurs et du staff technique.»
«Le match face au MCA ne sera pas
avancé au 9 mai»

Le manager général du CS Constantine, Tarek Arama, a dé-
menti les rumeurs faisant état de la probable programmation
du match face au MCA pour le 9 mai prochain, en raison de la
participation des Mouloudéens à la Coupe de la CAF. A ce
sujet, Arama dira : «Non, le match face au MCA ne sera pas
avancé au 9 mai. C’est impossible de programmer cette rencontre
à cette date pour la simple et unique raison que nous allions
jouer la JSK le 6 mai. On ne pourra donc pas jouer un autre
match important face au Mouloudia d’Alger quelques jours seu-
lement après. Le match sera donc reporté à une date ultérieure.»
«J’ai sensibilisé les joueurs»

Dans un autre registre, Tarek Arama nous a révélé qu’il s’est
réuni avec les joueurs afin de les sensibiliser sur la situation ac-
tuelle de l’équipe, tout en leur demandant de tout faire pour
sauver l’équipe de la relégation : «Nous mesurons parfaitement
l’importance des prochaines rencontres en championnat. Nous

allons donc devoir cravacher dur pour assurer le main-
tien de l’équipe parmi l’élite. C’est pourquoi, je me suis
réuni avec les joueurs afin de les sensibiliser et leur de-
mander de tout faire pour améliorer les résultats de
l’équipe en championnat.»
«Voilà pourquoi nous avons
affronté le CRB en amical au
stade Hamlaoui»

Tarek Arama est également revenu sur la
programmation de la rencontre amicale face
au CR Belouizdad au stade Hamlaoui, alors
que le CSC va recevoir ses adversaires en
championnat au stade Benabdelmalek :
«Nous voulions jouer au stade Benabdelma-
lek, mais les dirigeants du CRB nous ont de-
mandé de programmer cette rencontre au
stade Hamlaoui puisqu’ils veulent préparer
leur équipe pour la demi-finale de la Coupe
d’Algérie face à l’USMBA. Nous avons donc ac-
cepté leur demande en jouant ce match au stade
Hamlaoui.»
«Il était important pour
nous de bien accueillir le CRB»

La direction du CSC avait organisé un dîner en
l’honneur de la délégation du CRB, en signe de recon-
naissance à la suite du bon accueil qui a été réservé aux
Sanafir à Alger : «Les Belouizdadis nous ont réservé un
très bon accueil à Alger. Il était donc normal pour nous de
faire pareil. Nous avons organisé un dîner en l’honneur de la
délégation du CRB et tout s’est bien passé lors de cette double
confrontation entre le CSC et le CRB.»
«Voici nos chances 
de maintien»

Arama a conclu sa déclaration en nous affirmant que
le destin du CSC était entre ses mains et qu’il ne faudra
pas rater l’occasion d’assurer le maintien parmi l’élite :
«Certes, on se trouve dans la zone rouge du classement,
mais je pense que notre destin est entre nos mains. Nos
avons un calendrier favorable et il faudra en profiter
pour permettre à l’équipe de se maintenir parmi l’élite.»

Samir K.

Benayada : «Honoré par la
convocation d’Alcaraz en EN A’»

Le match face au MCA
sera reporté à une date

ultérieure
Selon une source autorisée, le

match entre le CSC et le MCA sera
reporté à une date ultérieure, après

accord entre le manager général
du club, Tarek Arama et le prési-

dent du Mouloudia d’Alger, Omar
Ghrib. La direction du CSC

compte saisir prochainement la
LFP pour lui faire part de son

refus de jouer ce match le 9 mai vu
que le CSC aura joué trois jours

avant un match important face à la
JSK.

La direction contre
l’idée d’avancer la
rencontre au 9 mai

Certaines rumeurs ont fait état
de la probable programmation de
ce match pour le 9 mai prochain.
Mais la direction du CSC refuse

cette programmation. C’est ce
qu’avait déclaré le manager général

du club, Arama qui insiste sur le
fait que ce match ne se jouera pas

le 9 mai prochain.
Amrani refuse de jouer

la JSK et le MCA en
l’espace de trois jours

Pour sa part, le pre-
mier responsable de

la barre technique
du CSC, Abdel-
kader Amrani,

refuse catégori-
quement de
jouer deux

matchs im-
portants
face à la

JSK et au
MCA en

l’espace
de trois

jours
seule-
ment.

C’est ce
qui l’a

poussé à
évoquer

le sujet
avec le

manager
général

du club,
Arama

pour lui ex-
pliquer qu’il

était impossible
pour son team d’af-
fronter le MCA le 9

mai. Amrani veut
mettre tous les atouts
du côté, en prévision

des prochaines et der-
nières rencontres du

championnat.
La ligue va

reporter la partie
Ainsi, et au train où vont les

choses, tout porte à croire que la
Ligue Professionnelle de Football

va bel et bien accepter la demande
de la direction du CS Constantine

de reporter ce match face au MC
Alger à une date ultérieure. Cela se
passe au moment où le CSC pour-

suit sa préparation dans la séré-
nité.

Une bonne nouvelle
pour le CSC

Ainsi, le report de ce match face
au Mouloudia d’Alger à une date

ulétieure sera une bonne nouvelle
pour les Sanafir. Et pour cause, les

hommes d’Amrani vont donc pou-
voir se focaliser uniquement sur le
match face à la JSK, alors qu’ils au-

ront le temps de bien préparer ce
match face  au Mouloudia d’Alger.

S. K.

Arama : «Nous avons mis tous les
moyens à la disposition des joueurs,

la balle est dans leur camp»
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Le défenseur central
Hocine Benayada nous a
confié être honoré par la

convocation de Lucas
Alcaraz en EN A’.

L’ancien joueur de
l’ASMO dira à ce
sujet : «Je suis

content d’avoir
été convoqué
pour le pro-
chain stage de
l’EN des lo-
caux. Je suis
honoré par
la convoca-

tion du nouveau sélection-
neur national, Lucas Alca-
raz. Je ferai tout pour
gagner sa confiance et,
pourquoi pas, jouer avec les
A.» 
«Je voudrais
saisir ma chance»

Pour ce qui est de ce
stage qui va débuter à la
fin de ce mois d’avril, Be-
nayada a expliqué qu’il est
motivé pour saisir sa
chance et gagner la
confiance du nouveau sé-
lectionneur national,

Lucas Alcaraz : «Ce stage
veut dire beaucoup de
choses pour moi. Je vou-
drais saisir ma chance et
donner le meilleur de moi-
même pour gagner la
confiance du sélectionneur
national.»
«Tout faire pour
sauver l’équipe de
la relégation»

L’enfant d’Oran a expli-
qué qu’il faudra tout faire
pour sauver le CSC de la
relégation : «Il faut tout
faire pour sauver l’équipe de

la relégation. Nous sommes
conscients de la tâche qui
nous attend et on ne ména-
gera aucun effort pour que
l’équipe puisse se maintenir
en Ligue 1 Mobilis», dira
Benayada, avant d’ajouter :
«Nos deux précédentes ren-
contres amicales disputées
face au CRB étaient très po-
sitives pour nous. Ces deux
matchs nous ont permis de
bien nous préparer pour la
suite de notre parcours en
championnat.»

S. K.

Amrani
alignera son

équipe type face
au CRB

D’après nos informations, le premier res-
ponsable de la barre technique Abdelkader

Amrani compte aligner son équipe type lors du
match amical de ce samedi face au CRB. Le

coach du CSC mise beaucoup sur ce match afin
de bien préparer la prochaine sortie en cham-
pionnat face à la JSK. Même s’il a pris sa déci-
sion de faire jouer son équipe type face au
CRB, Amrani hésite, selon nos informations,
quant à la participation du jeune Kebaili.

En effet, Amrani veut donner à ce
jeune joueur une autre chance
afin de le titulariser face à la

JSK.



Bouda au repos
forcé jusqu’à 
dimanche

Souffrant d’une blessure de la che-
ville, Ishak Bouda a eu pour instructions
de rester au repos forcé pendant les
jours à venir. Si tout se passe comme
prévu, ce n’est que le dimanche qu’il
devra faire son come-back. Le joueur
qui passera de nouveaux tests médicaux
et ce n’est que par la suite qu’il pourra
reprendre le travail. Tout d’abord, il
s’entraînera en solo avant de rejoindre

ses coéquipiers.

Hadded souffre
d’une élongation 

Foued Hadded, quant à lui, a
passé des tests approfondis pour
être fixé et ces derniers ont révélé
qu’il souffre d’une élongation de la
cuisse. Le joueur dont la date de re-
tour n’est pas encore connue sera
fort probablement out face au MCA.
Un vrai coup dur pour son équipe
surtout lorsqu’on sait qu’il est l’un
des éléments clés de cette forma-
tion. Le joueur devra donc se
contenter de soutenir ses camarades
à partir de chez lui.

B ien qu’ils aient achevé la première partie du
stage d’El Bez sans aucun souci médical, le
DRBT a reçu un coup dur mercredi dernier

avec la blessure de trois éléments à l’image de Bouda,
Nezouani et Heddad. Ce trio a contracté des bles-
sures différentes, Bouda et Nezouani ont ressenti des
douleurs à la cheville, tandis que Heddad a eu une
élongation de la cuisse. Les joueurs en question n’ont
pas participé à la rencontre amicale face à Sétif joué
hier au stade du 8-mai 1945.
Leur participation face au MCA se 
décidera prochainement

Les trois joueurs du DRBT qui ont eu des blessures
mercredi, ont passé des échographies afin qu’ils
soient fixés sur l’évolution de leur état de santé et sur
leur disponibilité, la semaine pro-

chaine, à savoir le jour du match face au MCA à Bo-
loghine. Toutefois, ce qui est certain, c’est qu’ils se-
ront du voyage avec leurs coéquipiers et leur
participation se décidera avant le match.
Ils pourront passer une IRM

D’autre part, Bouda et Nezouani, qui étaient pré-
sents au stade hier soir pour assisté au match de Sétif,
se sont contentés de soins, mais ils pourront passer
aussi une IRM. Quant à Heddad, et même si les tests
médicaux effectués étaient rassurants, il devrait se
rendre à une clinique pour passer d’autres tests après
avoir ressenti une douleur et c’est la raison pour la-
quelle il n’a pas pris part au match d’hier. À son tour,
il sera fixé sur sa disponibilité, comme le reste de ses
coéquipiers car on ne veut prendre aucun risque.

Bouabdellah

Les blessés chamboulent
les calculs d’Ighil

Avant d’affronter
l’USMBA…

Les joueurs
ne pensent
qu’au Derby
Aquelques heures de la fin

du stage bloqué en Tu-
nisie, les joueurs du

RCR sont impatients de revenir
à Relizane, afin d’effectuer les
derniers réglages avant le pro-
chain choc face à l’USMBA
pour le compte de la 25 journée
de la Ligue1 Mobilis.  
Le staff insiste surtout
sur le travail tactique 

Contrairement au début du
stage bloqué, l’entraîneur
Mouaz Bouakaz a décidé de
baisser la charge du travail en
sa basant surtout sur le coté
tactique, tout en tenant à corri-
ger les lacunes détectées lors
des récentes joutes amicales
disputées durant cette trêve.
Bouakaz se contente
d’une seule séance par
jour 

Après avoir programmé des
biquotidiens lors des quatre
premiers jours du stage bloqué,
le technicien tunisien a décidé
donc de réduire la charge du
travail, en se contentant désor-
mais d’une seule séance d’en-
traînement par jour avant de
faire le chemin retour en Algé-
rie ce samedi. 
Moundji : «Frapper 
un grand coup 
à Sidi Bel-Abbès» 

Lors d’un entretien avec Fay-
çal Moundji, le milieu de ter-
rain défensif du RCR, nous a
donné ses impressions avant le
prochain rendez-vous décisif
face à l’USMBA : «Toutes nos
prochaines rencontres sont im-
portantes, où nous sommes
contraints de récolter le maxi-
mum de points possibles. Mais
afin de réussir un excellent finish
dans cette dernière ligne droite,
nous devons frapper un grand
coup lors du prochain derby face
à l’USMBA à Sidi Bel-Abbès.» 
«Se sacrifier pour 
revenir avec un résultat
positif» 

«Vu que nous devons empo-
cher de nombreux points d’ici la
fin du championnat, nous de-
vons tout donner pour enchainer
les résultats positifs. Il faut gérer
match par match, ce qui nous
oblige à se sacrifier face à
l’USMBA, avec l’espoir de reve-
nir avec une bonne performance
et se rapprocher davantage de
notre objectif, à savoir maintenir
le RCR parmi l’élite du football
algérien.» 
«Prouver que nous 
méritons de rester en
Ligue1 Mobilis»

«Nous sommes en
train de s’entrainer avec
beaucoup de sérieux et
motivation, vu que tout
le monde est conscient de
l’importance de s’éloigner
de la zone rouge. Je peux
vous assurer d’ores et déjà
que nous sommes prêts
pour la reprise du cham-
pionnat, mais aussi et
surtout que nous sommes
motivés à l’idée de réussir
une belle série de résul-
tats positifs et prouver
que nous méritons de res-
ter en Ligue1Mobilis.»

Ishak S.  

Départ 
aujourd’hui

pour Alger
C’ est aujourd’hui vendredi en début

d’après-midi que les Batnéens du
CAB prendront le vol vers la ca-

pitale où ils éliront domicile à l’hôtel d’El Biar,
pas loin de ce quartier et ce, en prévision de la

rencontre de demain face à l’USM Alger. Ce
choix est motivé par le fait que les dirigeants de
cette équipe veulent mettre les joueurs dans de
bonnes conditions afin de réussir le résultat es-
compté et surtout éviter la défaite, d’autant plus
que cette rencontre est d’une importance capi-

tale pour les Cabistes.
Première mission pour Aïdoudi

Ainsi donc, après avoir été élu à la tête du
club récemment, le nouveau responsable du

club des Aurès, Aïdoudi, aura l’occasion de di-
riger son premier match avec une première

mission à la tête de cette équipe où il tentera de
motiver ses joueurs sur tous les plans pour es-
pérer revenir avec le meilleur résultat possible

et par la même, permettre à son équipe de gar-
der ses chances intactes parmi l’élite. Les

joueurs semblent être conscients de ce qui les
attend et décidés à relever le défi.

Aïdoudi : «Les joueurs sont libres de
choisir le montant de la prime»Vu que

la rencontre de demain face à l’USM Alger
revêt une grande importance pour les gars des
Aurès, le nouveau responsable de cette équipe

du CAB a décidé de laisser aux joueurs le choix
de fixer le montant de la prime en cas d’une

victoire face aux Usmistes. Soit une manière de
motiver encore davantage les joueurs à fournir
des efforts supplémentaires pour espérer réus-
sir le meilleur résultat possible et par la même,
espérer réaliser l’objectif tracé à la fin de la sai-

son, bien que la tâche soit difficile. 
À la question concernant la prime qui sera

consacrée aux joueurs pour les motiver à réus-
sir un bon résultat, le premier responsable de

cette équipe du CAB, Aïdoudi, dira : «Sincère-
ment, j’ai donné le choix aux joueurs d’arrêter le

montant de la prime eux-mêmes et ce, vu que
cette rencontre est importante pour nous, qui

leur permettra de fournir les efforts nécessaires
pour revenir avec le meilleur résultat possible.»

Ishak S.

Bouarara a trié ses 18
Le coach Halim Bouarara a annoncé la liste

des 18 éléments qui vont affronter la formation
de l’USM Alger et ce, à l’issue de la séance

d’exercices effectuée hier. D’ailleurs, le coach du
CAB a opté pour les joueurs les plus en forme
pour ce rendez-vous qui sera capital pour les
Batnéens, dans la mesure où ils doivent bien

réagir pour revenir avec un résultat positif.

Abdeslam et Djerboua, les
nouveautés

Ainsi, pour ce déplacement difficile à Alger
afin d’affronter l’USM Alger, le staff technique
du CAB a décidé de faire appel au joueur Ab-

deslam qui remplacera Mazouzi et la convoca-
tion de Djerboua à la place de Ghodbane. Soit

une manière de donner un nouveau sang à
l’équipe et surtout choisir les meilleurs élé-

ments après la défaite concédée devant la JSK
lors de la précédente rencontre.

Ishak S.

Zekkour et Chettati
promus

Le groupe professionnel a été amoindri àcause des nombreuses blessures contractéesces derniers temps par les joueurs à l’imagede Nezouani, Hadded et Bouda, le premierresponsable du staff technique n’a pas trouvémieux que faire appel à quelques jeunes es-poirs pour le renforcer. Zekkour et Chettati ontété tous les deux promus. Ils s’entraînerontavec l’équipe première jusqu’à nouvel ordre.Une bonne occasion pour eux afin de mar-quer des points et espérer avoir leur chance àl’avenir. La balle est désormais dans leurcamp, reste à savoir s’ils vont la saisir etchambouler la hiérarchie.
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L’équipe alignée en première mi-temps
Saïdi, Achane, Benbraha, Saadou, Boubkeur, Bouchiba, 
Boukhenchouch, Addadi, Lamara, Zeroual, Ghellab.

RCRCAB

1
DRBT

OM

L’Olympique de Médéa s’est
inclinée hier en amical
face à la sélection de la

première région militaire sur le
score de trois buts à deux.

L’équipe d’Ahmed Slimani avait
pourtant terminé la première pé-
riode en sa faveur avec deux buts

d’avance, avant de s’écrouler en
seconde mi-temps en encaissant
trois buts. Les deux buts de l’OM
avaient été l’œuvre de Boukhen-

chouh et de Zeroual. Il est à noter
que Slimani, contrairement à ce

que l’on attendait, a aligné son
équipe type. 

Vers la titularisation de
Saïdi face au CRB

Apparemment, Slimani aurait
tranché quant au remplaçant

d’Ousserir et de Lamraoui dans

les buts puisque toutes les indica-
tions montrent qu’il a une préfé-
rence pour Saïdi dans la mesure

où il est en train de le préparer
pour la reprise du championnat
aux dépens du portier de la ré-

serve Chiker. 
Lamara aligné en attaque

Après avoir joué en défense
dans son poste de prédilection

face à la Protection civile, Lamara
a joué une nouvelle fois en at-

taque hier contre la première ré-
gion militaire. Slimani l’a aligné
sur le flanc gauche pour donner

un coup de main à l’attaque.
Beaucoup de 

changements en
deuxième mi-temps

Contrairement à la première
période où l’équipe type avait

joué toutes les 45 minutes, il y a
eu beaucoup de changements en
seconde mi-temps ;  l’incorpora-

tion d’Herida et de Bourekba
entre autres, ainsi que quelques

éléments de la réserve. Le coach
de Médéa a voulu donner du

temps de jeu à la majorité de l’ef-
fectif.

Bourekba marque
des points

La rentrée de Bourekba a
donné du sang neuf à l’attaque de

l’OM en deuxième mi-temps.
Tout le monde aura remarqué en

effet, l’activité de l’attaquant de
l’OM qui a été derrière plusieurs

occasions de buts que ses coéqui-
piers n’ont pas pu saisir.

Sofiane A.

OM 2 – 1ère région militaire 3

Ils ont raté le match de Sétif hier :

C
o

u
p

o
n

Nom : ..........................................................

Prénom : .....................................................

Adresse : .....................................................

.......................................................................

.......................................................................

N° tél portable : ........................................

1- Le tirage de la tombola se fera en une seule et unique fois, à la fin
du concours, en présence d’un huissier de justice.
2- Le participant doit découper le coupon dûment rempli et l’envoyer
au Buteur par courrier dans une seule enveloppe ne portant aucun
signe distinctif à l’adresse suivante :

Journal Le Buteur - BP 66 - Port-Saïd 
16600 - Alger

3- Les participants peuvent envoyer plusieurs
enveloppes.
4- La participation des employés du Buteur 
est interdite.
5- Les prix que leurs lauréats n’auront pas 
récupérés dans un délai de 30 jours après 
la promulgation des résultats seront annulés.
5- Les employés du Buteur et d’AS motors ne sont pas autorisés à
participer à cette tombola.

Règlement du concours
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À deux journées seulement de la fin de
l’exercice, et bien que les Béjaouis
pointent à la quatrième place avec 43
points seulement, les dirigeants de la
JSMB ne semblent pas être prêts à

baisser les bras dans la mesure où ils visent à rem-
porter les deux prochains matches face au PAC et
à l’USM Blida pour terminer à la 4e place et atten-
dre le verdict des rencontres de leurs concurrents
notamment l’US Biskra qui va recevoir l’A Bous-
saâda avant de se déplacer à El Khroub pour af-
fronter l’ASK lors de l’ultime journée. Ainsi,
conscients qu’une place sur le podium nécessite
de faire le plein et attendre probablement un faux
pas des concurrents, les dirigeants ont tenu à exi-
ger les six points en jeu tout en estimant que le
club garde encore une chance d’accéder et qu’il
faut la saisir pour éviter des regrets à la fin de la
saison. Les joueurs pour leur part semblent être
décidés à faire le maximum pour bien gérer les

deux derniers matches de la saison et terminer le
championnat à la quatrième place pour espérer
avoir l’occasion de retrouver l’élite.
Guellati s’est réuni avec les joueurs
En effet, afin d’encourager les joueurs à aborder les
deux prochains matches avec beaucoup de déter-
mination et éviter la démobilisation, le président
du CSA/JSMB Zahir Guellati a profité de la der-
nière séance d’entraînement effectuée hier au stade
de l’UMA pour se réunir à la fin de la séance avec
les joueurs en leur demandant de fournir des ef-
forts supplémentaires ce samedi face au Paradou
AC pour revenir avec les trois points de la victoire
et garder un brin d’espoir pour réaliser leur objectif
à savoir l’accession en Ligue 1 Mobilis. Cela dit, le
dirigeant de la JSMB, qui était accompagné d’autres
membres du conseil de gestion, a profité de cette
occasion pour faire savoir aux joueurs qu’il n’est pas
question de se relâcher maintenant en leur exigeant
de fournir les efforts nécessaires pour terminer la

saison dans une meilleure place possible au classe-
ment tout en espérant un miracle pour figurer sur
le podium. Guellati a profité de cette occasion pour
rassurer les joueurs concernant leur dû.
Le staff technique apporte les derniers
réglages
Profitant de la dernière séance d’entraînement ef-
fectuée hier au stade de l’UMA, le staff technique
sous la houlette du coach Younes Iicène a tenu à
axer son travail sur le volet psychologique en de-
mandant aux joueurs de fournir des efforts sup-
plémentaires pour revenir avec les trois points de
la victoire de leur déplacement à Alger face au Pa-
radou AC tout en procédant à quelques réglages
sur la composante, cela afin d’afficher un meilleur
visage possible lors de cette rencontre qui s’an-
nonce importante dans la mesure où aucun faux
pas n’est désormais permis pour rester dans la
course jusqu’à la fin de la saison.

H. L.

Les dirigeants exigent les
points du PAC et de l’USMB

Déplacement 
ce matin à Alger

llEn prévision de la rencontre
de demain face à la formation

du Paradou AC comptant pour la
29e journée du championnat de
Ligue 2 Mobilis, les Vert et Rouge
de la JSM Béjaïa se déplaceront ce
matin en direction de la capitale
où ils vont élire domicile à la loca-
lité de Dar El Beïda, non loin du
stade qui abritera la rencontre face
au PAC programmée à partir de
16h comme tous les matchs de
cette journée.

Hadjidj, Hadef et
Boumechra non retenus

llEncore une fois, le staff
technique de la JSMB sous la

houlette du coach Younes Iicène
a décidé de ne pas faire appel aux
deux joueurs Boumechra, Hadef et
Hadjidj pour des raisons liées aux
choix tactiques. D’ailleurs, c’est
pour la deuxième fois consécutive
que les trois joueurs en question
ne figurent pas sur les plans de
l’entraîneur après avoir disputé les
précédentes rencontres.

Bensaha passera 
des examens approfondis

llL’attaquant Bensaha ne fait
pas partie de l’équipe qui se

déplacera ce matin à Alger pour af-
fronter le PAC demain, samedi, au
stade de Dar El Beïda. La raison est
que le joueur en question ressent
toujours des douleurs et devrait
passer des examens approfondis
pour être fixé sur le degré de sa
blessure et effectuer les soins néces-
saires pour qu’il puisse reprendre
ses forces dans les meilleurs délais.

Benmansour 
officiellement out

llLe défenseur Benmansour
ne sera pas du voyage à Alger

aujourd’hui à l’occasion du dépla-
cement de son équipe pour affron-
ter le PAC demain, samedi. En
effet, le joueur en question est offi-
ciellement out pour cette rencon-
tre après que le médecin lui a
prescrit un repos d’une semaine
pour qu’il puisse reprendre sa
place lors de la dernière rencontre
face à l’USM Blida comptant pour
l’ultime journée du championnat.

Boughanem a écourté 
sa séance

llL’attaquant Boughanem n’a
pas terminé la séance effec-

tuée dans la matinée d’hier au
stade de l’UMA dans la mesure où
il a été contraint de rejoindre le
vestiaire après avoir ressenti des
douleurs au niveau de la cheville.
Malgré cela le staff technique a dé-
cidé de faire appel à ses services.
Boughanem fait partie des joueurs
qui sont convoqués pour la ren-
contre de demain face au PAC.

Ayad convoqué

llEn l’absence de Benman-
sour, le staff technique de la

JSMB a fait appel au jeune Ayad
pour faire partie de l’effectif qui af-
frontera le Paradou AC demain,
samedi, pour le compte de la 29e

journée du championnat de Ligue
2 Mobilis. Le joueur en question va
remplacer Benmansour qui sera
out pour cette rencontre.

H. L.

A pproché à la fin de la
séance d’entraînement
d’hier effectuée au
stade de l’Unité-Ma-
ghrébine, le président

du CSA/JSMB Zahir Guellati a tenu
à évoquer certains points liés à son
équipe, notamment en ce qui
concerne les correspondances adres-
sées aux différentes instances natio-
nales. Il dira : «Nous avons adressé
des correspondances à toutes les ins-
tances concernées notamment le
MJS, la FAF et la LNF et on attend

une réponse. Cela dit, on fait
confiance à nos instances et on es-
père que notre équipe bénéficie de
ces décisions.»
«On doit gagner nos deux
matches contre le PAC 
et l’USMB pour espérer 
un miracle»
À propos des deux prochaines ren-
contres face au PAC et à l’USMB
prévues pour cette fin de saison, le
dirigeant de la JSMB dira : «Je crois
que nous n’avons pas le droit à l’er-
reur dans la mesure où on doit im-

pérativement remporter nos deux
matchs face au PAC et à l’USMB
pour espérer un miracle et terminer
à la quatrième place. On s’est réunis
avec les joueurs pour leur demander
de fournir des efforts supplémen-
taires lors de ces deux rencontres et
par là même, espérer être à la hau-
teur des attentes.»
«On va régler une partie des
salaires avant Blida»
À propos de la situation financière
des joueurs, le président du
CSA/JSMB a tenu à rassurer les

joueurs en déclarant : «Nous allons
régler une partie des salaires avant le
match face à l’USM Blida. D’ailleurs,
on a eu une discussion avec les
joueurs à la fin de la séance d’entraî-
nement en les rassurant concernant
leur dû tout en exigeant les points
des deux prochaines rencontres res-
tantes pour terminer à la meilleure
position possible.»

H. L.

Guellati : «On fait confiance
aux instances sportives»

A uteur d’une remarquable saison et
meilleur buteur de la Ligue 2 Mo-

bilis avec douze réalisations,
Tayeb Meziani s’est rendu la se-

maine dernière en France et plus
précisément à Rennes afin d’effectuer des essais

avec le club breton. Séduisant au bout de quatre
séances d’entraînement seulement, l’entraîneur en
chef du Stade Rennais, Christian Gourcuff en l’oc-

currence, n’a pas tardé à donner son feu vert aux

responsables pour lancer les négociations avec
leur homologue du Paradou AC. L’aventure de

l’international espoir avec les Jaune et Bleu touche
donc à sa fin, après dix ans passés au club.      

Il sera cédé sous forme de prêt 
Alors que les négociations ne sont qu’à leur début,
tout porte à croire que le joueur de 21 ans joue sa

dernière saison en championnat local. En effet,
comme c’était le cas pour l’ancien montpelliérain

Ramy Bensebaïni, une source généralement bien
informée nous a affirmé que l’attaquant paciste va
être transféré dans un premier temps sous forme
de prêt avec option d’achat et s’il réussit à confir-

mer tout le bien qu’on dit sur lui, les responsables
des deux parties vont s’assoir une nouvelle fois au-
tour d’une table afin d’évoquer un éventuel trans-

fert définitif. 
Rachid C.

Le transfert de Meziani au Stade Rennais en bonne voie



L es joueurs et les
membres du staff
blidéen s’atten-
daient à ce que les

choses soient compliquées
lors du match qu’ils ont joué
face à l'ASO à Chlef, il n’en
demeure pas moins vrai que
personne ne s’atten-
dait au scénario qui a
été proposé par les ca-
marades de Laïfaoui.
Ces derniers ont réa-
lisé le match quasi-

parfait. Ils sont arrivés à dy-
namiter la défense chéli-
fienne et porter l'estocade à
quatre reprises. Mieux, si les
protégés de Kamel Zane
avaient frappé plus fort, per-
sonne n’aurait crié au scan-
dale, tant ils étaient armés

d’une volonté de bien faire
et d’aller de l’avant. Dans ce
contexte, le coach de
l’USMB dira que son équipe
avait fait l’essentiel au cours
de ce match car le plus im-
portant était de gagner. Il af-
firmera que de toutes les

façons, cette victoire est am-
plement méritée. Cette per-
formance a permis aux
joueurs de reprendre
confiance pour aborder la
suite du parcours sous de
bons auspices, à commencer
par ce choc face au CABBA.

Cette rencontre déci-
dera du sort de l'équipe
de Blida et elle prend
toutes les allures d'une
finale.  

S. B.

Vous aurez un match difficile à
jouer ce samedi contre le
CABBA, n'est-ce-pas ?
C’est toujours difficile de jouer un

match de fin de saison. Il y a un
enjeu pour les deux équipes et cela
fait qu’il  sera compliqué à négocier.
Nous comptons sur nos supporters.

Ils doivent se déplacer au stade en
grand nombre et nous apporter
leur soutien.
Est-ce que le fait de rester sur
une belle victoire à Chlef
constituera pour vous un avan-
tage ?

Très certainement, même si ce
match face à l'ASO a été joué et
qu'il est maintenant totalement
oublié. Je peux vous assurer que
chez l’ensemble des joueurs, il y
a une réelle volonté de se battre.
Notre seul objectif pour ce
match contre le CABBA est la
victoire. Nous sommes décidés à
réaliser une belle performance.
Comment comptez-vous
contrer l’équipe  du CABBA ?

Il y a une option tactique qui
va être mise en place par notre
entraîneur. Il est évident que
nous devons être présents dans
tous les duels. C’est un match
que nous aurons à jouer avec
beaucoup d’intelligence et de
sang-froid. Nous aurons tout
simplement à jouer notre foot-
ball et surtout priver notre ad-

versaire de ballon. Lors de la réu-
nion technique, nous allons nous
entendre sur le schéma tactique que
nous aurons à adopter et sur le rôle
de chacun de nous sur le terrain. 

Une belle performance vous
permettra d'assurer votre re-
tour en L1 Mobilis, c’est cela ?

Il est vrai que plus nous nous
approchions de la fin du cham-
pionnat, plus nous avions bon
espoir de réaliser de bons résul-
tats. Lors de certains matchs,
le football en a voulu autre-
ment. Pour ce qui est de ce
samedi, nous allons tout
faire pour assurer l'ac-
cession et cela pour nos
supporters.
Ce sera donc une
équipe de Blida  qui
ne lâchera rien que
nous verrons sur le ter-
rain…

C’est exact. Nos suppor-
ters attendent beaucoup de
nous pour ce match et, croyez-
moi, il n’y a rien de plus moti-
vant. Ce sera pour eux que
nous nous battrons sur le ter-
rain et nous ne laisserons aucun
espace à l’adversaire. 
On vous a vu communier
longuement après le coup de
sifflet final samedi passé. Un
commentaire ?

Il est vrai que j’étais fou de
joie. Avec mes coéquipiers, je viens
de passer l’une des semaines les plus
fantastiques de ma vie. Je veux de-
mander à nos supporters de venir
en nombre au stade et d’être à nos
côtés. Ils n’ont pas à s’inquiéter,
l’USMB réussira sa saison.

Entretien réalisé par Slimane B.

L’un des hommes en forme de l’USMB et cela
depuis l'entame de la saison est incontestable-
ment le gardien de but Meziane. Ce dernier a
insisté dans l’entretien qu’il

nous a accordé, sur le fait qu’il a passé une se-
maine inoubliable. Il a aussi évoqué l’ambiance
qui règne dans l’équipe avant l’important ren-

dez-vous face au CABBA.

«Ce sont des moments inoubliables»
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La fête 
à Brakni

On peut, sans prendre trop de
risques de se tromper, dire que les
poulains de Kamel Zane voudront
avant toute chose gagner ce match
contre le CABBA et accumuler de

la confiance avant d’entamer la
toute dernière joute avant que ne
tombe le rideau sur le champion-

nat.  Réaliser une belle perfor-
mance face aux Bordjis ne peut
que booster l’équipe et le coach
blidéen  le sait parfaitement. Il

veut que la prestation de ses
joueurs ce samedi illustre tout le
savoir-faire d’une équipe qui veut
faire preuve de panache en cette

fin de saison. Les inconditionnels
de l'USMB ont l'intention d'enva-

hir les travées du stade Brakni
pour fêter l’accession de leur club.
Ils comptent réserver une somp-

tueuse ovation à tous ceux qui ont
participé de près ou de loin à cette

réussite.
S. B.

USMB

Plus du
quart du nombre

de buts de Blida ont
été inscrits dans les 10

dernières minutes
L’USMB termine très fort ses matchs. En

effet, sur l’ensemble des  buts inscrits par les
Blidéens jusque-là, plus du quart  l’ont été

lors des dix dernières minutes. En plus
d’être tardives, ces réalisations ont été
très souvent décisives. Ceci est un in-

dicateur sur la forme physique
des joueurs de l'équipe de

la ville des Roses.

Mission 
accomplie pour
Aïssa Bey
ll En entrant sur le ter-

rain samedi dernier,
Aïssa Bey avait une mission
bien précise. Il devait conser-
ver le ballon et surtout trou-
ver la faille dans une défense
de l'ASO très compacte. C’est
ce qu’il fit à merveille, même
si cela lui a coûté d’avoir de
nombreuses fois le nez dans
le gazon. Cerise sur le gâteau,
il arrivera à inscrire un but
plein  d'opportunisme qui as-
soira la victoire pour son
équipe.

Le show Frioui
ll Frioui a transformé le

stade  Boumezrag en
une immense salle de
concert. Il a parcouru pen-
dant de longues minutes la
main courante du terrain en
s’arrêtant systématiquement
pour, avec de grands gestes,
faire  réagir les supporters.
Ces derniers communieront
instantanément avec le
joueur. On ne peut que dire
bravo à Frioui qui, en plus de
ses qualités exceptionnelles
de footballeur,  veut montrer
que le football c’est d’abord
des moments de joie et de
bonheur.

Une prime 
conséquente
ll La direction de

l’USMB a revu les
choses en ce qui concerne les
primes concernant les der-
niers matchs de champion-
nat. Elles seront doublées par
rapport au barème en vi-
gueur. Ce n’est pas la seule
mesure prise par la direction
du club blidéen. Les diri-
geants comptent verser à
chacun des éléments de l'ef-
fectif une somme assez
conséquente, dont le mon-
tant reste à définir, en cas de
victoire ce samedi. Les trois
points du match contre le
CABBA assureront définiti-
vement le retour parmi l'élite.

S. B.

Quels 
choix contre

le CABBA ?
Selon la formule usitée,

on ne change pas une
équipe qui gagne, mais

quand celle-ci est décimée
par les blessures, on est

contraint et forcé de chan-
ger le fusil d’épaule. La

grande question qui se pose
en ce qui concerne la for-

mation blidéenne est de sa-
voir si Kamel Zane va faire

confiance à l’équipe qui a eu
à débuter lors des deux der-

niers matchs et qui s’en est
plutôt bien tirée ou bien
opérera-t-il des change-

ments ?  Le coach de
l'USMB aura à faire des

choix et il aura à trancher,
surtout en ce qui concerne

l’option tactique qui sera
adoptée. Il n’est pas certain

qu’il aligne la même équipe
que celle qui s’est dégagée
jusque-là. Il s’agira ce sa-
medi d’abord de harceler

cette équipe du CABBA qui
essaiera de profiter de la

plus petite opportunité et
de veiller à ne pas encaisser

de buts. Pour cela, au moins
un joueur à vocation offen-
sive sera sûrement sacrifié,
pour laisser place à un élé-

ment plutôt porté sur la ré-
cupération.

Une organisation 
sans faille

Il est certain que la direc-
tion du stade Brakni, les

responsables des comités de
supporters et les dirigeants
de l'USMB ne changera en
rien l’organisation qui était

en place lors des matchs qui
se sont déroulés jusque-là à

Blida. Les choses se sont
toujours très bien dérou-
lées, et on veut que la fête

soit belle et surtout ne pas
être entachée du moindre

incident.
S. B.

Boumaza
«J’en avais les 

larmes aux yeux»
Nous avons voulu savoir auprès de

Boumaza- ce qu’il a ressenti quand les
milliers de supporters aient longuement
scandé son nom après le coup de sifflet

final du match de samedi dernier. Il
nous dira que pour lui, l’émotion était à

son comble : «Je ne vous cache pas que
j’en avais les larmes aux yeux. Il n’y a

pas meilleur juge pour ce qui est du tra-
vail que la direction du club accomplit,
sous la houlette de Bencherchalli, que

les supporters car ils viennent de toutes
les classes sociales et il est rare et diffi-

cile de faire l’unanimité dans ce cas.»

Meziane 

La finale, 
c'est ce samedi !

La finale, 
c'est ce samedi !

La finale, 
c'est ce samedi !

La finale, 
c'est ce samedi !

La finale, 
c'est ce samedi !

La finale, 
c'est ce samedi !
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ASO

ASMO

Les joueurs lancent un SOS
aux autorités locales

L es joueurs ont fini par sortir de leur si-
lence lors de la séance de mercredi afin de
parler de leur situation qu’ils vivent de-
puis le début de saison et notamment des
subventions qui n’ont pas encore été libé-

rées par les autorités locales pour des raisons incon-
nues. Les Lions du Chéliff réclament l’aide des
instances locales surtout qu’ils n’ont pas pu se
concentrer sur leur travail ni honorer les couleurs
de l’équipe qui vit l’une des saisons les plus difficiles
de toute son existence. C’est Yadroudj qui a parlé au
nom de tous les joueurs en demandant au wali de
Chlef d’intervenir et de débloquer la situation avant
qu’il ne soit trop tard surtout que les joueurs, qui
viennent des quatre coins du pays, ne sont pas res-
ponsables de ce qui arrive dans le club, eux qui sont
pères de familles et ont par conséquent besoin de
nourrir leurs parents et enfants. Une situation qui
n’honore pas le seul club phare de toute la région et
une wilaya qui compte plus d’un million d’habi-
tants. Tous les fans de cette équipe risquent de dis-
paraître en raison d’une mauvaise gestion de la
direction de l’équipe qui n’a pas pris ses précautions
financières pour éviter un tel désastre.

Yadroudj : «On veut notre argent»
Le milieu du terrain de l’ASO, Hamza Yadroudj,

qui ne sera pas concerné par le prochain match, est
sorti de son silence pour parler de la situation que
vit l’équipe actuellement. «L’équipe traverse des mo-
ments difficiles à cause de la crise financière qui a
contribué à l’échec de cette saison et qui risque
même de coûter cher à l’ASO. Les joueurs vivent
une situation critique car la majorité n’ont pas eu le
moindre salaire depuis plus de sept ou huit mois
voire plus pour d’autres comme moi. Je tiens à lan-
cer un appel à tous les responsables de la wilaya à
leur tête M. le wali pour qu’ils aident l’équipe à dé-
bloquer les subventions car il y a des jeunes qui
n’ont même pas de quoi venir à l’entraînement ou se

déplacer. On ne peut pas payer les frais de conflits
qui existent entre d’autres personnes. On est des
joueurs professionnels et on a des familles à nourrir,
et les joueurs malgré tout ce qu’ils endurent n’ont
pas voulu laisser tomber l’équipe et continuent de
défendre ses couleurs.»

A. F.

Naâs Laraba incertain 
L’arrière droit Naâs Laraba sera incertain pour le

match de demain. En effet, le joueur qui traîne une bles-
sure du dernier match sera fixé aujourd’hui sur sa parti-
cipation. Le staff technique espère le récupérer pour ce
match important surtout que Meddahi n’est pas au
mieux de sa forme.

El Hameul dans le 18
Le jeune portier El Hameul sera retenu dans le

groupe partant pour Blida surtout avec la blessure de
son camarade Ouabdi. Ce jeune sera donc sur le banc
au moment ou Mehsas restera dans les bois.

Melika n’a pas encore repris !
Le capitaine Melika n’a pas refait surface depuis le

dernier match face à Blida. Le joueur n’a pas été autorisé
à s’absenter et s’il ne s’est pas présenté hier soir à la
séance de travail, il ne sera pas alors concerné par le
match de demain. Ce qui complique davantage la tâche
du staff technique qui n’a pas d’autres choix que de le
remplacer.

Khezzar calme ses joueurs
Bien qu’il soit tout aussi affecté que ses joueurs, le

coach Khezzar a essayé d’absorber la colère et la décep-
tion de ses poulains afin qu’ils retrouvent leur concen-
tration avant le prochain match. Il leur a beaucoup parlé
lors des deux dernières séances de travail.

Départ aujourd’hui vers Blida
Le groupe prendra la route ce matin vers la ville de

Blida pour jouer le match face au RCA. Le staff tech-
nique a préféré partir le matin afin de faire une dernière
séance de travail une fois sur place. Il prendra avec lui
18 joueurs retenus pour cette affiche avec beaucoup de
jeunes de l’équipe.

Chadouli d’action
Le défenseur Tedjeddine Chadouli sera prêt pour le

match de demain malgré qu’il revienne d’une blessure
surtout que la participation de Mâamar Youcef reste in-
certaine. Le staff technique n’a pas beaucoup de choix
malgré le retour de Keddad et Mebarki qui restent tous
les deux en manque de compétition.

Ziaya out, fin de saison
pour Hadji

C’est avec une équipe sérieu-
sement diminuée que l’ASM
Oran ralliera à partir de ce
matin la capitale. En effet, l’atta-
quant Abdelmalek Ziaya vient
de déclarer forfait pour être
malade. Il faut dire que l’ancien
avant-centre de Sétif a raté plu-
sieurs rencontres à l’extérieur. Il
était absent contre l’AS Khroub,
le CA Bordj Bou-Arréridj, le
GC Mascara et maintenant le
WA Boufarik. À chaque fois,
l’avant-centre de l’ASMO trouve
un prétexte pour rater les
matchs en dehors de la ville
d’Oran. L’autre élément qui est
out des plans de Benchadli est
le jeune Hadji qui vient de se
blesser aux adducteurs. Une
blessure assez sérieuse qui va
non seulement priver le joueur
de ces deux derniers matchs du
championnat, mais aussi de la
très attendue finale de la Coupe
d’Algérie des réserves face aux
Hamraoua.

Oussaâd, Boutiche et
Naâmane non 
convoqués

Trois autres joueurs n’ont pas
été retenus dans la liste des 18
pour ce déplacement de la capi-
tale. Il s’agit d’abord de Nasred-
dine Oussaâd qui est en train de
panser ses blessures, après avoir
été agressé il y a de cela
quelques jours à la forêt du Ca-
nastel. À ce nom, il faut ajouter

celui d’Adel Naâmane et Bou-
tiche. Si ce dernier ne jouait pas
d’une façon régulière, il faut
dire que Naâmane est considéré
comme une pièce maîtresse
dans l’échiquier de Benchadli.

Haddad purge sa 
suspension

Grand absent du match
contre Biskra, Iliès Haddad qui
était suspendu vient de purger.
Le joueur, qui a été remplacé
par Oussaâd au poste de récu-
pérateur la semaine passée, va
reprendre sa place à l’occasion
de la rencontre face au Widad
de Boufarik. Une présence qui
devra donc rassurer l’entraî-
neur, Djamel Benchadli.

Chlaoua, Baânoune,
Ladjal et Hamdadou 
de retour

Suite à cette cascade d’ab-
sences, l’entraîneur Djamel
Benchadli a dû user au
fond de son effectif pour
remplacer les joueurs
forfaits pour ce match.
Ainsi, on a noté le re-
tour de Sofiane
Chlaoua, l’attaquant
Baânoune et Ladjal ainsi
que le défenseur Hamza
Hamdadou qui va hono-
rer sa deuxième convoca-
tion.

A.B.

Mission 
compliquée pour

l’ASMO
La mission des Asémistes s’annonce appa-

remment extrêmement compliquée suite à cette
défaite concédée à domicile face à l’US Biskra qui a

laissé des séquelles chez les joueurs, mais aussi
suite à l’absence de plusieurs éléments pour diverses
raisons. Il faut reconnaître que la tâche sera compli-
quée, notamment à la suite de la situation de l’adver-

saire du jour qui est le WA Boufarik qui jouera le
match de sa vie demain après-midi. Les chances de
voir l’ASMO revenir avec un résultat probant face

à cette formation du WAB s’annoncent diffi-
ciles. C’est pourquoi les Oranais doivent
tout donner la semaine qui suit en ac-

cueillant le Mouloudia de Saïda,
afin d’assurer leur main-

tien. 
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JSM Bejaia 

JSM Skikda 

WA Boufarik 

CA B. B. Arreridj

ASO Chlef 

AS Khroub  

A Bou Saada 

ASM Oran 

MC El Eulma

CRB Ain Fekroun

MC Saida

Paradou AC

USM Blida

RC Arbaa

GC Mascara

US Biskra

2 - 1

4 - 0

2 - 0

1 - 2

1 - 4

0 - 3

3 - 0

2 - 4

28e Journée  

1 Paradou AC 59 28 18 5 5 40 18 
2 USM Blida 48 28 13 9 6 30 17 
3 US Biskra 45 28 13 6 9 30 24 
4 JSM Bejaia 43 28 12 7 9 30 27 
5 JSM Skikda 42 28 12 6 10 30 20 
6 A Bou Saada 37 28 9 10 9 31 31 
7 MC Saida 36 28 9 9 10 25 28 
8 CABB Arreridj 36 28 9 9 10 24 27 
9 ASM Oran 34 28 7 13 8 29 31 
10 ASO Chlef 34 28 8 10 10 28 31 
11 MC El Eulma 33 28 8 9 11 25 26 
12 CRBA.Fekroun 33 28 7 12 9 22 30 
13 GC Mascara 32 28 7 11 10 21 29 
14 WA Boufarik 31 28 6 13 9 22 30 
15 RC Arbaa 25 28 6 10 12 23 28 
16 AS Khroub 24 28 5 9 14 20 33

MC El Eulma

MC Saida

Paradou AC

USM Blida

RC Arbaa

GC Mascara

US Biskra

WA Boufarik

JSM Skikda

CRB Ain Fekroun

JSM Bejaia

CA B. B. Arreridj

ASO Chlef

AS Khroub

A Bou Saada

ASM Oran

29e journée
Vs
Vs

Vs

Vs
Vs

Vs
Vs
Vs

CRB Ain Fekroun 

JSM Skikda

JSM Bejaia

CA B.B. Arreridj

ASO Chlef 

AS Khroub

A Bou Saada 

ASM Oran

MC El Eulma

Paradou AC

USM Blida

RC Arbaa

GC Mascara

US Biskra

WA Boufarik

MC Saida

30e journée
Vs
Vs

Vs

Vs
Vs

Vs
Vs
Vs

Clubs Pts J G N P BP BC
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Sévèrement éliminé par le Real
Madrid en quart de final de la
Ligue des Champions mais
aussi privé de disputer une fi-
nale la Coupe d'Allemagne
après la défaite concédée face
au grand rival du Borussia
Dortmund (2-3), l’entraineur
du Bayern Munich Carlo An-
celotti a refusé d’effectuer un
bilan de sa première saison à la
tête de l’actuel leader de Bun-
desliga, sur le site internet du
club bavarois relaté par Top-
mercato : «C'était une compé-
tition importante pour nous.
Nous avons bien joué en pre-
mière période et avons eu des
occasions pour mener 3-1.
Nous avons gaspillé des possi-
bilités…Il est trop tôt pour
tirer des conclusions. Il reste
quatre matchs et nous voulons
gagner la Bundesliga». 

Le Bayern lève l'option
d'achat de Coman 
Prêté depuis deux saisons au
Bayern Munich par la Juventus
Turin, l’ailier offensif Kingsley
Coman est devenu officielle-
ment munichois depuis hier.
«Kingsley Coman est un élé-
ment important pour l'avenir
de notre équipe, c'est pourquoi
nous avons décidé de lever
l'option d'achat. Kingsley est
un joueur prometteur avec un
grand potentiel. Nous sommes
convaincus qu'il nous aidera
dans les années à venir», a as-
suré le président Karl-Heinz
Rummenigge.  Une belle opé-
ration financière pour la Ju-
ventus Turin qui récupère 21
millions d'euros pour un
joueur arrivé gratuitement en
2014 en provenance du PSG.

Bayern Munich Atlético Madrid

Man UnitedDortmund

Man City 

Real Madrid 

Avant la double confrontation face au Real Ma-
drid en demi-finale de la Ligue des Cham-

pions, l’attaquant de l’Atlético Madrid,
Fernando Torres ne s’est nullement

montré inquiet avant d’affronter l’ac-
tuel leader de la Liga, selon des

propos rapportés par Goal : «Le
Real Madrid est favori face à

n'importe quelle équipe, c'est
stimulant. Nous savons qui

nous sommes et que nous
pouvons lutter contre

n'importe qui,
nous n'avons

peur de
personne.

Nous de-
vons ga-

gner face
à une

grande
équipe

e t
l ' o b -

jectif
e s t

simple :
arriver en fi-

nale». 

Torres «Le Real est favori,
mais nous pouvons lutter

contre n'importe qui»
Ancelotti «Il est
trop tôt pour tirer
des conclusions»

L’attaquant et capitaine des Red Devils,
Wayne Rooney, est persuadé qu’il a encore
son mot à dire à Manchester United,
comme l’a affirmé dans une interview ac-
cordée à Sky Sports relayée par Le Figaro :
«Tout le monde mentionne mon âge, j’ai 31

ans, je ne suis pas un vieillard. Je sais
que je suis assez bon pour encore
jouer au top niveau. Les gens
ont leurs opinions, que je res-
pecte, et j’ai le mien».

En plus de draguer l’attaquant suédois Zlatan Ibrahi-
movic pour le rejoindre en MSL, le milieu de terrain al-
lemand Bastian Schweinsteiger a loué les qualités de
son ancien coéquipier à United au micro de Sport1
repris par Le Figaro : «Des joueurs comme lui sont
très importants dans un championnat comme la
MLS. Il est très professionnel et apporte beau-
coup de qualités sur le terrain…Il est un
peu excentrique et parfois je pense qu’il
joue avec cette image. Mais en tant que
footballeur, il est vraiment l’un des meil-
leurs avec lequel j’ai joué. Il a un très
bon œil et m’a beaucoup impressionné».
De son coté,  le manager José Mourinho s’est exprimé
sur la récente blessure de son buteur vedette : «Zlatan
ne va pas abandonner, il va se battre. C'est le Zlatan
que je connais, il s'est battu toute sa vie.» 

Rooney «Je suis assez bon pour
encore jouer au top niveau»

Schweinsteiger «Zlatan est l’un des
meilleurs avec lequel j’ai joué»

Dembélé : «C'est le
plus grand moment
de ma carrière 
à Dortmund»

Buteur décisif
lors du précieux
succès rem-
porté sur la pe-
louse du Bayern
Munich (3-2)
mercredi, en
demi-finale de
la Coupe d'Alle-
magne, l’ailier
français du
BVB, Ousmane
Dembélé, n’a
pas caché sa joie

après la rencontre, dans des propos
relayés par Sky Sports repris par
Maxifoot : «C'est le plus grand mo-
ment de ma carrière à Dortmund.
C'est difficile de venir gagner ici à
Munich, c'est une grande équipe. On
a bien travaillé. Même si nous étions
menés à la mi-temps (1-2), on a su re-
venir, avec toute l'équipe.»

Alors qu’Alvaro Morata
peine toujours à s’impo-
ser comme un titulaire

important en pointe de
l’attaque, l’ancien en-
traineur du Real Ma-

drid, Bernd
Schuster, com-

prend le choix
de Zinédine

Zidane de
miser souvent sur Karim

Benzema, comme
rapporté par Foot-
ball.fr : «Morata s’est

rendu compte de ce
que c’est Benzema. Il l’a vu à ses

côtés, pas de loin. Je comprends
que quand tu reviens de la Juve,

tu penses que tu ne reviens pas
pour rien. Mais tu vois ce type,
comment il s’entraîne et com-
ment il est… et attention !».

Schuster «Morata 
s’est rendu compte de
ce que c’est Benzema»

Ancien grand milieu de terrain du FC
Barcelone, le Néerlandais Phillip Cocu
s'est déclaré candidat pour le banc Blau-
grana à Carrussel Radio relaté par
Le10Sport : «Ce serait fantastique de
coacher le Barça. On ne sait jamais, mais
celui qui doit succéder à Luis Enrique
aura une tâche ardue à accomplir».
Le Barça  attaque le président
de Malaga
La direction du FC Barcelone va dépo-
ser plainte auprès des autorités sportives
espagnoles après la remarque du pro-
priétaire qatari de Malaga, Abdullah Al-

ani, qualifiant les joueurs blaugrana
de «racailles» sur Twitter. Al-ani avait
répondu au message d'un fan catalan
l'apostrophant sur Twitter pour lui de-
mander si son club pouvait lui rendre
une faveur en battant le Real Madrid
lors de la dernière journée de la saison.
«Si Dieu veut, (le Real) se fera fouetter
sur le terrain. Mais les racailles de Cata-
logne ne sentiront pas l'odeur du titre en
Liga après les mensonges qu'ils ont ré-
pandus sur coach Michel», a répondu le
cheikh, membre de la famille royale du
Qatar.

Cocu : 
«Ce serait 
fantastique 
de coacher 
le Barça»

Ba
rç
a

Guardiola : «City ne
veut pas Dele Alli»

Alors que le manager de
Tottenham Mauricio Po-
chettino n’a nullement ap-
précié l’intérêt des
Citizens pour son crack
Dele Alli, le technicien es-
pagnol Pep Guardiola, a
tenu selon Goal, à calmer
le jeu, en niant la volonté
des Citizens de recruter le
grand espoir des Spurs

: «C'est un joueur fantastique, un nouveau très bon jeune joueur,
un battant. (...) C'est l'un des joueurs les plus fantastiques qu'il
m'a été donné de voir. Mais Manchester City ne veut pas Dele
Alli…Il peut rester calme. Dele Alli va jouer pour lui la saison
prochaine. J'en suis sûr. Nous ne voulons pas de lui». 
«Mourinho est mon voisin»
L’ancien entraineur du FC Barcelone et du Bayern Munich,
s’est exprimé aussi sur relation avec José Mourinho, actuel
manager de Manchester United :  «Nous sommes voisins et
nous nous saluons chaque fois que nous nous voyons. Man-
chester United est une bonne équipe qui a atteint ce que son
coach désire. United est un adversaire fort et qui reste sur une
très bonne série en Premier League».

Jardim : «Même
moi je suis fatigué alors

que je ne joue pas»
Après la grosse claque reçue contre le PSG (5-

0) en demi-finales de la Coupe de France, l’entrai-
neur portugais de l’ASM, Leonardo Jardim, a tenté
selon Le Figaro, de justifier son choix d’aligner une

équipe bis face à l’ogre parisien : «On avait cinq ou six
joueurs avec des pépins physiques plus ou moins impor-

tants et on n’a pas un effectif à rallonge, on tire souvent sur
les 12, 13 mêmes joueurs de champ. Avec encore cinq
matchs en Ligue 1 et au moins deux en Ligue des Cham-
pions, on n’avait pas d’autre choix. Les joueurs ne sont pas
des machines, ce sont des hommes. Même moi je suis fa-

tigué, alors que je ne joue pas ! C’est
une décision que je n’ai pas prise
seul, mais avec le club, les diri-

geants, le staff, le staff
médical.» Infantino : «Nous

utiliserons au Mondial
2018 l'arbitrage vidéo»
Le président de la FIFA Gianni Infan-
tino a indiqué que l'arbitrage vidéo

sera bien présent à l'occasion du Mon-
dial en Russie : «Nous utiliserons au

Mondial 2018 l'arbitrage vidéo
parce que jusqu'à présent, nous

n'avons que des retours
très positifs».

ASM

Divers



Nommée
Désert de
cailloux

Profiteras
Bidon de

carbu-
trant

Patro-
nyme
Etoile
filante

Dédai-
gneuse

Monsieur
anglais

Bloqua le
moteur
Chères

fourrures

Résidu
de disti-

lation

Cambe-
rais

Sortis

Remué

Chérirais
Petite
pan-

toufle

Fortes
colles
Som-
mets

Trou
dʼoutil

Rouspé-
ter

Grande
troupe
Cuiras 

à feu vif

Immense
Petit

voyou

Création
Cohérent

Grande
quantité
Bande

acharnée

Très
pointue

Petites
hauteurs

Partie
vitale

Enrichi-
rai

Emplyé
par tous

Narre
Bien

essorée

Baudet
Raison-
nable

Accidents
musicaux
Graisse
de porc

Au 
dessous
de zéo

Transpire

Tissu
sans
motif
Esprit

Clown
Indice de
volonté

enfantine

Point
cardinal
Ancien
aromate

Camplo-
tera

Bon pour
la santé

Pièce de
literie
Petit

sapaiou

Monnaie
suèdoise
Sʼintro-
duisait

Cri de
douleur

De
même

Loi du
silence

Coiffure
dʼévèque

Très
sombres

Fleuve au
départ

Démen-
tiras

Thyms
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Suite de

notes

Va de-ci-
de-là

Répétai
3 fois

Barre
profilée

Chasseur
de mulot
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disours
Immobile

Temps de
moisson

Cité
biblique

Javeau
Très

compé-
tentes

Bidasse
américain

Irlande
gaëlique

Préposi-
tion

Facile

En quel
lieu ?

Hospices

Doigt de
pied

Souve-
rain

Potiches

Aidées

Réseau
virtuel

File de
wagons

Vieilles
pièces

Posses-
sif

Casque
de che-
valier

Rivière

Dispo-
sées

Habitude
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Nappe
indivi-
duelle

Connu

Pronom
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7 6 9 4
8 6 5

2 5 7
2 3 1 8

7 1 6 3 2
4 8 7 3

8 7 6 1
7 9 3 2
4 6 9 2 1

 

312875694
865429731

689341257
231587946

974163582
126954873
548736129
793218465
457692318
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De qui s’agit-il ?

Le-Saviez-Vous ?

1923 : Inauguration du stade de Wembley à
Londres.
1924 : Le Français Gaston Ramon présente
le vaccin antidiphtérique.
1945 : Benito Mussolini et sa maîtresse Clara
Petacci sont exécutés par des partisans ita-
liens.Ce

 jo
ur
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à

La photo du jour

SS oo ll uu tt ii oo nn   dd ee ss   jj ee uu xx ……   

QCM
Tout comme Abou Simbel, 
un autre temple fut déplacé
évitant ainsi sa disparition
sous les eaux....lequel ?

a- Kom Ombo

b- Philae

c- Esna

Hum    ur…
www Dans un resto.
- Garçon ! Je vou-
drais un
fgjksgfgllfigbf à la
fraise
- Un
fgjksgfgllfigbf à la
quoi ?? 

www Achour et son
père se promènent
dans la rue. Achour
demande :
- Papa, tu as vu le
policier ? 
- Oui, je l'ai vu…
- Papa, tu as vu la
voiture ? 
- Oui je l'ai vue !
- Papa tu as vue la...
- Oui je l'ai vu, ça
suffit maintenant !
- Alors, pourquoi tu
as marché dedans ? 

www Un vieux radin

sur son lit de mort :
- Est-ce que ma
femme est près de
moi ?
- Oui mon mari, je
suis là !
- Est-ce que mes
enfants sont près
de moi ?
- Oui papa, nous
sommes là !
- Est-ce que les pe-
tits-enfants sont
près de moi ?
- Oui grand-papa,
nous sommes là
nous aussi !
- Alors pourquoi la
lumière de la cui-
sine est encore al-
lumée ?!

Sa
vo

ir
 I
nu

ti
le Au IVeme siècle av. 

JC, la population à
Athènes était d'environ

21.000 citoyens et
400.000 esclaves.

Platon et Pythagore 
participèrent aux 
Jeux olympiques 
antiques, 

respectivement 
au pancrace et 
au pugilat.

Devinette

Charade

Enigme

Qui a dit ?

Sans moi, l’hiver 
et le printemps 
seraient plus courts,
l'été aurait presque 
disparu et l'automne
se terminerait plus 
tot. Qui suis-je ?

Devinette
Se mettre tout nu pour faire rougir
ses tomates !

Enigme
Le  "E"

De qui s’agit-il ?
Sergio Agüero

QCM
Philae

Charade
Citron

Qui a dit ?
Ghandi   

«En opposant la haine à la haine,
on ne fait que la répandre, en

surface comme en profondeur»
Malcolm X
Mandela

Gandhi
Nehru

Identifiez cette caricature C’est footballeur
un

Mon premier est 
un outil qui coupe.
Mon second est 
une partie du corps.
Mon tout est 
un fruit.
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Quel est 
le comble
pour un 
jardinier ?

Le bluetooth, au-
jourd'hui, tout le
monde connait car
il permet l'inter-
c o n n e c t i o n s
d ' a p p a r e i l s
électroniques
sans fils. En
f r a n ç a i s ,
bluetooth si-
gnifie : dent
bleue mais
l'origine du
nom est bien
différente. Il
s'agit en fait
du nom du
consortium qui
a été créé en

1998 et qui a réuni
pour l'occasion : Mi-

crosoft, Intel, Nokia,
Motorola et Ericson qui est

le créateur du bluetooth.  Le nom a été choisi
par rapport au roi du Danemark Harald Blà-
tand qui est Harold Bluetooth en anglais. Ce
roi, au Xème siècle a réuni la Norvège, la
Suède et le Danemark. Le logo du bluetooth
est HB pour reprendre les initiales de ce roi.

Pourquoi le bluetooth 
se nomme t-il ainsi ?



Il nous ar-
rive parfois

d’être incom-
modé par l’odeur de
nos pieds, et parfois
aussi par celle des au-
tres. Tout d’abord, pour-

quoi nos pieds peuvent
sentir plus ou moins mau-

vais ? Et ensuite, quelles sont
les solutions pour ne plus sentir

mauvais des pieds ? Les réponses
avec e-santé :
Odeurs de pieds : pourquoi nos
pieds sentent mauvais ?
La peau de nos pieds recèle quelque
250.000 glandes ! Après avoir passé
toute une journée enfermés dans des
chaussures (voire beaucoup moins
longtemps pour certains pieds), rien
d’étonnant à ce que nos pieds trans-
pirent et laissent échapper de
mauvaises odeurs. En fait, c’est
la transpiration qui est à l’ori-
gine de l’odeur car elle offre
un environnement propice
au développement des
bactéries. Entre les or-
teils, l’environnement
chaud et humide est
aussi propice au déve-
loppement des cham-
pignons, responsables
de l’apparition de my-
coses.

Si la température et la qua-
lité des chaussures (on

transpire plus dans des chaus-
sures en synthétique) influencent

les odeurs plantaires, l’hérédité
joue également un rôle. En effet, à

chacun son odeur corporelle et son
degré de transpiration.
A noter qu’il existe aussi une infection
touchant surtout les adolescents, la ké-
ratolyse ponctuée, qui se surajoute sou-
vent à un excès de transpiration. Elle se
manifeste par une peau macérée,
blanchâtre et percée de petits trous,
qui dégage une odeur très pro-
noncée. L’application d’un anti-
biotique local permet de se

débarrasser de cette infection bénigne
mais odorante.
Quelles solutions contre 
les mauvaises odeurs de pieds ?
L’hygiène plantaire
l Se laver soigneusement les pieds mi-
nimum une fois par jour, voire deux fois, à
l’eau et au savon, voire avec un savon
spécial transpiration excessive (conte-
nant une substance antibactérienne).
l Bien faire mousser, puis nettoyer la
voûte plantaire et entre chaque orteil.
l Bien assécher les pieds et entre
chaque orteil.
l Saupoudrer de talc ou d’un produit anti-
odeur.
Le soin des chaussures
Procéder de même avec les chaussures :
veillez à ce qu’elles soient bien sèches (si
nécessaire, alterner avec deux paires de
chaussures afin qu’elles aient le temps de
bien s’assécher), puis saupoudrer l’inté-
rieur de talc ou de produit anti-odeur ou
d’acide borique (une poudre fine et
blanche que l’on trouve en pharmacie et
qui possède des propriétés antisep-
tiques).
On peut aussi essayer des semelles spé-
ciales contre les odeurs.
Les chaussures neuves (ou les baskets

sortant de la machine à
laver) peuvent aussi être
traitées à l’aide d’un spray
déodorant antibactérien.
Éviter les chaussures en
matière synthétique et pri-
vilégier les chaussures «
respirantes », notamment
celles en intérieur cuir.
Utiliser des chaussettes
en fibres naturelles et non
en synthétique.
Les traitements contre
les odeurs et la transpi-
ration excessive
Selon l’origine des
odeurs, des traitements
peuvent être prescrits,
comme des antifongiques
en cas de mycoses ou
des antibiotiques en cas

de développement bacté-
rien.
Des traitements à base de sels d’alumi-
nium peuvent aussi être utilisés. Ils s’ap-
pliquent localement quotidiennement ou
tous les deux jours, avant d’espacer pro-
gressivement les applications au fur et à
mesure de l’efficacité constatée. Les sels
d’aluminium sont présents dans la plupart
des produitsanti-transpirants. Ils limitent
l’excrétion de sueur par les glandes su-
doripares. A savoir : les déodorants mas-
quent les odeurs et contiennent souvent
des substances antibactériennes, mais
aussi parfois des sels d’aluminium pour
être aussi anti-transpirants.
L’iontophorèse s’adresse aux personnes
dont la transpiration est très excessive.
Les pieds sont placés dans un bac d’eau
relié à un courant électrique de faible in-
tensité, lequel interrompt l’activité des
glandes sudoripares. C’est assez long :
15 à 20 séances de 15 minutes à raison
de 3 séances par semaine. Il est possible
d’acheter cet appareil et de faire les
séances chez soi au lieu du cabinet du
médecin ou du dermatologue.
Enfin, les injections de botox (toxine bo-
tulique A) peuvent aussi réduire la trans-
piration locale au niveau de la zone
traitée, durant 6 mois environ.

Selon une récente étude améri-
caine, les femmes ménopausées
qui perdent du poids ont un risque
beaucoup plus faible de dévelop-
per un cancer de l'endomètre que
les femmes obèses dont le poids
ne change pas. L'équipe de Juhua
Luo, de l'Indiana University de
Bloomington, a analysé les don-
nées de plus de 36 000 femmes,
âgées de 50 à 79 ans. Toutes ont été
pesées au début de l'étude, puis trois
ans plus tard. Elles ont été suivies en moyenne
pendant environ onze ans. Durant cette période,
566 femmes ont été diagnostiquées d'un cancer
de l'endomètre, rapporte sciencesetavenir.fr.
Les chercheurs ont constaté que les patientes

qui ont perdu du poids au cours
du suivi étaient significativement
moins susceptibles d'être at-
teintes par ce cancer : une perte
de poids équivalente à 5% ou
plus du poids corporel est en
effet associée à une réduction de
29% du risque de cancer de l'en-
domètre. Les femmes qui ont
pris du poids ont vu une aug-
mentation de 8 à 23 % de leur

risque de développer ce type de can-
cer. Chez les femmes qui n'ont pas utilisé de trai-
tement hormonal substitutif pour traiter les
symptômes de la ménopause et qui ont pris du
poids en parallèle, le risque a augmenté de 30 %.

Numéros utiles
■ SAMU : (021) 23.50.50
■ Urgences médicales  : 115
■ Protection civile : (021) 71.14.14
■ Sûreté wilaya : (021) 73.00.73
■ Gendarmerie : (021) 76.41.97
■ Centre antipoison : (021) 97.98.98
■ Dépannage gaz : (021) 67.59.81
■ Dépannage électricité : (021) 67.24.52
■ Service des eaux : (021) 67.50.30
■ Personnes en difficulté 
ou en détresse  : N° Vert : 15-27

Le proverbe du jour

ReceTTe

sANTésANTé

Ingrédients :
w 500g de to-
mates fraîches
w 2 oignons 
w 2 poivrons
rouges
w 2 poivrons
verts
w Sel et poivre
w Quelques
feuilles de basi-
lic

1/ Faites cuire
les pâtes dans
un fait-tout.
2/ Lavez et dé-
coupez les poi-
vrons en petits
dés, les oignons
et les tomates en
morceaux.
3/ Dans une
poêle ou un wok,
faites chauffer

un peu d'huile et
faites-y revenir
les légumes
p e n d a n t
quelques mi-
nutes.
4/ Pendant ce
temps, égouttez
les pâtes et ré-
servez-les au
chaud.
5/ Mettez les
pâtes dans les
assiettes puis
ajoutez les lé-
gumes.
6/ Hachez les
feuilles de basilic
et saupoudrez-
les sur les as-
siettes.
Voilà ! Vos spa-
ghettis aux lé-
gumes sautés
s o n t  
prêts !

News      News      

«Connaître son ignorance
est la meilleure part 
de la connaissance»

Prévisions météo pour Alger et ses environs

Vendredi
Dohr : 12h46
Asr : 16h31
Maghreb : 19h38
Icha : 21h08

samedi
Fadjr : 04h10
Chourouk : 05h57  

1er Shaban 1438

Horaires des prières

Une maman paralysée se sert
uniquement de ses yeux pour 
rédiger des critiques littéraires

Le blog de Michelle Melland Book-
ThoughtsFromBed.com (pensées
littéraires au lit) reçoit pas mal
d’attention en ce moment. La
maman de deux jumelles ado-
lescentes âgée de 50 ans ré-
dige des critiques de tous
les livres qu’elle lit, et il y
en a un paquet. Mais, il
ne s’agit pas unique-
ment de ce qu’elle a à

dire, mais de la ma-
nière dont elle l’exprime. Melland est paralysée,
car elle souffre de sclérose latérale amyotro-
phique, plus connue sous le nom de SLA ou
maladie de Charcot. Elle rédige donc ses cri-
tiques à l’aide d’une technologie qui suit son
regard. SLA est une maladie qui paralyse le
corps progressivement, et les yeux, les sour-
cils et les lèvres sont les seuls muscles qu’elle
est encore en mesure de bouger volontaire-
ment, d’après le Kansas City Star. Elle s’allonge
sur le dos à la maison, les bras le long du corps et
utilise un ventilateur qui l’alimente en oxygène à tra-
vers un tube placé dans la trachée.

Une présence humaine détectée sur le
continent américain il y a 130 000 ans

Les premiers "Américains" pren-
nent un bon coup de vieux. Des
scientifiques ont daté de 130
000 ans la présence humaine
sur le continent américain,
"vieillissant" de plus de 100
000 ans les premiers "Améri-
cains" et invitant à repenser
l'histoire du peuplement
du Nouveau monde, rap-
porte lexpress.fr.  Les

traces trouvées en Californie "indiquent qu'une es-
pèce d'hominidés vivait en Amérique du Nord 115
000 ans plus tôt que ce que nous pensions", ex-
plique Judy Gradwohl, présidente du Muséum
d'histoire naturel de San Diego, établissement
ayant piloté une étude publiée ce mercredi
dans la revue Nature.  L'équipe de chercheurs
affirme avoir réussi à dater des outils de
pierre et des ossements d'un mastodonte, un
ancêtre de l'éléphant aujourd'hui disparu, por-
tant selon eux les traces d'une intervention
humaine.  "Des os et plusieurs dents prouvent
clairement que des humains les ont volontaire-
ment cassés en faisant preuve d'habilité et d'ex-
périence", explique Steve Holen, coauteur de
l'étude, dans un communiqué du Muséum d'histoire
naturelle de San Diego. 

AcTuel

Votre enfant
vient de tacher
son tout nou-
veau T-shirt

avec du jus de
fruit ? Rincez

le 
T-shirt tout de
suite à l'eau
chaude et re-
couvrez la
tache d'une

fine couche de
miel liquide (si
vous n'avez pas
de miel liquide,

passez-le un peu
au micro-ondes
pour le liquéfier).

Il vous suffira en-
suite de le laisser
agir environ 30
min. Lavez en-

suite le vêtement
comme d'habi-

tude.
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       Décra  ssage

Tache de fruits nettoyée
grâce au miel

“Au-dessus de nous flottaient des
corps de toute provenance, entassés au
milieu de ces herbes brunâtres, des
troncs d’arbres arrachés aux Andes ou
aux montagnes Rocheuses et flottés
par l’Amazone ou le Mississippi, de
nombreuses épaves, des restes de
quilles ou de carènes, des bordages dé-
foncés et tellement alourdis par les co-
quilles et les anatifes qu’ils ne
pouvaient remonter à la surface de
l’Océan.” Ces lignes, écrites par Jules
Verne dans Vingt Mille lieux sous les
mers, décrivent la mer des Sargasses
visitée par le capitaine Nemo à bord du
Nautilus. Plus d’un siècle plus tard, l’au-
teur devrait ajouter à cet état des lieux
des bidons en plastique, des filets de

pêche, des microbilles et fibres de plas-
tique, etc. La pollution des mers par les
déchets humains — constitués en ma-
jeure partie par des plastiques — est au-
jourd’hui partout présente, comme le
démontre les récentes études qui ont
détectés des plastiques jusqu’en Arc-
tique et Antarctique, rapporte science-
setavenir.fr. Mais il est difficile de se
faire une idée globale de cette pollution,
les études étant morcelées, souvent lo-
cales. Trois chercheurs de l’Institut Al-
fred Wegener pour la recherche polaire
et marine (AWI) à Bremerhaven (Alle-
magne) ont eu l’idée de compiler toutes
les données scientifiques publiées sur
le sujet (soit 1300 publications) en une
base de données unique

Cartographie mondiale des déchets marins : 1333 espèces affectées
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Christopher Meloni envisage de revenir
dans New York, unité spéciale

Christopher Meloni ne serait pas
contre un retour dans la série New
York, unité spéciale aux côtés de
sa complice Mariska Hargitay.
C’est en tout cas ce qu’il a révélé
au micro d’Entertainment Weekly
mardi à l’occasion du gala NRDC
Stand Up for the Planet organisé à
Los Angeles. L’acteur de 56 ans a
évoqué, lors de cet événement un
éventuel retour dans la série de
son personnage, l’inspecteur El-

liot Stabler, ancien acolyte du lieu-
tenant Olivia Benson, interprétée par Mariska Hargitay. « J’ai
toujours dit que j’étais ouvert à l’idée de revenir dans la série, a-
t-il confié. Il faudrait que le contexte le permette bien sûr, a-t-il
aussitôt nuancé. On verra si je suis de retour pour le final de
série… Mais, on ne me l’a pas demandé pour l’instant et c’est le
genre de décision qui n’est pas de mon ressort », a-t-il conclu
avec lucidité, rapporte voivi.fr. Des retrouvailles qui seraient en
tout cas bien accueillies par la star du programme Mariska Har-
gitay qui a été sa partenaire dans la série pendant douze ans.
L’héroïne de la série et Christopher Meloni sont restés très amis
malgré le départ de ce dernier à la fin de la saison 12. Ils postent
d’ailleurs régulièrement des photos d’eux tout sourire sur leurs
pages Instagram respectives. « Vous savez, on ne vit pas dans
une grotte, a d’ailleurs expliqué l’acteur de 56 ans à propos de la
publication de ces clichés. On le fait juste pour voir la réaction
des gens et se rappeler le bon vieux temps. »

STOP AUX MAUVAISES ODEURS DE PIEDS !

Cancer de l'endomètre : une perte de
poids à la ménopause réduit le risque

Hawaii 5-0

Spaghettis aux
légumes sautés

Une amie de Jerry, également théo-
ricienne du complot, se fait abattre
sous ses yeux par un sniper alors
qu'elle venait de le retrouver à Ha-

waii.
Avec Alex O'Loughlin (Steve

McGarrett) , Scott Caan (Danny Wil-
liams) , Daniel Dae Kim (Chin Ho

Kelly) , Grace Park (Kono Kalakaua)
, Chi McBride (Lou Grover) , Andrew
Lawrence (Eric Russo) , Masi Oka
(Max Bergman) , Katie Malia (Susie 

Freeling)
Réalisateur(s) Maja Vrvilo 



L
e Real Madrid s’est imposé (6-2) face au Deportivo La Corogne
mercredi soir, grâce à un Isco chef d'orchestre d'un véritable ré-
cital madrilène. Aligné dans une équipe amoindrie par l’ab-
sence de plusieurs titulaires traditionnels, le milieu de terrain

offensif, auteur de l'un des six buts des Merengue, mais aussi im-
pliqué sur trois autres réalisations, l’ancien joueur de Malaga a une
nouvelle fois montré qu’il est nettement mieux qu’un simple joker
de luxe dans les plans de Zinedine Zidane…

Isco : «Très content de la manière
dont tout cela se passe»

Logiquement heureux de sa belle prestation contre le De-
portivo La Corogne, le milieu offensif Isco, buteur et qui tota-
lise désormais 9 buts en Liga cette saison, a reconnu qu’il
traverse une excellente période ces derniers temps, selon des
propos rapportés par le site de l’UEFA. «Ce fut un match plein,

que ce soit au niveau collectif ou individuel... Je suis très bien.
Nous avons l'un des meilleurs groupes du monde et avec ces

joueurs je me sens très bien. Je suis très content de la manière
dont tout cela se passe.»

«On veut tous être dans le onze titulaire, c’est la
grandeur d’un club comme le Real»

L’international éspagnol âgé de 25 ans a confié aussi qu’il
comprend la difficulté de «Zizou» de l’aligner régulièrement

dans le onze de départ, vu la richesse de l’effectif me-
rengue. «Nous travaillons pour ces opportunités,

pour en profiter au maximum. On veut tous
être dans le onze titulaire et l’important

c’est que quand les autres jouent ils le fassent
bien… C’est la grandeur d’un club comme le Real,
il y a 23 titulaires dans cette équipe. Quel que
soit celui qui joue, on ne voit pas la diffé-
rence.»

Zidane : «Isco a été fantas-
tique… Il fait des choses
que peu de joueurs peu-
vent faire»
Aligné dans le onze de départ

face à La Corogne (6-2) mer-
credi, Isco a confirmé sa
bonne forme actuelle en
participant activement
à la victoire du Real
Madrid. Après la
rencontre, l’inter-
national espagnol
a reçu les éloges
de son entraî-
neur Zinédine Zi-
dane, selon des

propos rapportés
par Maxifoot. «Isco

a été fantastique. Il a

une facilité avec le ballon, il fait des choses que peu de
joueurs peuvent faire et en ce moment il est en

confiance. Pour moi, il n'y a pas d'équipe A ou
d'équipe B. Et ceux qui jouent davantage jouent
aussi très bien. Nous sommes tous dans le même
bateau, point final. Jusqu'au bout, ce sera comme
ça, et nous verrons la saison prochaine ce qui se
passe.»

Il méritait de jouer 
à la place de Bale face au Barça 

Trois jours après sa défaite contre le FC Barce-
lone à Santiago Bernabeu (2-3), le Real Madrid a
retrouvé le sourire, grâce à une nouvelle presta-

tion magistrale de son milieu de terrain Isco. Même
s’il figure parmi les joueurs les plus utilisés cette sai-

son par l’entraîneur Zinedine Zidane, l’ancien joueur de
Malaga reste souvent sur la touche lors des grosses af-
fiches. Alors qu’il est en pleine bourre depuis plusieurs
semaines, l’international espagnol s’est contenté de sui-
vre le Clasico depuis le banc des remplaçants, ce qui a
surpris les fans merengue, en voyant le coach de la

Maison Blanche aligner dans le onze de départ un
Gareth Bale, de retour de blessure et loin de son

meilleur niveau, au détriment d’Isco, qui tra-
verse son meilleur exercice depuis son arri-

vée en 2013.   

Liverpool et Klopp 
rêvent toujours d'Isco 

Alors qu'il serait en passe de pro-
longer son contrat avec le Real Madrid,
le milieu espagnol pourrait vouloir
aller voir ailleurs cet été. En plus d’un
fort intérêt du FC Barcelone et du
PSG, Isco serait visé aussi par Liver-
pool. Selon Calciomercato, le coach
des Reds Jürgen Klopp aurait fait
d’Isco une de ses priorités estivales,
et serait prêt à tout pour attirer le mi-
lieu offensif de 25 ans, qui est lié au
Real jusqu’en 2018, mais qui devrait
prolonger de quatre ans, avec un sa-

laire revu à la hausse durant les jours à
venir. 

O.R.B.A.
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Il a osé 
dire ça…… 

Souvent critiqué
cette saison par les
fans blaugranas, le
milieu de terrain
portugais André
Gomes a reçu le
soutien de son en-
traîneur Luis En-
rique, après son
premier doublé ins-
crit contre Osasuna,
comme rapporté par
Le10Sport. «André a
un énorme poten-
tiel. Je peux le
dire mille fois
même si vous
le critiquez.
Il peut
joueur à
diffé-

rentes positions. Il est en train
d’utiliser 30% de ses capaci-
tés. Imaginez à 100%. Il
doit s’améliorer dans l’as-
pect émotionnel, mais il
est dans le meilleur
club pour le faire. Il
est exigeant, res-
ponsable et a de
la qualité.»

Joey Barton suspendu
18 mois pour paris illicites  

Le milieu de terrain anglais Joey Barton vient d'être suspendu 18 mois de
toutes compétitions par la fédération anglaise pour des paris illicites. L’actuel

joueur de Burnley a dérogé au règlement en effectuant 1 260 paris entre le 26
mars 2006 et le 13 mai 2016. Également sanctionné d'une amende de 35 000
euros, l’ancien joueur de l’OM et des Glasgow Rangers a décidé de faire appel
face à une décision qui pourrait bel et bien être synonyme de la fin d’une car-

rière tortueuse.

Terrible 
coup d’arrêt
pour SakhoPrêté par Liverpool à Crystal Pa-lace au cours du mercato hiver-nal, Mamadou Sakho pourrait voirsa saison s’arrêter prématuré-ment. Le défenseur central fran-çais s'est en effet blessé durant larencontre perdue contre Totten-ham et a été contraint de sortirsur civière. Son entraîneur SamAllardyce n'a pas caché son in-quiétude quant à la gravité de lablessure de l'ancien joueur duPSG, affirmant une probable bles-sure au ligament, en attendant leverdict médical définitif.

Frustré de vivre sa pre-
mière saison blanche
depuis le début de
sa carrière d’entraî-
neur, le technicien
espagnol de Man-
chester City Pep
Guardiola devrait
bénéficier d'une en-
veloppe de 295 mil-

lions d'euros pour
renforcer son effectif

lors du prochain mer-
cato estival. Le quotidien

espagnol Marca affirme que
Hector Bellerin (Arsenal), Virgil

van Dijk (Souhampton), Dele Alli
(Tottenham), Corentin Tolisso (Lyon), Alexis San-

chez (Arsenal) sont fortement pistés par les Citi-
zens. 

«presque»

Les Pays-Bas tiendraient leur
nouveau sélectionneur. Selon le
quotidien De Telegraaf, l'actuel
entraîneur de Fenerbahçe Dick
Advocaat devrait prendre la tête
de la sélection néerlandaise. Ac-
tuel entraîneur de Fenerbahce
en Turquie, le technicien âgé de
69 ans devrait prendre la suc-
cession de Danny Blind limogé le
mois dernier. L’emblématique
Ruud Gullit est lui annoncé
comme le bras droit de l'actuel
entraîneur de Fenerbahce. À
noter que ce sera la troisième
fois que Dick Advocaat prendra
les rênes des Pays-Bas après
1992-1994 et 2002-2004.

C’est 

fait

To
p

Le chiffre du jour 

Premier but de Mascheranoavec le BarçaPrésent à Barcelone depuis2010, Javier Mascherano a dûpatienter 25788 minutes avantd’inscrire son 1er but sous lescouleurs du Barça. Après unpenalty obtenu par Denis Sua-rez, Rakitic se dirigeait vers leballon quand, cédant face àl’insistance de ses équipiers etdu public, l’Argentin a trans-formé l’offrande. «Je ne vou-lais pas y aller… Je ne voulaispas le tirer car si je l’avaismanqué, on en aurait parlépendant des années», a réagil’ancien joueur de Liverpoolaprès la rencontre. 
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Arsenal fonce sur Pogba
Annoncé sur le départ, le défenseur de l’ASSE Florentin Pogba

n'exclut pas l'éventualité de rejoindre l'Angleterre cet été. Annoncé
un certain temps dans le viseur de José Mourinho, le roc défensif
des Verts pourrait finalement poser ses valises cet été à Arsenal.
Arsène Wenger serait en tout cas vivement intéressé par le pro-
fil du frère de Paul Pogba, surtout qu’il souhaiterait basculer à
une défense à trois la saison prochaine, en s'appuyant notam-
ment sur l'international guinéen. Le joueur de 29 ans est sous
contrat avec les Verts jusqu’en juin 2018 et n’a toujours pas

de proposition de prolon-
gation du club.

Cela se passe loin du foot

Flop

295M€

Dick Advocaat devrait
redevenir sélectionneur

des Pays-Bas 

Luis Enrique 
«André Gomes est en train

d’utiliser 30% de ses capacités»

De nouveau brillant face à La Corogne… 
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